DU MÊME AUTEUR

Camille (La Musardine, 2005)

Zénobie la mystérieuse (La Musardine, 2006)

Chroniques scandaleuses de Terrébre (Le Tripode, 2016)

Histoire de la bergère (Le Tripode, 2017)

SOUS LE PSEUDONYME DE JACQUES ABEILLE

Cycle des contrées (romans)

Les Jardins statuaires (Attila, 2010)

Le Veilleur du jour (Attila, 2013)

Les Barbares (Attila, 2011)

La Barbarie (Attila, 2011)

Les Voyages du fils (Le Tripode, 2016)

Les Carnets de l’explorateur perdu (Ombre, 1993)

La Grande danse de la réconciliation (Le Tripode, 2016)

Les Mers perdues (Attila, 2010)

Autres

Séraphine la kimboiseuse (In8, 2007)

Odeur de sainteté (In8, 2010)

Le Comparse (In8, 2012)

Fins de carrière (In8, 2014)

Celles qui viennent avec la nuit (In8, 2015)

La Guerre entre les arbres (Cadex, 1997)

D’Ombre (Les Vanneaux, 2009)

Brune esclave de la lenteur (Ab Irato, 2013)

Nue noire (Nouvelle Revue Moderne, 2015)

Petites proses plus ou moins brisées (Arfuyen, 2016)

JACQUES ABEILLE & LÉO BARTHE

Tombeau pour un amour…, suivi de Petites pages pour un petit page, (L’Âne qui butine, 2017)

En couverture : Illustration de Mirka Lugosi

© Éditions La Musardine, 2018

La Musardine, Libraire-éditeur,
122, rue du Chemin-Vert, 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-823-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

On dit d’Henriette qu’elle a du caractère. En revenant chez moi ce soir-là, je n’en menais pas large. Comme je poussais la porte de notre appartement, j’ai aperçu la lumière de la salle de séjour, je n’allais pas avoir le temps de m’expliquer. Le cliquetis des griffes sur le carrelage du vestibule aurait averti mon épouse. De fait, avant même de la voir, je l’entendis s’exclamer :

— Qu’est-ce que tu nous ramènes encore !

Puis elle fut là :

— Oh, Jean, vraiment...

Et sans transition :

— Mais c’est Buster !

— C’est bien lui.

— Ses maîtres sont dans l’escalier ?

— Ses maîtres sont en route pour l’aéroport, destination les antipodes.

Je me suis émerveillé de la vitesse avec laquelle, sur le visage de ma femme, se succédaient les expressions les plus contrastées. Un froncement de sourcils avait à peine annoncé la manifestation d’un mécontentement presque grimaçant qu’une surprise effarée venait lisser ses traits pour que surgissent l’embellie d’un radieux sourire, puis l’éclat d’une jubilation presque enfantine. Pour commencer, toutefois, cela prit le ton d’une bienveillante réprimande.

— C’est bien la peine que nous ayons renoncé à avoir des animaux domestiques si c’est pour que tu adoptes ceux des autres.

La charmante petite moue qui accompagnait cette sentence me laissait entendre que j’étais déjà absout.

Nos amis Georgette et Edmond, ainsi que nous le savions dans le petit cercle de nos familiers, avaient depuis des mois le projet de faire ce voyage. Il n’était pas question pour eux d’être accompagnés de leur chien. Il avait été convenu que, moyennant rétribution, il serait mis en pension chez une personne de confiance. Or, à la dernière minute, cette personne s’était rétractée. C’est pourquoi, en fin de journée, j’avais vu surgir dans mon bureau un Edmond affolé, accompagné de Buster dont il ne savait que faire à l’heure où Georgette et lui devaient sauter dans un taxi pour l’aéroport. Pouvais-je refuser ce modeste service à un ami dont j’étais, selon ses propres termes, le dernier espoir ?

— Et puis, ai-je observé à l’adresse d’Henriette, j’ai pensé que pendant quelques jours tu pourrais renouer avec tes souvenirs d’enfance. Combien de fois m’as-tu parlé des chiens de ton père, grand chasseur devant l’éternel ?

— Ce temps est bien lointain, a-t-elle murmuré, j’étais une gamine alors et les fantaisies de l’enfance...

— Belle occasion de les retrouver. Et puis nous connaissons Buster. Il est très gentil, ce chien.

— Ah, c’est un bon toutou, ça !

Elle s’était agenouillée et tenait Buster embrassé, le museau au creux de son cou.

Il va de soi que j’ai pris l’engagement de me charger des promenades hygiéniques de l’animal et même, du moins quant aux achats, de pourvoir à sa nourriture. Le séjour de Buster dans notre foyer commençait sous les meilleurs auspices. Dès le lendemain, j’ai pu constater que les responsabilités dont j’avais pris l’engagement me seraient légères. Buster était docile et fort bien dressé. Je dois reconnaître que non seulement il ne me causait aucun désagrément mais qu’il me divertissait. Il avait une façon scrupuleuse et vaguement extatique de flairer l’angle des murs qui me faisait irrésistiblement penser à un amateur d’art visitant un musée et de temps à autre restant en arrêt devant une œuvre qu’il convient de contempler avec componction. Le nez presque collé à la marque laissée par un de ses congénères, il avait tout à fait l’air d’évaluer l’harmonie d’une odeur et la richesse de ses composants. Pourquoi l’odorat ne lui aurait-il pas permis, comme à nous la vue, de pénétrer dans les plus hautes sphères d’une esthétique raffinée ? D’une étape à l’autre, il exprimait par un trot allègre un serein contentement. 

Nous fûmes au jour de repos d’Henriette et, tandis que je partais au travail, avec un air de commisération rieuse elle me promit de prendre soin de notre pensionnaire. Le temps s’annonçant clément, elle comptait même faire avec Buster une longue promenade au parc pour lui dégourdir les jambes. De mon côté, la journée promettait d’être chargée et je ne pouvais rentrer pour le déjeuner. Or, alors qu’après une courte pause j’avais en toute hâte regagné mon bureau pour les y accueillir, deux clients se désistèrent et je me trouvai désœuvré beaucoup plus tôt que prévu. C’est donc au milieu de l’après-midi que j’ai regagné mon domicile. En rentrant chez nous, j’ai pensé d’abord qu’Henriette était sortie avec le chien. Les lieux étaient figés dans le grand silence de l’abandon qui règne sur les environnements familiers délaissés. J’avais soif. J’ai poussé la porte de la salle de séjour pour prendre un jus de fruit dans le petit meuble bar et je suis demeuré pétrifié sur le seuil.

Henriette était là. Profondément engoncée dans le fauteuil Voltaire dont nous étions si fiers, les bras alanguis, elle portait serré sur le buste le cache-cœur qu’elle revêtait les soirs d’hiver pour lire au lit avant de s’endormir. Quant au reste de son corps, autant que j’en pouvais juger, il était nu. Les cuisses étaient rejetées chacune sur un accoudoir, entre elles s’affairait la tête de Buster. La situation a soudain rendu à mon ouïe toute son acuité. La gueule de Buster émettait l’obscène et flasque bruit que font les chiens quand ils procèdent à leur toilette intime. Levant les yeux, Henriette a émis une pathétique et brève exclamation. Son affaire était trop engagée et elle-même trop désarmée par le trouble qu’accroissait ma présence pour qu’il lui fût possible de repousser la bête et de fermer les cuisses. Comme un petit enfant pris en faute, elle se mit les mains sur les yeux tandis que le rouge lui montait au front.

Après tout, peut-être, secrètement, n’était-elle pas trop mécontente de s’être laissé surprendre, n’était-ce que pour s’alléger d’un aveu et accroître du saisissement la honte qui la taraudait. En s’aveuglant de la sorte, elle m’encourageait à approcher pour prendre la mesure de cette effarante situation. Le cou ployé maintenant et le menton appuyé contre le haut du buste, les genoux ramenés en arrière et les reins au bord du siège où elle s’était laissé glisser, elle s’offrait, la vulve écarquillée, au museau de Buster qui de tout son allant la pourléchait à généreux et vifs coups de langue de l’anus au clitoris. Je n’en étais pas encore à imaginer comment Henriette avait incité son partenaire à entrer en action. Tout donnait à penser qu’il avait pris goût aux humeurs féminines ; il n’était plus nécessaire maintenant de l’encourager. Il fourrageait avec délectation dans le sexe ouvert et Henriette commençait à pousser des petits gémissements oppressés qui sont allés crescendo pour s’achever en un long râle mourant. Très vite elle a repris son souffle et a soulevé ses cuisses lasses hors des accoudoirs, puis, d’un même mouvement, elle s’est redressée en les refermant. Buster, décidément la plus tendre des bêtes de compagnie, s’efforçait en se tortillant de se serrer contre elle et lui léchait maintenant le visage en témoignage de gratitude énamourée.

J’ai fait un effort pour m’arracher à la stupeur où je m’enlisais. Me raccrochant à l’intention qui était la mienne au moment où j’étais entré dans la pièce, j’ai fait un pas en arrière, puis deux et me suis tourné vers le meuble où nous rangions les boissons pour y prendre la bouteille de jus de fruit. J’ai entendu Henriette se lever derrière moi et partir d’un pas hâtif vers la salle de bains. Le staccato des griffes de Buster sur le plancher me le laissait deviner folâtrant entre les jambes de ma femme. Il y eut dans le fond de l’appartement un bruit d’eau courante, quelques exclamations indistinctes, sans doute pour éloigner l’animal importun, puis le silence se fit. Je recouvrais mon calme en buvant à petites gorgées. Ma main peu à peu a cessé de trembler.

Quand elle est revenue après ses ablutions, toujours accompagnée de Buster, Henriette montrait dans tous ses gestes une raideur compassée. Son visage était de marbre. Tout à fait comme si elle m’en voulait. J’aurais bien préféré qu’elle exprimât ses griefs, si injustes fussent-ils, plutôt que de la voir ainsi piétinant dans l’indécision sans parvenir à trouver ses mots. Un climat de malaise s’appesantit entre nous qui menaçait d’enfermer chacun dans un infranchissable mutisme.

— Nous pourrions mener Buster au parc. Ça lui dégourdirait les pattes...

— Pourquoi pas ?

Elle me répondait du fond d’une lassitude glacée. En toute autre circonstance, je lui aurais entouré les épaules de mon bras, trouvé sans doute une formule chaleureuse où j’aurais mêlé plaisanterie et tendresse. Je me suis rendu compte, pour en être le premier surpris, que je n’osais rien dire ni faire. Je me sentais, en quelque sorte, aussi confus que si elle m’avait surpris en train de lire son courrier. Buster était le seul que ne troublait pas cette atmosphère pesante. Quand il m’a vu prendre sa laisse, il s’est mis à danser autour de nous. Dans la rue, il nous a entraînés en grande hâte mais ce ne fut qu’en passant les grilles du parc que j’ai pu le libérer de notre tutelle. Il s’est élancé dans des galops fous et même si, de temps à autre, il revenait nous faire partager sa joie en nous bousculant, la plupart du temps il nous laissait livrés à nous-mêmes, et, pour ainsi dire, désœuvrés. Le moment semblait venu de dire à Henriette que l’événement avait été de peu d’importance, que déjà il s’éloignait de nous et que le mieux à faire était de l’oublier. Or c’eût été mentir effrontément. Je savais fort bien que cette péripétie singulière était gravée dans ma mémoire et que la vision de ma femme dans une posture obscène s’offrant, pour parvenir à un suffocant plaisir, à la langue empressée d’un chien, l’éclatante blancheur de ses cuisses écartées de part et d’autre de la tête massive et sombre de l’animal, ses soupirs, ses râles et cette expression de désarroi voluptueux, en ma présence parce qu’elle ne pouvait plus se soustraire à ces caresses insanes, tout ce que j’avais perçu dans un moment de stupeur fascinée ne cesserait jamais de hanter mes pensées. D’ailleurs, y revenir alors qu’elle n’en disait mot, serait revenir à faire admettre à Henriette que l’événement n’était pas un songe mais avait bel et bien eu lieu, en sorte que toute protestation ne pouvait que lui conférer un poids, une opacité de réalité accrus. Étions-nous condamnés à un silence trouble et bientôt putride ? Je ne pouvais desserrer les dents. C’est soudain Henriette qui a parlé.

— Je suis horriblement gênée.

— Et moi, je suis confus de t’avoir dérangée dans un tel moment.

— N’inversons pas les rôles ! Tu peux tout de même rentrer chez toi à l’heure qui te convient.

— Chez moi ? Chez nous.

— Peu importe. Pas un instant je n’ai pensé à toi. J’étais toute obnubilée et j’allais comme un somnambule.

— Pourrait-on dire que ce n’est pas toi, pas tout à fait toi, celle qui s’est livrée à ce... à cet exercice … à cette expérience ?

— Ah, non alors ! Jamais dans aucun de mes actes je n’avais été à ce point rassemblée, si intensément existante.

Elle a marqué une hésitation avant de poursuivre :

— Depuis que tu as amené Buster chez nous, de l’instant que je l’ai vu dans nos meubles, il s’est levé en moi une grande force qui me poussait à un accomplissement, l’accomplissement qui m’est propre. Comment aurais-je résisté ? Depuis toujours je devais me conduire ainsi. Ah, ce n’est pas simple ! Devant toi j’ai honte car tu es le seuil du monde qui ne peut que réprouver ma conduite, puisque j’ai commis une sorte de crime, mais au fond de moi, cet acte qui te scandalise, je juge qu’il est un bien car il était inéluctable. Pourquoi a-t-il fallu que tu surviennes pour me prendre sur le fait, dans une action que je ne peux partager ? Elle m’est si directement propre, cette conduite, que nul ne peut la connaître que moi.

— Et nous aurions vécu dans le mensonge...

— Dans le silence sur ce qui ne peut se dire. Maintenant, nous sommes obligés de parler et c’est désormais que nous serons toujours au bord du mensonge. Sous sa menace.

— J’aurais aimé être pour toi autre chose qu’un regard étranger.

— Étranger ?

— Le seuil du monde, dis-tu.

— Pourrais-tu être autre ?

— Je peux essayer.

— Je n’ose y croire. Je ne sais comment t’appeler. De nouveau nous sommes séparés par le silence qui ne suffit pas à rompre l’écho de nos pas accordés.

Je sentais qu’Henriette se débattait dans le plus douloureux désarroi. J’avais bien conscience de l’y avoir plongée par mon intrusion intempestive alors qu’elle célébrait un mystère où mon apparition avait constitué une navrante, une térébrante et déchirante profanation. J’étais tout incapable de me laisser porter par quelque élan de vertueuse indignation. Je n’éprouvais rien de tel. Je n’aurais eu qu’un mot à dire pour tirer celle que j’aimais, bien plus qu’elle ne l’imaginait, du mal-être où je la voyais s’enliser. Or, ce mot, je ne pourrais jamais le dire. Songer seulement à un tel aveu me figeait dans un effroi nauséeux.

Au bout d’un moment, nous sommes rentrés chez nous. Fatigué peut-être de ses gambades, Buster est allé se replier sur lui-même au creux de la vieille couverture dont nous lui avions fait une couche. Henriette s’est vue libérée enfin des empressements joyeux qui, sans relâche tout l’après-midi durant, l’ont poussé dans ses jambes, comme si la bête que j’aurais juré avoir vu sourire avait souhaité lui témoigner plus que de l’affection, une gratitude équivoque qui, moi, ne m’inclinait nullement à la gaieté. Je n’éprouvais nul ressentiment, pas même de l’agacement ; je souffrais d’être hanté d’un secret purulent et j’en étais d’autant plus abattu qu’Henriette retrouvait quelque entrain, pour se livrer aux tâches ménagères. Notre dîner de viandes froides et de salade ne lui coûta pas de grands efforts. Elle dut mettre plus de soins à la nourriture que Buster, après l’avoir goûtée, absorberait dans la nuit. Nous avons fait la vaisselle ensemble en nous appliquant à n’échanger que des propos indifférents. Cette manière d’éviter tout débat sur le sujet qui nous tourmentait, d’écarter le moindre mot qui eût risqué, de près ou de loin, d’évoquer l’événement du jour, a suscité entre nous un climat d’attente anxieuse que pour ma part, j’éprouvais comme une voluptueuse souffrance. Ensuite, désœuvrés, nous nous sommes retrouvés au creux de notre lit et Henriette s’est coulée contre mon bras. Je n’osais la presser contre moi ni même laisser courir mes mains sur sa peau ; de tout son corps qui ne pouvait s’abandonner tout à fait émanait un sentiment de honte qui m’envahissait si bien que je ne pouvais lui apporter aucun réconfort. Alors j’entendis sourdre dans la nuit sa voix assourdie :

— Écoute, murmurait-elle, écoute. J’ai passé ces dernières heures à ordonner ma mémoire car tout me vient d’une si lointaine enfance que l’origine, trop infime, se dilue dans une brume indistincte. Il avait la passion de la chasse, passion qui faisait aussi de lui un prédateur dans ses amours. En certains moments, j’entends encore les cris de ma mère torturée de jalousie. Il y avait toujours chez nous trois ou quatre chiens, l’un étant le préféré de mon père et, pour ainsi dire, son compagnon, d’autres qu’il dressait, surtout des chiens d’arrêt, n’étaient que de passage parmi nous. Un chien d’arrêt, tu es trop loin du monde de la chasse pour connaître la conduite d’un tel animal. À une distance très précise de la proie qu’il a décelée à l’odeur, le chien s’immobilise. Il contient à grand-peine l’élan qui le pousserait à la bête qui se terre, invisible, dans les chaumes ou les herbes vivaces. Il se contraint. Tous ses muscles sont tendus, sa queue est rigide, il est tout entier une statue modelée dans un bloc d’énergie pure. Sur un signe du chasseur, il bondit, libéré, l’oiseau s’envole vers la mort. Mon père n’était pas homme à s’encombrer dans ses plaisirs de la présence d’une enfant. Il ne m’arriva que trois ou quatre fois de l’accompagner à la chasse. Il me traitait d’ailleurs un peu comme son chien, de manière impérieuse ; en tout lieu le suivre, me tenir toujours derrière lui, ne parler que s’il m’adressait la parole, d’une manière générale, ne faire aucun bruit. À bien des égards il s’agissait plus d’un dressage que d’une éducation ; ma conduite, hors de toute réflexion, se conformait à ses exigences pour le seul plaisir d’apercevoir dans son regard, au retour ou quand nous faisions une pause, une nuance de satisfaction. C’est dans ces conditions que j’ai pu observer notre chien à l’arrêt. Dans ce nœud de muscles frémissants durcis dans l’attente du signe libérateur, j’ai tout connu de ce que peut être la beauté sur cette terre. Et puis, après l’élan qui se contrarie, cette déception diffuse qui ne se console, autant que faire se peut, quand le chien va chercher l’oiseau abattu pour l’apporter à son maître, que du bonheur servile et exalté de recevoir une caresse. Il faut que tu te représentes bien qu’il y a au fond de moi cette empreinte, la vision du chien pris dans sa propre statue plus vivante que jamais dans le moment où l’instinct lui commande de tout son être de bondir. Je n’ai rien fait de toute ma vie qui ne procédât de ce symbole.

Ayant dit, elle laissa la nuit nous gorger de son silence. Il devint si épais, ce silence, si dense qu’il me fallut bien parler pour ne pas étouffer.

— Ce sont là de bien beaux souvenirs, mais ne je vois pas...

— Tu ne vois pas ce qu’ils signifient soudain ce soir. T’es-tu jamais demandé ce que sont les rêves des chiens ?

— Je n’ai jamais eu à me poser la question ; la réponse est connue depuis l’Antiquité : les chiens rêvent de chasse.

— On les voit agiter les pattes, happer ou mordre, on les entend gronder. Ils rêvent.

— Et alors ?

— Attends.

Henriette se recueillit dans son souffle, puis d’une voix plus ténue encore et voilée :

— Il faut que je te dise une autre histoire. Nous étions quatre petites filles. Il y avait Élise, Annette et Raymonde de qui nous étions jalouses parce que ses seins commençaient à pointer. On n’était pas encore très vieilles, or nous le savions, nous avions comparé. Nous jouions au jardin quand nous n’étions pas à l’école. Parfois le chien préféré de mon père venait gambader avec nous. Tu sais comment sont les chiens, tu le sais, n’est-ce pas ?

— Eh bien...

— Eh bien, quand ça les prend – c’est assez fréquent –, ils s’accrochent et essaient. C’est une conduite qui provoque une gêne. Mon père avait appelé son chien Maraud. Ledit Maraud, nonobstant ses privilèges, se conduisait comme tous ses congénères. Le pire était que de sa vision incertaine il nous aperçût accroupies ou agenouillées à faire nos pâtés de terre. Au début, nous protestions, nous nous débattions et le chassions. Mais en même temps ce comportement nous faisait rire, et aussi la honte indécise qu’éprouvait celle que Maraud, avec un air de joyeuse innocence, s’efforçait d’étreindre si elle ne se relevait pas assez vite. Peu à peu, c’est devenu un jeu. Il était trop facile, trop tentant, d’empêcher l’une ou l’autre de se redresser en faisant semblant de l’aider ou même de la faire trébucher dans une feinte précipitation pour qu’elle se retrouve à quatre pattes à l’approche du chien. En fait, je dois le reconnaître, Raymonde était le plus souvent victime de telles manigances. Il y avait je ne sais quelle passivité en elle, je ne sais quelle mollesse dans sa façon de se débattre, quel désespoir indolent dans ses cris indignés, comme si elle se sentait vaincue d’avance, qui la désignait comme celle de nous quatre qui devait subir les assauts scabreux de Maraud. Lui-même, d’ailleurs, semblait deviner cet état d’abandon fataliste ; c’est à elle qu’il s’en prenait le plus souvent et avec le plus d’emportement. Nous nous faisions ses complices avec une joie maligne. Un jour s’est produit l’événement qui nous hantait à notre insu. Un événement impossible qui survint dans une évidence confondante et ineffaçable. En de tels moments on découvre, au sommet d’une hallucination béante, qu’on a cheminé très longtemps vers un but inconcevable et pourtant inéluctable. Une concrétion dans le cours de la vie comme un nœud dans le fil du bois. Nulle de nous ne saura jamais comment les gestes se sont enchaînés. Sans doute Raymonde s’était-elle de longue main préparée à l’inouï. Je ne peux me défendre d’imaginer la longue transe de somnambulisme fébrile qui l’a conduite à se mêler à nos jeux ce jour-là, son durcissement dans une attente contenue par une interdiction jamais énoncée et même imprononçable. Tant d’années après, j’entends encore sa voix qui geint dans sa litanie. « Ne faites pas ça ! Oh, non, ne faites pas ça ! » Elle chevrote, la gorge nouée de sanglots, tandis que nous la bousculons, pour la faire trébucher à la merci de Maraud. Et quand, toujours plaintive, elle est enfin au sol, appuyée sur les genoux et les mains, son cul – il faut bien qu’elle ait subrepticement retroussé sa jupe dans le désordre de l’échauffourée, il faut bien qu’avant de venir au jardin elle ait choisi de ne pas mettre de culotte, que depuis le début de nos jeux, et, peut-être dès longtemps avant, elle ait vécu dans un état second, dans une obsédante, une hallucinante présence à soi de sa chair intime sans cesse réveillée par le frôlement de l’air et promise à être soudain exposée –, son cul apparaît dans tout l’éclat resplendissant de son impertinence. Un astre surgi de la nuit. Nous, les trois spectatrices, sommes muettes de saisissement. De suite, nos deux camarades sont prises d’un rire convulsif, et insultant, qui les rend malhabiles à maintenir notre victime dans la position qui les amuse. Moi, mon effarement me prive de mouvement. Je reste dans un émerveillement songeur alors que je contemple l’affolant épanouissement des fesses de Raymonde. La clarté dont elles rayonnent exprime la joie insolente d’une nudité que je n’ai jamais imaginée ainsi triomphante et dont je découvre seulement que de toujours j’ai pressenti l’exigence. Raymonde se débat dans l’eau poisseuse d’inertes réticences et l’opulente plénitude de son cul est agitée de soubresauts désordonnés et flasques qui en accentuent l’indécence. Maraud, enthousiaste, applique dans la raie des fesses de larges coups de langue aussi francs que des gifles mouillées dont la précision intime me fait frissonner. Et voici qu’il est sur elle. De ses pattes, il l’étreint à la taille et, le dos arqué, donne des coups de reins frénétiques. Ce n’est qu’un éclair juste suffisant à me laisser voir contre la peau claire de Raymonde une tige luisante d’un rose vif, floral, tendue hors de sa gaine de fourrure, que la bête pousse, haletante, contre le cul ouvert de Raymonde. Il est trop évident que Maraud cherche à loger un long et roide pistil moite. D’une certaine manière, j’ai peur – ou peut-être s’agit-il plus de honte que de peur – et en même temps je voudrais que l’action suive son cours et que ma petite camarade subisse l’ultime conséquence de son jeu sournois. Car je ne doute plus. Elle s’attendait à ce qui est arrivé. Il n’est pas jusqu’à la présence de ses petites camarades qui n’ait concouru au trouble auquel elle s’est abandonnée avec une volupté hypocrite. Qu’aurait-il pu advenir de plus ? Je ne le saurai jamais. Chez Raymonde la peur l’a emporté soudain sur la fièvre. Elle s’est dressée dans un sursaut, debout, intransigeante. Le chien a essayé de lui prendre la cuisse. Elle lui a retourné un coup de pied bien ajusté sur la mâchoire. Il a jappé de douleur et s’est éloigné de nous en faisant une mine penaude, peut-être avec le pressentiment que lui aussi était allé trop loin. Le jeu était rompu. Nous n’y sommes jamais revenues. De toute façon, quelques semaines plus tard, comme il était prévisible, mes parents se sont séparés. J’ai été confiée à la garde de ma mère. Nous avons déménagé. Je n’ai plus vu mon père que de loin en loin. Il refaisait sa vie et ne se souciait guère de moi. Je n’ai plus fréquenté de chiens. De l’épisode il m’est resté une hantise et une tension : qu’était-il arrivé à Raymonde ? Qu’avait-elle éprouvé au juste ? Et voilà que tu amènes Buster chez nous, et voilà que je passe un après-midi avec lui, en tête à tête, si on peut dire...

La tentation était forte de lui retourner ses questions et j’ouvrais déjà la bouche pour lui demander ce qu’elle-même avait ressenti à se laisser lécher par Buster quand elle me coupa la parole d’une exclamation enjouée. Elle avait pris en main mon sexe et, comme ses doigts s’enroulaient autour de la hampe, je me suis rendu compte que je bandais comme rarement, peut-être jamais, cela ne m’était arrivé en prélude. L’érection solitaire, quant à moi, n’est guère qu’un dérangement corporel imprécis, au mieux l’expression d’un espoir sans dessin. L’organe ne prend de consistance et, pour ainsi dire de réalité, qu’à la condition qu’une enveloppe extérieure lui offre le contour d’une forme. Henriette m’apportait ce secours. En même temps, elle recueillait l’aveu que, depuis l’après-midi, je ne pouvais prononcer. Si obscène et scandaleuse qu’ait été la posture dans laquelle j’avais trouvé ma femme avec Buster, l’événement faisait plus que me troubler, il m’arrachait un assentiment profond et exalté, me comblait d’une joie si intense que sa pureté la faisait innocente. Une si haute émotion était si étrange que je n’en pouvais rien dire. Or l’état dans lequel m’avait mis son récit révélait clairement à Henriette ces sentiments proprement innommables. Elle se garda bien de rompre le charme par quelque expression d’ironie triomphante ; elle se conduisit d’une manière tout à fait inattendue. D’une souple reptation, elle s’enfouit dans la profondeur du lit et me goba le dard avec une tendre avidité. Sans aller jusqu’à dénier aux caresses buccales tout leur agrément, elles me paraissaient jusqu’alors peu décisives et, de son côté, Henriette ne me les accordait que de manière accessoire.

Ce n’était pas pour nous une pratique privilégiée. Qu’est-ce donc qui donnait à la fellation cette nuit-là une puissance inattendue et déconcertante ? Il ne s’agissait pas d’une gâterie occasionnelle, pour reprendre une expression à juste titre convenue ou d’une sorte de faveur accordée par un élan de bienveillance indulgente, mais bien de la manifestation d’un désir, d’une sorte de faim dévorante et spontanée. Il fallait soudain à Henriette absorber la tension de ma virilité et se l’assimiler avec délectation. Elle n’y mettait aucun raffinement technique, elle y prenait son plaisir propre avec une sincérité impudique si libre et si farouche que jamais je ne m’étais senti à ce point aimé, et mon nerf trituré, malaxé dans un généreux onguent de salive, était le siège d’une sensation constante d’éveil et d’accomplissement. Tous les fils de mes sens étaient délicieusement aspirés dans une profondeur chaude où vibrait une harmonie âpre et céleste et j’étais moi-même tout entier englouti dans l’ignorance béate que suscitait une éblouissante révélation, l’évidence d’une chute dans de profondes nuées de lumière. J’avais voulu avertir Henriette qu’elle m’entraînait vers une sublime et inaccessible explosion. Elle en avait le pressentiment puisqu’elle ne s’acharnait sur mon dard qu’avec plus de ferveur. Elle cherchait une communion qui enfin la rassasierait de ma dépossession. De toute l’énergie que je sentais crépiter dans sa bouche et jusque dans l’ourlet de ses lèvres, elle tendait à s’incorporer l’essence de ma vie et, dans un fracas torrentueux et muet, je fus soudain jeté dans une paix criblée de phosphorescences. J’errais longuement dans une langueur traversée d’échos tandis qu’elle musait encore avec mon sexe qui peu à peu résorbait sa puissance. Elle le lâcha en me laissant avec douceur dans une tendresse diffuse et, repue, elle vint nicher dans mon aisselle la sphère de son épaule. J’étais à son côté, cherchant ma pensée parmi les harmoniques de la grande vague qui m’avait déposé au creux de moi-même et mon souffle la berçait. Puis il me sembla que les mots m’étaient rendus et j’entrouvris les lèvres pour saluer la nouveauté de l’événement que nous venions de partager. Je m’aperçus qu’elle dormait. À mon tour, je m’abandonnai à l’absence.

Au matin, je me suis éveillé seul. J’entendais de menus bruits venant de la cuisine. Le bonheur quotidien reprenait son empire. Nous étions dans un jour lumineux. Le café diffusait son arôme, Henriette ne souriait pas ; elle était tout entière le sourire et son mystère. Le silence était aérien. Elle le rompit pourtant.

— As-tu fait de beaux rêves ?

— Peut-être. Je les ai oubliés sans remords ; ils se sont effacés derrière le souvenir de ton récit.

Il y a eu dans le regard qu’elle m’a offert une question sereine et j’ai poursuivi :

— Il me semble que les rêves sont hantés d’une déconvenue. Si stupéfiantes qu’en soient les péripéties, qui nous subjuguent, on soupçonne toujours un peu qu’on est seul. Il serait si bon de partager !

À ce moment, Buster est arrivé, placide, et a posé sa grosse tête sur la cuisse d’Henriette. Elle a rompu un biscuit, y a imprimé une petite noix de beurre et l’a tendu au chien dont la gourmandise empressée faisait plaisir à voir, surtout dans ce petit rite matinal. Après quoi Buster est retourné se vautrer sur sa couverture.

— Il est tard. Il a besoin de sa petite promenade. Faisons-la ensemble. Il ne me faut qu’une minute pour me donner un coup de peigne et passer une jupe.

Non, pas une jupe, en fait, mais une robe légère et printanière. Buster commençait à trouver le temps long. La matinée n’était guère avancée et les passants dans le parc étaient encore rares. Avec le beau temps, la foule ne viendrait que l’après-midi. Le chien pouvait s’ébattre librement sur les pelouses, et ne s’en privait pas. Henriette et moi allions à pas tranquilles par les allées ombragées. Comme nous contournions la galerie du Musée d’Histoire naturelle, le regard que je lançai en direction du jardin botanique n’a pas échappé à Henriette.

— Va donc faire un petit tour. Je peux veiller seule sur Buster.

— Je ne serai pas long.

— Va ! Va !

J’ai assez vite parcouru le petit enclos. À cause de la vaillante splendeur avec laquelle elles affrontaient un climat étranger, j’avais une prédilection apitoyée pour les plantes exotiques. Or elles n’avaient pas encore été sorties de leur serre et mon détour solitaire fut bref. Proche du portillon par lequel je suis sorti était un arbre blanc au fût ligneux et dénudé. Henriette y était appuyée de l’épaule et, se mordant les lèvres, elle me regardait approcher d’un œil alarmé. J’apercevais Buster derrière elle. Il était agité d’un piétinement nerveux et, quand j’eus franchi quelques pas dans leur direction, il se confirma qu’il avait la tête engagée sous la robe d’Henriette. Je me suis approché, j’ai pincé l’ourlet du vêtement et, retroussant le voile léger, je l’ai coincé dans la ceinture. Henriette n’avait pas mis de culotte. Dès qu’elle s’est senti les fesses à l’air, elle a pivoté d’un quart de tour sur elle-même. Ainsi s’est-elle placée, les avant-bras pliés contre le tronc, le front posé sur eux comme un enfant qui compte au jeu de cache-cache. Les pieds écartés, les reins creusés pour projeter les fesses en arrière, elle offrait à la gueule du chien une ouverture dont il profitait avec entrain. Il enfonçait vigoureusement la truffe entre les fesses et à la vulve sans défense, dans le bruit flasque et mouillé de ses babines froissées, il donnait des coups de langue. Henriette s’offrait à ses attouchements répétés avec délectation. Je l’entendais murmurer sur le ton d’un désespoir comblé :

— Je n’y peux rien,... je n’y peux rien... c’est lui qui a commencé...

Le glissement de la poitrine d’Henriette contre le tronc était imperceptible et ses fesses s’épanouissaient de plus en plus en s’écartant. Buster, afin de poursuivre sa savoureuse délectation, devait abaisser les pattes et se tordre le cou. On eût dit qu’il se rassemblait pour bondir sur une proie. Je ne sais ce que dura cet intermède. Peut-être fut-il assez bref quoique le temps me parût suspendu dans un perpétuel recommencement. J’étais fasciné mais le monde qui suivait son cours m’a ôté de cet état de béatitude contemplative ; j’entendais grincer des graviers, des voix fragiles s’approchaient.

— On vient, soufflai-je.

Henriette a sursauté comme sous l’effet d’une brûlure et s’est tenue droite face à moi. Buster, sensible au changement de climat – peut-être avait-il épuisé les satisfactions qu’il tirait de la situation –, s’écartait sans qu’on ait à le repousser. Un vieux couple à petits pas venait vers nous.

— Est-ce qu’ils nous ont vus ? m’a demandé Henriette.Ma réponse fut dévidée tandis que nous parcourions le chemin du retour. Ces vieilles gens, disais-je, ont sans doute l’habitude de faire le tour du jardin, peut-être plusieurs fois de suite pour s’imposer une marche matinale dont ils se portent bien, à une heure où ils ne risquent pas d’être bousculés par un enfant courant après son ballon. Ils ne s’attendaient certainement pas à nous trouver au détour du chemin. La femme, qui s’appuie sur une canne et qui porte des lunettes, était en train de scruter le sol avec vigilance. L’homme allait tête droite, le regard dirigé sur le lointain. Il aurait pu voir ce qui se passait, mais il ne prêtait pas attention aux objets les plus proches qui se fondaient pour lui dans un environnement indifférent. Il connaissait si bien les lieux qu’il n’en attendait nulle surprise. Il a simplement enregistré la présence d’une groupe, homme, femme, chien, ce n’est qu’ensuite et très lentement, alors que nous étions dépassés, et qu’il nous avait perdus de vue, que cette perception globale, en se décantant, a pu lui livrer son détail, la bizarrerie du trio que nous formions, toi et moi figés, Buster affairé, l’incongrue splendeur de ton cul, et le geste preste par lequel tu as rabattu ta jupe. Il est possible que ces éléments précis ne parviennent jamais jusqu’à sa conscience et, indéfiniment, demeurent flottants dans la pénombre de sa pensée. Il ne les identifiera pas, à rigoureusement parler, mais ils produiront un prurit vague, une excitation récurrente et sans objet, un malaise familier et diffus qui tournera peu à peu à la nostalgie. La sensation d’avoir trop peu connu les plaisirs de la vie, le regret de n’avoir pas su assez tôt distinguer ce qui a de la valeur de ce qui n’en a pas...

Nous sommes arrivés chez nous comme j’atteignais le terme de mon évocation. À son habitude, désormais, Buster est allé se lover sur sa couverture.

— Tu ne peux pas avoir la certitude de l’enchaînement des faits que tu décris, a remarqué Henriette.

— C’est bien mieux qu’une certitude. Ce que j’imagine, c’est ce qui cherche à être et qui est meilleur qu’un état de fait posé comme inéluctable par une triste croyance. Faut-il croire qu’à partir d’un certain âge le temps des bonheurs intimes est à jamais révolu ou vaut-il mieux percevoir un pollen de désir qui émane sans cesse, comme d’une source inépuisable, de tout ce qui nous entoure et que nous avons laissé recouvrir de la terne apparence de la banalité ?

— Tu deviens lyrique !

— Qui a peur du lyrisme ?

Notre ton était celui de la plaisanterie ou, pour mieux dire, du jeu. Or Henriette a cessé de sourire. Ses yeux s’attachaient à moi, mais son regard passait bien au-delà du visage que je lui offrais, pour aller se perdre dans des lointains sans bornes. Nous sommes restés un moment immobiles et silencieux tandis que je me laissais gagner par l’attente indécise dont elle était la proie.

— Ça ne me plaît pas trop, ton histoire de perception inconsciente, je préférerais que le vieux ait vu mon cul.

— Qui sait. Imagine. Nous sommes dans le parc. Les promeneurs sont rares ; il y en a tout de même quelques-uns...

D’un geste rapide je lui ai retroussé la jupe et de nouveau l’ai coincée dans la ceinture.

— Eh bien, vas-y ! Montre-le, ton cul !

Elle a fait trois pas devant moi en roulant des fesses. J’ai glissé la main entre ses cuisses à la rencontre de la tiède et fragile bordure d’une omelette baveuse. Elle s’est détournée, a libéré l’étoffe dont le rideau est retombé, a soupiré :

— Ce serait trop bon.

Un rire léger nous a pris. Elle s’est ébrouée.

— Je vais prendre une douche. Et puis nous allons déjeuner, il va être midi.

Je l’ai rejointe dans le cabinet de toilette. Nos corps se frôlaient sous le jet de la douche et j’ai entrepris de lui savonner le dos. Comme jamais sa chair se livrait à la caresse de mes mains. Je lui ai malaxé les fesses que je sentais d’une souplesse heureuse sous mes doigts et sans réticence quand j’ai glissé le tranchant de ma main entre elles pour lui titiller l’anus. Le petit œillet ferme, sous mes attouchements, faisait une moue dubitative et timide pour mieux s’offrir à mon massage. Henriette, le visage levé, avait fermé les yeux et se concentrait sur la sensation. Je pressais mon nerf contre son ventre. Il n’y avait rien au-delà de l’harmonie qui nous enveloppait.

Pendant le déjeuner, nous n’avons échangé que des mots épars sur des sujets indifférents. Au café, elle m’a jeté un regard espiègle :

— Alors, qui a peur du lyrisme ?

— Ceux qui ont peur de l’amour.

— Et qui sont-ils, ceux-là ?

Elle se mordillait la lèvre inférieure. Elle était anxieuse ou s’efforçait de canaliser une excitation informe.

— Tu crois que ça peut arriver ?

Je ne pouvais pas savoir. Elle a posé la tasse de café qu’elle venait de porter à ses lèvres.

— C’est inévitable.

Tandis qu’elle faisait la vaisselle, les assiettes s’entrechoquaient sous ses mains. Et, comme un cri de désespoir :

— Je n’y arrive pas !

Elle s’est enfuie dans la chambre. J’ai repris la vaisselle où elle l’avait laissée puis l’ai rejointe. Elle était blême, une question hagarde dans les yeux. J’ai dit doucement :

— Il le faut.

Je ne pouvais parler davantage. J’ai ouvert le tiroir de la commode et j’en ai sorti le bustier que je lui avais offert quelques mois plus tôt. Henriette ne l’avait encore jamais porté.

— Oui, ça va arriver. Je vais t’aider. Il faut t’équiper de manière adéquate. Laisse-toi faire.

De ce moment elle s’abandonne toute à mes initiatives. J’agis avec la précision d’un somnambule. Je la mets nue, lui passe le bustier. Puis je prends dans le placard à linge trois grands torchons dont je fais, selon leur diagonale, un assez épais rouleau dont je lui entoure le cou et que je lui noue sous le menton. Elle semble parée d’une minerve qui lui impose le port de tête hautain et fragile d’une accidentée.

— Te voici bien protégée ; aucun mal ne peut t’atteindre. De toute façon, je veille sur toi.

Je lui prends la main pour la mener dans la salle de séjour où je la fais coucher sur le tapis, tout auprès d’un fauteuil où je prends place. Elle a peur dans la décision qui la hante. Un assez long moment passe. En me penchant, je l’irrite de caresses par tout le corps. Ses seins se tendent à mes mains et j’en agace les bourgeons roidis pour faire mine de les délaisser en glissant mes doigts dans ses aisselles ou sur son ventre que je sens noué. Je n’approche que lentement sa vulve. Elle a levé les cuisses et les ouvre, les laisse basculer vers l’extérieur. J’effleure légèrement son sexe. Elle mouille déjà d’abondance. Ma main revient et passe dans l’intérieur des cuisses.

— Appelle-le, toi, murmure-t-elle, j’ai trop peur.

— Sois patiente, il va venir.

Sans qu’il soit nécessaire d’émettre un son, nous entendons, en effet, Buster qui se lève de sa couverture et renifle. Il surgit, hume l’air en nous regardant, figé dans une question muette, fait quelques pas, de nouveau hésite, s’approche enfin du corps étendu immobile, en attente. Il le flaire avec précaution, en feignant l’indifférence comme devant un objet inconnu sans saveur ni relief. Il tourne autour d’Henriette dans l’indécision. Elle frémit. Comme il est venu à la hauteur de ses épaules, elle lève la main droite, touche timidement une cuisse qui tremble et coule la paume dans l’innocente douceur du ventre où elle ne se déplace plus qu’en mouvements imperceptibles. Par la paume de la main passe d’un corps à l’autre un courant occulte et chaud qui les apprivoise l’un à l’autre. La main d’Henriette a suivi le creux du ventre et bientôt s’étale au ras du nerf de l’animal. Buster geint et ne peut se retenir de piétiner. Henriette insinue les doigts dans le pli inguinal pour venir soupeser avec une infinie douceur les génitoires, serrées admirablement dans leurs sphères de velours, qui surplombent maintenant son front. Buster est suspendu dans une exquise stupéfaction. Le visage d’Henriette s’éclaire d’un très libre bonheur. Elle joue. Le sexe du chien lui est livré. Les caresses tantôt durcissent les couilles, tantôt enveloppent l’étui pénien qui lentement se résorbe. Tandis que se dénude sa tige d’un rose scandaleux, Buster tombe à l’arrêt. Tous muscles tendus, il est pétrifié d’attente, du ventre au garrot noué par une vigilance vide. Seulement de temps à autre on entend claquer sa mâchoire parce qu’il ravale sa salive. Le moment est venu de rompre l’harmonie figée des deux protagonistes que leur découverte mutuelle peu à peu métamorphose en statues.

— Maintenant, mets-toi en position.

En entendant mon conseil, Henriette s’empresse. Il y a de l’allégresse dans sa façon de tourner sur elle-même pour se placer à quatre pattes. Buster, déçu, regarde à l’entour un monde qui le délaisse. Son œil de chien ne discerne guère la grâce des membres dont les claires colonnes soulèvent le torse d’Henriette, non plus que la rondeur délicate de ses épaules ou l’éclatante splendeur de ses fesses tendues dans leur libre épanouissement hors du resserrement de sa taille, ni encore moins son ventre que retient l’expectative et qui se creuse en une voûte très douce ou ses seins dont le poids fragile s’offre à l’air qu’ils surplombent. Henriette est de toute part happée par le vide de l’espace où rayonne sa peur ardente. Elle garde la tête baissée et se recueille dans l’imminence d’un événement inhumain auquel elle s’expose et découvre qu’elle ignore tout de ce qui depuis longtemps peuple son aspiration de figures fiévreuses et de brumes convulsives. Moi seul contemple cela, ma femme semblable à une tendre petite chienne qui tremble au seuil de l’irrésistible saillie. Le chien ne perçoit dans son halo doré que la forme confuse d’un pont de chair qui mime son semblable et l’invite en silence à franchir une barrière infranchissable. Dès qu’elle quitte la station droite, la silhouette humaine sort du champ de l’espèce dominante pour se fondre dans un brouillard indistinct où elle n’est plus que l’ébauche d’une quelconque animalité au rut potentiel. De la femme en posture de soumission émane une odeur trop fraîche pour déchaîner l’élan décisif. Les caresses précédentes toutefois, cette brûlure insistante entortillée dans les boules génitoires et qui pousse sa fièvre dans le nerf demi-nu met à vif dans cette senteur étrangère un insistant relent d’acidité, comme une note aiguë et impérieuse. Encore incertain de ce qui lui échoit, Buster tend la truffe vers le cul ouvert d’Henriette. Il le flaire et y distingue enfin un parfum de sauvagine qui lui ploie les reins. Il jette entre les fesses d’Henriette un gémissement de jubilation consentante. Alors, d’un seul mouvement uni et souple, lent, souverain, il saute... Ses pattes antérieures serrent avec vigueur la taille d’Henriette, son échine bande un arc puissant tandis qu’avec une confondante délicatesse il referme les crocs sur le bourrelet de torchons au cou de la femelle. Son nerf déjà tout entier brandi hors du fourreau de-ci de-là heurte avec un aveugle affolement le creux des fesses et pose sur la peau nue des impacts brefs et moites. Un frisson de rire panique secoue les épaules et le dos d’Henriette. Il est temps de mettre un terme à cette exaspération brouillonne. D’un sursaut, je m’agenouille aux reins du chien, lui saisis le dard à sa base couronnée de fourrure et avec une justesse qui m’étonnera plus tard, en adapte la pointe au centre obscur des fronces craintives. Le visage encore penché, les yeux captés par la mécanique de chair, je vois la tige glisser dans le pertuis étroit avec une aisance telle qu’on croirait plutôt que c’est le cul d’Henriette qui aspire l’intrus avec une joie gourmande. Et j’entends sa voix extasiée :

— Ah ! Il me la met ! Quelle robuste douceur !

Le sombre et souple anneau se complaît à se laisser distendre et, sous le progrès de la pine rigoureuse, s’enfonce et se résorbe entre les lumineuses montuosités des fesses. Henriette se livre si bien que je ne vois déjà plus que la pâleur cuivrée de sa chair frôlée par la rousse pilosité du pelage animal. La bite du chien entière est en elle et la comble jusqu’au plus profond. Tout aussitôt, l’échine de l’animal détend son arc et réapparaît la tige luisante et rose dont la pointe seule reste engagée pour continuer sans délai un va-et-vient de piston. Henriette lâche de longs soupirs entrecoupés de mots sans suite...

— Ah ! Chaleur... lourd... lourd et large...

De la mâchoire tétanisée de Buster coule une énergie qui gonfle ses muscles et les dessine sous sa peau en le parant d’une nudité fauve. Ses cuisses tremblent dans la joie qui précipite sans relâche la détente de ses reins et son ventre frappe avec frénésie les fesses d’Henriette.

— Ah, souffle-t-elle, comme il me bourre ! Il me défonce.

Et plus tard elle confirmera :

— Ce frottement qui allait et venait, à mesure qu’il me limait, il ne cessait de grossir, il me semblait que bientôt il excèderait l’étroitesse du passage déjà distendu. En même temps, je désirais ardemment que cette exagération n’eût pas de fin ! Mon trou du cul, je le sentais, était fait pour ça, pour ce massage sévère, cet enfoncement furieux, cet égueulement. Pourtant, il était coincé. Je le tenais.

Pour commencer, et sur un assez long temps, il y a eu les assauts véhéments, percutants, d’une bête qui ne se possède plus. Arc-boutée sur les coudes et les avant-bras, creusant les reins pour s’offrir sans réserve, Henriette contient les heurts qui lui martèlent le cul, avec des gémissements, puis des petits cris de bonheur dont le clapotis syncopé s’achève en une longue et sonore exclamation qui s’éteint dans des trémolos. Buster alors se met à geindre sur un registre plus grave et suppliant au terme d’une poussée qui se bloque dans un engagement extrême. Au déchaînement succède une accalmie haletante. L’animal est proprement chevillé. Il a lâché le bourrelet de torchons, sa tête s’est redressée et son regard erre à l’entour dans un désarroi mélancolique. Il n’ose se dégager du chaud fourreau où son nerf reste saisi par un piège suave. Ses reins ont perdu leur énergie et ne l’animent plus que de soubresauts discontinus. Ses pattes postérieures piétinent et l’entraînent avec sa partenaire en une valse lente et hasardeuse. Des reins et des hanches Henriette accompagne les déplacements qui, tantôt de droite, tantôt de gauche, les font ensemble tournoyer sur eux-mêmes.

— J’étais, dira-t-elle plus tard, tout entière une forêt obscure où résonnaient, lointains, les échos d’un tambour crépusculaire et, peu à peu, je me rapprochais de cette source nocturne, jusqu’à ce que soudain, dans un exquis déchirement, déferlât à travers mon ventre le reflux crépitant de son flot. La pine de Buster m’avait quittée et j’en restais béante d’une obscène nostalgie.

Obscène, oui, avec le désir que j’en demeure témoin, elle tourne vers moi son cul dont le pertuis reste écarquillé sur la nuit creuse de ses entrailles. C’est le plaisir de subir mon regard qui enveloppe l’apaisement de ses sens. Puis elle croule sur elle-même, chavire sur le flanc, sur le dos, et demeure, bras et jambes disjoints, exténuée de volupté. Je me penche sur elle et lui vois des larmes plein les yeux.

— Ne me quitte pas, murmure-t-elle.

Je l’emporte dans mes bras pour la consoler de son plaisir. Je la dépose dans notre lit et longtemps, d’une main lui enveloppant l’épaule, la veille. Quoiqu’elle ait fermé les yeux, elle craint le sommeil comme une menace à laquelle elle oppose une effervescence de pensées indistinctes. Au bout d’un long moment toutefois se propage à travers mon bras la paix de son endormissement. J’ai quitté la pièce sur la pointe des pieds. Elle dormira jusqu’au soir.

Dans la salle de séjour, j’ai pris quelques livres sur leurs étagères, vautré dans mon fauteuil, j’ai voulu m’absorber dans la lecture mais je ne parvenais guère à assembler les mots qui couraient par le travers des pages. Ce n’était pas que mon attention fût divertie, bien au contraire, jamais je n’avais lu avec tant d’opiniâtre acuité. J’étais si concentré et vigilant dans ma lecture que les phrases n’évoquaient ni ne signifiaient plus rien. Les signes étaient immobiles et impénétrables. Ils se dressaient sous mes yeux comme une muraille aveugle et si je les parcourais pour les sommer de répondre à mon attention, les blancs qui les séparaient se creusaient et rompaient leur continuité, pour m’obnubiler d’une béance qu’agitaient des grincements. Peu à peu j’y percevais de lointains et sarcastiques ricanements qui, très lentement et comme à regret, consentaient à s’ordonner en récit. Ce dernier se taisait quand surgissait sur la page un mot qui disait le silence. Et sans relâche repartant d’une lecture impossible, je reprenais l’expérience de la naissance du murmure. Cela, je le savais, racontait les heures que je venais de traverser mais cette narration était d’une ironie odieuse. Elle ne me parlait de ce qu’Henriette et moi avions vécu depuis la veille que d’un point de vue qui rendait pervers l’élan qui nous avait exaltés et abject le moindre de nos gestes. Cette cruauté pendant un temps m’a rongé avant de m’indigner et je suis resté troublé de rage et cherchant par quel moyen faire taire cette voix frêle et insane qui m’obsédait. Je me suis battu en vain contre ses échos. Je me suis cru vaincu quand, épuisé, j’ai renoncé à faire barrage contre ce flux verbal et ai consenti à en accueillir les insinuations corrosives. Alors la tonalité a changé comme si, en tâtonnant entre désespoir et humiliation, j’avais fini par trouver la bonne fréquence. Je me suis levé et me suis approché du secrétaire. C’était trop peu que de s’offrir à ce message, il fallait le prendre, en noter un à un avec patience les signes à peine audibles, en suivre l’enchaînement modulé, en admettre la dictée, consentir sans résistance à cette aliénation harmonieuse et servir avec déférence et loyauté la timide histoire qui exigeait d’exister.

Quand elle a émergé à la nuit tombée, Henriette m’a trouvé sous la lampe, penché sur un bloc de papier à la surface duquel je tissais sagement le texte qui narrait notre singulière histoire. Je sentais infini le fil de l’écriture et j’en suivais avec patience la silencieuse dictée.

— Mais que fais-tu tout seul dans ton coin comme un petit garçon puni ? Et à qui écris-tu ?

— À personne ; j’écris pour ce que j’écris.

— C’est quoi ?

— C’est notre histoire.

— Tu es fou ! Et le chien ?

— Je ne l’ai pas vu. Je pense qu’il dort.

En entendant la voix claire d’Henriette, Buster est venu à elle et lui a fait fête. Sans tarder, elle lui a préparé sa pâtée pour la nuit. Puis nous avons dîné et je suis sorti avec Buster. Je le considérais d’un œil fort attentif et j’attendais de lui qu’il manifestât en quelque manière un sentiment quelconque quant à l’aventure exceptionnelle dont il avait été l’après-midi même le protagoniste principal. Se fût-il mis à m’en parler que je n’en eusse pas été autrement étonné. Or il trottinait avec une bonne humeur désinvolte, reconnaissait son itinéraire et marquait les stations qui lui étaient habituelles, en un mot demeurait dans la plus plane banalité. Au bout d’une demi-heure, quand nous sommes rentrés, il a regagné sa couverture pour n’en plus bouger de la nuit. Dans notre chambre, Henriette lisait adossée aux oreillers. Pendant un court moment, j’ai essayé d’en faire autant. Or ma vue se brouillait et mes yeux se fermaient. J’étais épuisé et, en m’abandonnant au sommeil, je me suis demandé si l’activité d’écrire, découverte l’après-midi même, pouvait consumer une telle énergie. Il faudrait demander à Henriette, oui, il faudrait lui demander son avis. Ce fut ma dernière pensée lucide. J’ai sombré dans le sommeil.

Au cœur de la nuit. Je suis couché sur le flanc. Henriette, dans la même position, a poussé les fesses contre mon ventre et tient mon sexe à la jonction de ses cuisses. Je bande donc et le doux étau où me tient Henriette me prodigue une caresse qui raffermit mon érection. Je n’éprouve nul désir de prendre une initiative dans le jeu qui s’ébauche. Je suis dans une paresse voluptueuse sans aucune impatience. Je sens les doigts d’Henriette qui saisissent mon membre et le guident dans la soie chaude et moite de son con où il entre avec une timidité ébahie, s’avance avec prudence et se reprend comme si une peur le retenait d’aller trop avant. Nous ne bougeons presque pas et c’est à peine si mes reins se nouent pour me donner l’élan le plus ténu. Le mouvement immobile qui nous conjoint n’est ni d’elle ni de moi, il émane de notre proximité pour se propager en chacun depuis le nœud de notre union. Cette berceuse dure longtemps, très longtemps, réconfortante et suave. Or cette extrême et fluide patience insensiblement chez moi coagule et se durcit et la tendresse se fait dense autant qu’une colère cherchant à se repaître de ses éclats, tandis qu’au plus creux du ventre d’Henriette se précisent les spasmes d’une exaspération qui m’enchante et m’appelle à une brutalité dont elle serait comblée. Il se fait une lente précipitation et peu à peu de mon ventre je cogne à ses fesses comme un voyageur affamé à une porte. Je cherche à lui battre les chairs ; elles n’attendent que d’être foulées. Il ne nous suffit plus d’être parallèles. Si fort que je la presse, nous sommes encore trop lointains. Je durcis davantage mes élans, jusqu’à ce qu’elle cède, et sans rompre notre coïncidence pivote sur elle-même pour s’étaler à plat ventre et moi sur elle. Ses fesses se font toujours plus moelleuses sous mon ventre que tend l’effort qu’elle exige dans sa feinte soumission. De ses lèvres sourd un murmure que je voudrais mieux entendre et parfois je cesse de la battre pour la besogner en me déhanchant afin que mon nerf tourne en elle et ne laisse dans le creux de sa nuit nulle place exempte de chocs ou de frôlements dont elle appelle la surprise éperdue. Nos peaux glissent au contact l’une de l’autre. Mon ventre et ses fesses sont deux meules qui broient en poudre le froment de nos sens. Et de nouveau je la bourre et la boute. Elle me veut. Le timbre de sa voix s’élève et peu à peu distingue et lâche des mots, toujours les mêmes, dans une litanie sinueuse :

— Chien... chien... bon chien... chien... chien...

Elle m’appelle aussi désespérément que si elle m’avait déjà perdu. Enfin elle crie, chien, et, se noyant, m’arrache à moi-même. Je m’appesantis dans son corps dispersé et, autant que moi-même, la réconforte de notre chaleur. Je ne sais à quel moment dans leur modelage réciproque nos corps ont glissé et se sont dépris assez pour que je la recueille sous mon bras. Je ne sais pas davantage quand nous avons sombré dans l’échange de nos souffles.

Au grand silence de la ville, j’ai reconnu en m’éveillant que nous étions dimanche. Dans la cuisine, j’ai trouvé Henriette toute vive et fraîche. Alors que dans ma tête flottaient encore les effluves d’un rêve dont elle était sans doute l’énigmatique objet, elle était de plain-pied dans le jour. À la voir si pleine d’allant avec un si clair visage, j’aurais cru volontiers que l’épanchement de mon amour l’avait nourrie d’une essence vitale qui sans cela se fût corrompue en moi pour tourner en humeur sombre. Tandis que nous déjeunions, elle riait des songes dont elle voyait passer les nuées lumineuses sur mon front et les éclats briller dans mes yeux.

— Je me suis éveillée tôt ; j’avais trop dormi hier. J’ai déjà fait une promenade avec Buster. La journée promet d’être belle et tu as devant toi une pleine matinée de loisir.

Ce dernier mot m’a remis en tête le récit de notre aventure que j’avais entrepris la veille et les quelques feuillets que j’avais noircis me tiraient à eux comme une source dont j’étais assoiffé. J’ai voulu m’expliquer.

— Il me semble que ma vie serait insuffisante sans cet exercice.

— N’est-ce pas plutôt une ombre qui ternit l’éclat des faits ?

Elle parlait de l’écriture comme d’une malédiction et je ne savais que lui répondre sinon que j’y puisais une confiance généreuse.

— Cet exercice me garde de défaillances qui me guettent.

Elle est restée un moment songeuse, puis :

— C’est de toi-même que tu te gardes.

Ces mots n’ont interrompu qu’à peine l’assez long silence où nous étions ensemble. Puis comme une bulle qui éclate à la surface d’un étang ou l’éclaboussure d’un plongeon de grenouille, j’ai dit très doucement :

— Dans notre étreinte, tu m’as appelé chien.

Cela l’a fait rire encore.

— Ah, je t’ai vexé.

J’ai protesté, j’avais trouvé ce surnom très attrayant. Elle a poursuivi :

— J’étais en proie à une impulsion irrésistible, grandie, dilatée d’une puissance qui exaltait tout mon être et par elle ramenée à l’âme qui règne en tout vivant. Il n’y avait plus la moindre différence entre moi et une chienne en rut. J’en étais intensément heureuse. À la lumière du jour, mon imagination se charge de vérité. Il y a des moments, des moments de ce que je suis, où je ne peux être qu’une petite chienne éperdue d’amour pour son maître – toi – et je suis prise de l’incoercible désir de ramper à tes pieds sur les genoux et les coudes pour attirer ta main à mes flancs, sous mes mamelles tremblantes, sur mon cul que tu peux à ton gré patiner, flatter, claquer ou agacer dans son sillon. Tant que tu te dresses au-dessus de moi, tu es mon maître très aimé. Mais ces jeux ne peuvent indéfiniment retarder ce qu’ils promettent. Lorsque tu viens à moi, enfin, et te disposes à me saillir, tu me rejoins et deviens un grand chien auquel je ne peux me dérober. Par-delà notre dignité ravalée, nous ne pouvons atteindre notre noblesse la plus haute qu’en partageant sans vergogne une même folie.

Elle s’est levée de son siège et a retroussé sa robe pour tendre le ventre vers moi ; j’y ai porté la main. Je l’ai trouvée très mouillée, très chaude. Je l’ai branlée un peu, en manière de promesse.

Ce jour-là sont nées les coutumes qui désormais devaient être les nôtres. Pour moi, j’ai passé une bonne part de la matinée à continuer le récit que j’avais commencé la veille. Henriette, de son côté, vaquait à ses affaires car le lendemain de nouveau elle serait en face des adolescents à qui elle dispensait son enseignement. Pour le faire profiter lui aussi de notre vacance dominicale, elle a décidé de mener Buster au parc. Comme la veille, elle n’a pas mis de culotte et, la température étant clémente, elle a revêtu une jupe fort légère. Sans doute y avait-il trop de promeneurs dans les allées pour qu’elle prît cette fois le risque de s’offrir à la langue de Buster. Toutefois, elle dut en laisser plus d’un rêveur par les effets de transparence que produisait son passage de l’ombre à la lumière. Il est même arrivé qu’un coup de vent folâtre vînt à l’improviste soulever sa jupe qu’au lieu de plaquer à ses hanches elle s’est plu à laisser épanouir en corolle au-dessus de ses fesses claires en pleine lumière. De loin en loin, peut-être, un promeneur qu’un vague pressentiment avait mis dans notre sillage a-t-il capté l’heureux spectacle de son cul frémissant dans sa plénitude. Elle n’aurait su jouir de son indécence accomplie si elle n’avait imaginé le trouble d’un éventuel suiveur :

— Pour quelques semaines, espérait-elle, ses jours en seront illuminés. Et, sans doute, le spectacle de ma liberté – la liberté est une provocation – le rendra-t-il plus généreux et mieux tolérant.

Je n’avais pas, comme elle, cette belle confiance en nos semblables et il est probable que je ne l’acquerrai jamais. Pétris d’une tradition millénaire qui les condamne à vivre dans la terreur et les pousse à projeter sur l’autre leurs pires défaillances, les hommes n’ont de cesse de subjuguer et humilier les femmes, en sorte que s’entretient dans l’espace de notre monde une guerre sans trêve qui brise en deux l’humanité et engendre bien d’autres conflits. Au mieux peut-on rêver que sous d’autres cieux on accorde la plus haute estime à des vestales à rebours capables de se livrer à des débordements qui excèdent les aptitudes viriles. Ainsi suis-je conduit à me représenter que je suis exilé parmi ceux dont je partage la langue.

Malgré l’espace requis par le développement de telles idées, elles n’ont pas occupé un grand intervalle dans ma pensée. Je songeais seulement, sans en rien dire, qu’au lieu de l’admirer de tout cœur pour la liberté de montrer si gaiement son cul en public, on risquait bien plutôt de la juger avec une réprobation indignée, puisque, pour la plupart, les gens jouissent surtout du mépris qu’ils éprouvent à l’égard les uns des autres. Je préférais m’émerveiller en toute candeur de la joie anxieuse qui agrandissait les yeux d’Henriette dont la cheville tremblait à chaque pas et qui se mordillait la lèvre à se sentir le ventre lacéré par des griffes de feutre. L’exquis désarroi qui l’agitait la nimbait d’une aura scandaleuse.

Quand nous sommes rentrés chez nous, cette humeur folâtre et joueuse s’est enfiévrée. Pour commencer, Henriette a pris une voix contrite :

— Je ne peux pas m’empêcher, je n’arrête pas d’y penser.

Ce n’était pas une question. Je n’ai rien dit, suis simplement demeuré attentif. Elle s’est impatientée :

— Tu sais bien, comme hier...

J’ai haussé les épaules :

— Il le faut.

Je mettais dans ma voix toute la gravité souhaitable, presque de la solennité. Ce fatalisme plus ou moins feint semblait lui convenir. J’ai vu passer dans son regard un éclair de jubilation et je n’aurais pas été autrement étonné de la voir battre des mains en dansant sur place.

Elle est nue avant même d’avoir gagné notre chambre. Ses fesses rebondissent avec une joie frileuse. Elle s’est attifée en toute hâte du serre-taille et du bourrelet de torchons, puis revenant ainsi parée, elle fait un preste détour par la cuisine pour s’oindre l’entre-fesse d’une noix de beurre.

— Je ne veux pas le meurtrir et, pour moi, il faut que ce soit glissant et doux à la folie.

Déjà elle est sur le tapis, en appui sur les mains et les genoux. Elle appelle le chien. Elle joue avec lui un court moment, lui palpe les couilles et lui branle le nerf avec une assurance toute neuve. Buster affecte une expression d’indifférence mélancolique. Il contourne Henriette et, comme pris d’un doute, vient lui flairer le fondement. Soudain il saute.

— Aide-le ! Mets-le moi, je meurs d’impatience.

Je dirige le pénis du chien qui darde. Or l’animal sait déjà fort bien ce qu’on lui offre. À peine la pointe rose a-t-elle effleuré l’œillet froncé qu’il pénètre l’étroit pertuis.

— C’est trop bon, gémit Henriette.

Juste engagé, peut-être pour savourer la prometteuse coïncidence, Buster s’accorde une pause, museau levé, regard lointain. L’étui décidément lui convient. Il arque l’échine, donne un vigoureux coup de reins et l’action commence. La rondelle s’enfonce sous la pression et se laisse de bon gré forcer et dilater dans les saccades de la saillie. J’imagine la douce peau de ma femme, tendue sur ses fesses au plus plein de leur volume, patinée par le ventre velouté du chien tandis que son trou du cul s’évase au passage spasmodique de la pine raide et gonflée, et moi aussi, je bande ! J’ôte mon pantalon et mon caleçon, et, genoux au sol, jambes ployées sous moi, je mets mon chibre sous les yeux d’Henriette. Comme une affamée, elle le gobe, s’en garnit la bouche en salivant d’abondance, s’en écarte pour mieux l’aspirer et bientôt nous formons à trois une machine bien huilée, fonctionnant sur elle-même sans à-coups au rythme de son double embiellage. J’ai été le premier à jouir en dépit de la volonté qui était la mienne de faire durer indéfiniment notre situation. L’exaltation de mes sens était extraordinaire car Henriette traduisait en activité buccale frénétique la soumission de son trou du cul aux assauts de Buster. L’avide tétée dont mon chibre était l’objet ajoutait à l’émoi de mes sens des représentations d’une extrême vivacité, comme si, dans le moment même où se déroulait notre action, le récit de cette dernière venait l’envelopper d’un présent fulgurant. Était-ce donc là le charmant jeune couple que connaissaient nos amis et voisins, elle se faisant enculer par un chien et moi de l’aveu de mon excitation l’encourageant à se vautrer dans le stupre en me faisant l’ordonnateur d’une inavouable cérémonie, d’une communion infâme ?

Buster et Henriette ont joui ensemble et leur conjonction, autant que j’en pouvais juger, s’est dénouée plus vite que la veille. L’animal n’exprima guère de gratitude. Était-il déçu d’avoir partagé avec moi les faveurs de sa partenaire ? Il a rejoint sa couverture pour procéder à grand bruit de bave ressassée à sa toilette. Henriette et moi nous regardions éberlués.

— Pourquoi m’as-tu encouragée ?

Que lui répondre ? Que je souhaitais, que j’avais toujours souhaité par-dessus tout ne faire nul obstacle à la floraison de son désir ? Cela était vrai sans doute, toutefois je pouvais atteindre à plus de franchise.

— Cela me tentait très fort de te voir saillir par un chien.

Elle s’est jetée dans mes bras pour me baiser aux lèvres :

— Je t’adore.

Le lendemain la vie quotidienne a repris son cours, pour Henriette au lycée et pour moi à l’agence. De bonne heure le matin et juste avant le coucher m’incombait la promenade de Buster ; à midi et en fin d’après-midi, Henriette s’en occupait. Parfois, pendant le dîner, je regardais ma femme. Je ne sais quels signes échappaient à son tranquille maintien.

— Toi, tu t’es fait enculer par le chien.

— Il y a des jours où je ne peux pas m’en empêcher. Tu m’en veux ?

— Évidemment non.

— C’est plus fort que moi. Je rentre à la maison, je l’emmène courir, je le regarde s’ébattre. Il a l’air si heureux et il est tellement obscène ! Comment les gens font-ils pour vivre avec des chiens sans remarquer avec quel entrain serein ils exhibent leur sexe ? Alors, en rentrant, c’est plus fort que moi ; il faut que j’y passe. Et je jouis ! Il se réveille quelque chose qui était tapi dans mon cul. Mes orgasmes sont profonds comme des souvenirs très très lointains, d’un temps d’avant la mémoire, d’avant les mots, de la nuit du ventre. Je me demande ce qui va se passer quand ses maîtres vont rentrer.

— Je suis sûr qu’il ne dira rien.

— Tout de même, si...

— C’est toi qui le provoques. Pourquoi voudrais-tu qu’avec une autre... Non. Il reprendra ses habitudes anciennes.

— Et nous, nos habitudes ?

Elle savait bien que nous n’avions pas la réponse à cette question.

Une fois, je me réveille au milieu de la nuit. Je me jette sur Henriette, la tourne sur le dos, lui écarte les cuisses et la baise sauvagement, à tâtons dans le noir et sans même attendre qu’elle soit tout à fait réveillée. Elle ne se défend pas contre cet assaut brutal. Bien au contraire, elle noue les chevilles sur mes reins pour ajouter ses élans à la violence de mon pilonnage et ses ongles me lacèrent le dos. Quoique nous jouissions très fort, ces impulsions brutales n’entrent pas dans nos mœurs qui nous portent plutôt à une tendre lenteur.

À la fin, elle a crié comme jamais, puis elle s’est endormie sous moi, apaisée m’a-t-il semblé. Je n’ai pas fermé l’œil jusqu’au matin. Je ne relève ce très modeste événement que par scrupule. Pour le reste de notre vie, je trouverais par trop fastidieux de narrer par le menu la suite des actions banales qui occupaient nos journées en tous points les mêmes que celles de nos semblables dont le niveau de vie, comme le nôtre, était à la fois modeste et confortable. C’était une existence honorable, un peu mesquine tout de même dans son cours dès qu’on faisait abstraction des singularités de notre désir. À deux reprises, Henriette me donna le spectacle de ses ébats avec le chien.

— J’ai résisté jusqu’à ton retour, me dit-elle ensuite, et c’était dur. Mais j’ai trouvé la force de tenir.

Je savais où elle puisait cette force. Elle évaluait fort bien l’état d’excitation où me mettait la vue de tels ébats et après le dîner se précipitait dans notre chambre où elle m’accueillait, à mon retour de la dernière promenade avec le chien, à quatre pattes sur notre lit, en attente d’être prise. Je m’exécutais bien volontiers mais sans hâte, l’obligeant même à faire, jusqu’à ce que je n’y puisse plus tenir, tout le mouvement tandis que je demeurais immobile.

— Alors, petite chienne, montre à ton maître combien tu l’aimes.

Dans des conditions si heureuses, Henriette ne voyait pas sans anxiété s’amenuiser le délai qui nous séparait du retour de nos amis. Être privée de la présence de Buster promettait d’être pénible, douloureux même. Sans doute allait-il être cruel de se voir sevrée de l’effervescence sensuelle de la saillie, mais pas seulement. Ses relations intensément scabreuses avec l’animal avaient promu ce dernier au rang de génie du foyer que sa présence lestait en permanence d’une vertu que nous eussions été bien en peine de définir mais qui, dans son absence, nous manquerait au point de compromettre l’harmonie de notre couple.

Le vendredi soir, fidèle à ses engagements, notre ami Edmond est venu chercher Buster chez nous. Il ne s’est pas attardé et dès qu’il nous a quittés s’est dissipée l’humeur enjouée dans laquelle nous avions vécu pendant toute la semaine. Nous avons franchi les deux jours vacants dans une terne morosité et la semaine suivante a été si morne que chacun s’est réfugié dans des tâches professionnelles exécutées sans entrain. Jusqu’au samedi suivant nous avons erré dans un désert gris. Ce matin-là, j’ai réussi à trouver un fragile bonheur en me livrant à mes exercices de narration, mais je voyais Henriette aller et venir comme une âme en peine sans parvenir à se fixer sur la correction des copies de ses élèves. Tout lui était insipide et, quelque effort qu’elle fît, elle ne parvenait pas à lire les minces feuilles en attente sur son bureau. Après le déjeuner, à bout d’argument et malgré le risque de provoquer une bouffée de nostalgie, je lui ai proposé d’aller faire un tour au parc. Elle m’a suivi avec une bonne volonté indifférente. Le ciel était gris, l’air lourd, presque irrespirable. En souvenir des beaux jours peut-être, Henriette allait nue sous sa jupe légère à travers laquelle je lui flattais la croupe chaque fois que nous connaissions un court moment de relative solitude. Elle me souriait gentiment mais, à l’évidence, le cœur n’y était pas. Nous sommes rentrés et, comme le matin, chacun de son côté s’est efforcé de s’absorber dans des activités d’une inanité d’heure en heure plus désespérée. À l’approche du soir, délaissant mon manuscrit qui m’accable d’un sentiment d’insuffisance piteuse, je me suis assis dans mon fauteuil préféré après avoir posé à portée de main sur la table basse deux verres et une bouteille d’apéritif à la gentiane.

Henriette qui, désœuvrée, tourne et vire dans la pièce depuis un moment, s’approche et, comme elle se penche pour prendre un verre, je lève la main sous sa jupe et, avec une tendresse lointaine, lui triture l’entrejambe. Quel influx obscur irrigue nos gestes de fantômes ? Elle s’immobilise, la main tendue au-dessus de la table, à l’arrêt, puis, imperceptiblement, écarte les pieds. Malgré elle, elle m’invite à une caresse plus insistante. Je me risque à la pénétrer d’un doigt timide et constate qu’en dépit de son air chagrin elle mouille d’abondance.

— Viens là ! Mets-toi à quatre pattes !

À ce qui n’aurait dû être qu’une demande mon émotion donne le ton d’une injonction impérieuse, bien involontaire, à laquelle Henriette se révèle immédiatement sensible. Elle s’empresse de m’obéir. La voici à genoux et, en appui sur les mains, se frottant des épaules contre ma cuisse. Elle lève vers mon regard un visage rayonnant de ravissement. De deux doigts je pince l’ourlet de sa jupe et rejette le léger vêtement sur son dos. Elle peut dès lors se complaire à montrer son cul, l’autre pôle irradiant de son être où voguent mes caresses dispensatrices de surprises fugaces. Ce sont autant d’éveils de sa chair dont elle se met en quête avec un empressement qui la pousse à se déplacer autour de moi tandis que je la défais de ses habits. Ainsi ma main glisse-t-elle aussi bien sur sa hanche que sur sa cuisse, sous son ventre, et, par le pli inguinal, dans son con, sous le rideau ouvert de son corsage en quête de son sein fragile dans sa tiédeur émue. Sans relâche, c’est son cul qu’elle pousse vers ma main, dont elle me fait offrande avec insistance. L’incurvation de ses reins se creuse, le volume de ses fesses s’épanouit avec une si belle liberté qu’elles s’écartent pour mieux livrer au jour la sombre étoile qui en ponctue le centre. De même au sommet de ses cuisses dont l’écart s’exacerbe, sa vulve est un fruit fragile qui se fend sous la pression de son propre mûrissement gorgé de suc ; avec une cruelle douceur j’effleure les lèvres de cette plaie vive dont le jus humecte ma phalange. Et le jeu dure jusqu’au moment où, insupportable, il me jette à genoux, le braquemard tendu hors de mon vêtement. Je la baise avec une véhémence effrénée, avec un égoïsme soudain si libre qu’il en devient un don et une confession acharnée. Très vite un orgasme brutal nous foudroie. Nous tombons l’un sur l’autre lovés et longtemps haletants restons répandus sur le tapis. Au ventre et aux reins, c’est la morsure du froid qui nous tire de notre stupeur.

Nous nous sommes redressés ; nous étions encore trop loin des mots, qui auraient froissé la sérénité de notre sourire, pour échanger d’autres signes que des regards enchantés. Il fallut un assez long temps consacré à des actions aussi banales que la préparation de notre repas ou la remise en place de menus objets, temps pendant lequel nous ne cessions de nous côtoyer, de nous frôler, d’éprouver le lien vif qui nous unissait, avant de nous retrouver en vis-à-vis à la table du dîner. Encore notre dialogue ne commença-t-il que par des balbutiements dont la seule valeur était de s’adresser à l’autre. Les premiers mots d’Henriette ne furent que pour évoquer un « ineffable bonheur » et tout aussitôt pour juger ridicule une telle expression.

— Au moins a-t-elle le mérite d’être contradictoire.

Et nous voilà partis dans des considérations nébuleuses sur le bon usage de la contradiction. Je n’aurais pas grand-peine à retrouver aujourd’hui le détail de ce dialogue, mais la suite de notre échange me somme de le mettre en mots parce qu’il est un enchaînement d’images. C’est encore Henriette qui, pour illustrer notre propos, a rappelé que quelques jours plus tôt elle a émis le désir, tout invraisemblable et absurde, que je fusse un grand chien. Attente avouée autant que prémonitoire, ce pressentiment s’était avéré dans les faits.

— Tout a commencé par l’énoncé de cette exigence à laquelle je ne pouvais que me rendre : me mettre à quatre pattes à la hauteur de tes genoux. Alors je suis vraiment devenue une petite chienne éperdument éprise de son maître. Je n’avais jamais imaginé auparavant qu’il fût possible de rentrer dans son enfance. Je me figurais que l’âge adulte était irréversible, désespérément irréversible.

J’éprouve aujourd’hui un vague regret en notant qu’à ce moment j’ai interrompu cette parole qui coulait avec timidité des lèvres d’Henriette. Je me suis mis à évoquer l’éventualité d’un déguisement.

— Ce qui te garde une apparence humaine, ce sont, finalement, les poils. Si tu te faisais la vulve glabre, tu montrerais mieux le double bourrelet charnu qu’exhibe sans vergogne une chienne en rut. Debout, tu aurais le corps lisse d’une statue et deviendrais un reflet de l’éternité prosternée, la croupe haute, tu te réfugierais dans une animalité innocente et heureuse qui renonce à se défendre – le seul élément surnaturel acceptable.

— Ah ! Je retrouverais l’enfance que j’ai oubliée. Nous ne sommes adultes que pour nous adonner sans contrainte aux jeux de l’enfance.

— Ce que promettait l’anxieuse et frissonnante découverte de la nudité, en ce temps-là.

Nous nous sommes sentis un peu honteux d’être à ce point devenus sentencieux quand il ne s’agissait que de jouir et de dépenser les idées. Je pense que cette tonalité prétentieuse n’était pour nous qu’une façon de faire face sans l’occulter à la mièvrerie inhérente à toute relation passionnelle.

Le lendemain, Henriette ramène notre dialogue à sa plus scabreuse intensité. En rentrant du travail, j’arpente en hâte les pièces de notre logement sans déceler la présence de ma femme. J’éprouve le sentiment douloureux qu’elle m’a quitté parce que les choses allaient trop bien, parce que nous nous aimions trop. Je le savais bien. C’est en cherchant un message d’adieu et en contournant le lit pour atteindre la table de nuit que je la trouve. Sur une couverture bien pliée et recouvrant la descente de lit, enroulée sur elle-même, elle est sur le flanc et ses paupières baissées ne sauraient dissimuler la vigilance avec laquelle elle guette mon approche. Son attente est si frémissante qu’à l’instant je suis transporté au cœur du jeu. Je me penche sur elle et la flatte d’une main affectueuse et rude.

— Tu dormais, ma petite chienne ! Et tu attendais ton maître !

Elle est d’un bond sur les genoux et les mains et en se tortillant se frotte à mes jambes. Je lui caresse les épaules et le cou et d’une main ne quitte guère sa peau que pour les quelques gestes nécessaires à la chute de mes vêtements. Je passe un peignoir et, avant que je l’aie refermé sur mon corps, elle me donne un coup de langue espiègle et vif sur la queue. À cela je réplique par deux tapes sur les fesses en protestant sur un ton de vertueuse indignation :

— Qu’est-ce que c’est que ces manières ?

Puis je me rends dans la salle de séjour et je veux me verser un verre, mais elle me bouscule avec une si allègre véhémence que peu s’en faut que je ne renverse ma boisson. Nouvelles tapes sur la croupe.

— Ho là ! On se calme, on se calme !

J’ai trouvé d’emblée le ton juste et la réitération à l’identique d’une suite de mots est bien dans la note. Ainsi font les propriétaires d’animaux familiers qui meublent de cette manière les blancs que creuse dans la conversation l’absence de réplique de leur interlocuteur. Dès que je suis dans mon fauteuil, elle me presse et se déhanche entre mes jambes. Je lui prodigue mille caresses sur les épaules et le long du flanc alors qu’elle s’efforce de capter ma main en des régions plus sensibles que je prends un malin plaisir à éviter.

— Qu’elle est jolie, ma petite chienne ! Qu’elle est douce ! Et comme elle aime son maître ! Oh oui, comme elle l’aime, son maître ! Ah, qu’elle est belle et douce !

Mes doigts suivent le sillon vertébral mais s’arrêtent aux reins alors qu’elle se tourne pour me présenter son cul. Je reviens à son flanc et lui patine le ventre.

— Là, là, tendre ! Dévouée ! Comme tes mamelles sont délicates !

Je lui soupèse les seins, en tourmente le bourgeon de petits pinçons. Elle geint.

— Je ne t’ai pas fait mal ! Mais non, mais non.

Mes mains enveloppent son cou, l’effleurent derrière l’oreille. Elle baisse les paupières et exprime par tous les traits de son visage une intense jubilation. Mes mains coulent à ses épaules et poursuivent leur glissade le long de son dos. De nouveau elle tourne vers moi son cul. Comme par mégarde la pulpe de mes doigts s’en vient dans la raie des fesses et la longe sans en toucher la profondeur. Elle s’immobilise haletante, bientôt penchée vers le sol. Plusieurs fois, comme si je pensais à autre chose, je parcours le sillon. Elle tremble. Je vois sa vulve qui se gonfle. Ainsi que je le lui ai suggéré, elle a mis son con à nu et offre à mon regard cet abricot charnu et lisse que fend un fin liseré pourpre pressé dans des renflements de rose que l’excitation dilate. L’excitation, cette exaspération fiévreuse de la chair, me fait, pour ainsi dire, toucher du doigt la cruauté des jeux amoureux, le lancinant désir de mettre l’autre hors de soi par une suite d’infimes et prestes déceptions qui conduisent à une attente insupportable dont on sait pourtant qu’elle sera comblée. Éperdue, c’est une supplique impérieuse qui requiert l’intrusion. Il me semble que mon approche méticuleuse à l’excès et toujours plus allusive pourrait être sans fin. La distance entre mes doigts et le lieu qu’ils recherchent, la pression qui se suspend dans une feinte indécision pourraient bien ne jamais aboutir sans que je me lasse de l’effervescence de la chair qui m’appelle ; Henriette craint-elle d’épuiser ses sens de trop de sollicitations superficielles et de voir s’éteindre le trouble qui l’anime ? Elle adopte une posture rampante, pour venir accoler au tranchant de ma jambe nue le baiser tiède et baveux de son sexe déclos ; je m’indigne :

— Quoi, bête vicieuse, est-ce ainsi qu’on accueille la bienveillance des caresses de son maître ?

Et je lui applique sur les fesses deux belles claques qui retentissent comme des éclats de joie. Elle pousse un petit cri et je feins de me raviser.

— Pourquoi te punirais-je ? Tu n’es qu’une pauvre petite bête irresponsable et tout entière sous l’emprise de l’instinct qu’a réveillé ton maître. Toi, tu ne sais pas ce que tu fais, tu n’y es pour rien et t’abandonnes à l’élan qui te pousse et te subjugue. Ah, comme tu souffres de la brûlure du rut et comme je te plains !

Et ce disant, je lui masse franchement le con, tournoie entre les petites lèvres qui ruissellent et défroisse avec l’onguent de ma salive les fragiles fronces du trou de son cul. Elle s’ouvre comme la terre chaude au soc.

— Comme elle souffre ma petite chienne ! Quel maître serais-je si je ne m’efforçais de l’apaiser ?

J’ai laissé mon peignoir glisser de mes épaules. Je suis maintenant dressé sur les genoux, le dard pointé. Du gland je palpe la commissure de ses petites lèvres. Je fixe ma position coiffé de sa corolle intime et ne bouge plus. Si elle me veut, il lui faut me prendre. Après un temps d’hésitation, elle se résout à reculer et peu à peu m’absorbe avec onction. Je lui souffle :

— Cherche ! cherche !

Elle fait quelques va-et-vient rectilignes, très lents, appliqués. Son cul alternativement s’ouvre vers moi ou se reprend alors qu’elle me gobe ou fait mine de se priver de ma présence. Puis elle se met à jouer de déhanchés, timides pour commencer. Elle ondule autour de l’axe que je lui mets, se cherche, en effet, en dispersant dans ses profondeurs des points de contacts plus appuyés, aussi inespérés qu’attendus. La gaine suave où elle me tient se resserre et me suce, me convoite et me met presque à bout de patience. Je ne peux rester impassible. De plus en plus fréquents m’échappent de brefs coups de reins en réponse à ses appels. Je l’agrippe par les hanches et, un moment, nous savourons ensemble l’harmonie généreuse de notre emboîtement. Je contemple fasciné le trou de son cul qui se rétracte avec gourmandise ou se contracte selon que je la comble ou me retire. Et soudain s’éveille en moi le chien dont elle m’a promis qu’il viendrait me hanter. Je me penche sur son dos et mes coups de boutoir se font frénétiques. Je sens comme jamais se durcir dans la nuit intime où je fouis la crête d’une vague venue d’un horizon de ténèbres qui me presse, m’exige et me supplie avec le plus ferme abandon et je cède en grondant à cette vague qui m’arrache à moi-même, lacéré par ses cris de noyée et suffoquant moi-même sous le flot qui m’emporte et me fond en elle. Nous tombons dans la mutuelle présence qui nous excède et longtemps nous demeurons peau à peau dans notre pénombre haletante, bercés de souffles moites. Elle susurre :

— Chien... chien... grand chien...

Elle rêve lovée sur la présence fléchissante et douce de mon nerf.

Nous sommes entrés ce soir-là dans un temps dédoublé. Ce temps, sans heurts, coulait tout le jour dans les méandres des nécessités quotidiennes. Les vicissitudes étaient levées dans une légèreté limpide et fantomatique. Nous allions flottant dans un courant que nous nous souciions peu de contrôler. Notre vie quotidienne était sans gravité ni raison. En fin de journée, le flux s’arrêtait, immobile dans une enclave de frénésie fiévreuse. Je rentrais chez moi et me sentais dès le seuil enveloppé d’un climat d’imminence presque menaçant. L’air était d’une densité orageuse. Ma petite chienne était couchée sur sa couverture, haletante et muette. Le jeu recommençait et déployait en nous ses irrésistibles métamorphoses. Ainsi surgirent, par exemple, les moments de réprobation indignée. Je traitais ma partenaire de bête vicieuse et l’incitais ainsi à des obscénités plus insistantes, je lui claquais les fesses, allant parfois, selon l’humeur du moment, jusqu’à lui administrer de véritables fessées qui l’échauffaient fort. Comme Henriette regagnait plus tôt que moi notre domicile, c’était elle qui, le cœur battant, préparait par des aménagements inattendus les variantes que lui suggérait son caprice et j’avais presque toujours une énigme à résoudre : pourquoi telle fenêtre était-elle ouverte ? tel fauteuil renversé ou les embrasses des rideaux sur la table basse ? Il n’était guère d’objet usuel qui ne se chargeât d’un potentiel érotique aigu.

Un soir, je trouve la chambre vide. Je me déshabille toutefois avant de me mettre en quête de ma compagne. Elle a mis sa couverture dans la salle de séjour, près de mon fauteuil. Elle est là, enroulée sur elle-même et le coude levé, comme pour se protéger les yeux d’un jour trop vif. Sur la table basse est un verre à pied où brille la lumière de notre apéritif à la gentiane, puis une coupelle garnie de quelques olives, enfin, auprès et passablement incongrue, une assiette à soupe qui offre à une assiette à dessert un copieux lit de glace pilée. Sur cet ultime récipient est posée une barre de beurre de section carrée, à la forme à peu près d’une règle d’écolier mais sensiblement plus corpulente et, à l’une des extrémités, taillée en pointe. Je me penche plein de sollicitude vers ma petite chienne, lui pose une main attentive sur le front :

— Comme te voilà fiévreuse ! Il va donc falloir te soigner. Tu vas voir comme ton maître prend soin de toi.

Tout en parlant, je lui repousse doucement la hanche. Elle suit le mouvement et se met à plat ventre. Je lui sépare les fesses et, du pouce et de l’index, les écarte du trou de son cul dont le cône docile s’évase. J’ai déjà pris de l’autre main la barre de beurre dont j’appuie la pointe au centre du timide pertuis. Et je pousse en vissant la règle afin que ses arêtes émeuvent de leur rythme l’anneau qui l’accueille. Tandis que l’objet progresse dans son fondement, poussant sur les genoux, Henriette exhausse son cul pour mieux s’offrir à l’intrusion. Si lentement que la barre émousse ses reliefs, le va-et-vient ne peut se prolonger indéfiniment. Le beurre perd sa consistance et je dois de l’index le pousser à la fin tout entier dans le rectum, qui le reçoit avec gratitude.

— C’est bien, dis-je d’une voix douce ; tu as tout pris. Il faut maintenant bien faire pénétrer cet onguent. Le mieux serait que je t’encule, avec tout mon dévouement. Tu entends : je vais t’enculer.

Je profite de l’occasion pour imposer à la rondelle un massage persuasif. De nouveau lui distendant la raie des fesses, je place au cœur de la cible mon gland désormais très ferme. Le trou du cul lentement se laisse égueuler et la bille bascule vers l’intérieur. La bague se resserre sur la base du gland et je maintiens une pression continue en sorte que la colonne de chair s’enfonce sans heurt. La sombre corolle est résorbée vers l’intérieur. Nous sommes deux statues immaculées chevillées avec une parfaite exactitude. Henriette pousse des soupirs langoureux. Il me plairait de dire qu’elle est pleine de moi, or, ce n’est pas tout à fait le cas ; la bordure du vide, restée tonique, étreint mon chibre de son étroitesse, mais au-delà du seuil que je force, je me déplace dans une brume flasque qui ondoie autour de mon chibre comme une dérobade spectrale. Le contraste entre les profondeurs et l’entrée exacerbe la sensation de forcer et d’agacer un passage interdit et il est follement excitant de voir Henriette dans un état de soumission complète ; de toute sa chair elle proclame que je peux faire d’elle tout ce qu’il me plaira et que, quelque caprice qui m’entraîne, elle l’acceptera avec gratitude, pourvu que je l’encombre de mon chibre. Elle ne le saisit pas dans la tonicité exaltée de son sexe, elle subit et savoure la succulence de sa hautaine rigidité et pour le moment ne veut éprouver qu’une passivité incongrue. J’imagine cet excessif abandon de manière d’autant plus vive qu’il me répugnerait fort de me prêter au même jeu. Où donc ai-je la mémoire d’une prostituée qui, parlant du beau succès qu’elle se taillait dans la pratique de la fellation, mettait un doigt à son client ? Pourquoi ai-je été saisi à cette lecture d’une répulsion craintive ? À cet instant un rideau se déchire et, dans une sorte d’hallucination, m’est donnée la certitude du plaisir que je procure, ou inflige peut-être, à Henriette, la reviviscence d’une jouissance depuis les temps les plus archaïques enfouie sous les strates calcifiées de l’éducation, l’exquis glissement du bâton fécal longtemps retenu dont la lente et insinuante reptation hors de son conduit irradie à travers le corps de tout son ténébreux et excitant rayonnement.

Je n’ai pas senti le message final qui par l’autre voie ose pousser son irrésistible appel, tout au plus une timide contraction suivie d’un relâchement inerte : c’est de voir sous moi Henriette jouir d’un grand frisson obscur assorti d’un râle grave qui a porté mon excitation à son ultime degré. J’en ai été submergé comme un bienheureux et je suis resté exorbité, penché sur mon membre revenant au repos et à une flaccidité paisible, évacué en souplesse, choyant mollement.

Ce jeu de la petite chienne – nous le nommions ainsi quand il nous plaisait de l’évoquer entre nous –, ce jeu nous a tenus dans un constant état d’euphorie. Nous sentions de mieux en mieux, et c’était pour nous en réjouir, qu’en toute innocence et, en somme, à l’aveuglette, nous avions réussi un retour à l’enfance dans ce que cet âge peut comporter de plus éclatant et que, pour une bonne part, l’âge adulte consiste à occulter et réprimer dans son surcroît de vie, avec une épuisante opiniâtreté, d’ailleurs constamment mise en défaut puisqu’il en résulte tant de conduites perverses, souvent sous des dehors vertueux et en leur fond d’une puérilité dévoyée. Nous pouvions, aussi souvent qu’il nous plaisait, nous livrer aux avatars de notre fantaisie sans qu’il en résultât aucune lassitude. Au contraire, d’infinies variations de posture, de gestes ou même d’énoncés dans la réitération d’une même trame prenaient une saveur aiguë et troublante. Je trouverais fastidieux de reprendre la description d’Henriette à quatre pattes folâtrant autour de mes jambes, pour indiquer seulement que tel jour, emporté par une feinte indignation, je lui ai infligé une fessée roborative qui l’a disposée plus intensément à se faire enculer ou que tel autre jour, elle a interrompu la saillie pour me téter alors que j’étais agenouillé moi-même, ou encore comment, la poussant du front, je l’ai renversée pour me plonger la face dans la petite vasque juteuse de sa moule, et tant d’autres écarts par rapport au cheminement de notre rituel. Au reste, notre fascination n’était pas telle qu’il nous fallût tous les soirs, systématiquement, nous adonner à la même pratique ; nous pouvions aussi bien nous retrouver, la nuit venue, au creux du même lit, oublieux des fantaisies de la petite chienne énamourée. L’obscurité était favorable à d’autres jeux de mains ; l’approche réduite au seul tact transfigurait les corps, en déplaçait et en magnifiait les volumes en sorte que leur exploration en était égarée. Sous mes tâtonnements, le corps d’Henriette prenait souvent des proportions gigantesques et c’est d’un vaste paysage que de son vol frôlant ma main visitait les monts et les vals jusqu’à la découverte d’une source cachée, l’antre des nymphes où je m’abreuvais longuement. Je connaissais une voluptueuse terreur quand elle me faisait la grâce de chevaucher mon visage, suspendant au-dessus de ma face la menace d’une avalanche sous l’amoncellement de laquelle j’eusse étouffé en hoquetant. Je savourais alors l’étrange bonheur d’une dévotion éperdue et même d’une soumission sans réserve. J’étais un esclave dont la maîtresse sévère faisait l’instrument de ses caprices. Elle venait nuitamment dans la pauvre cellule où il devait toujours l’attendre sans que lui fût jamais permise la moindre initiative. Il était même si méprisé qu’aucun ordre n’était énoncé. Comme un animal il devait répondre par des gestes d’exécutant aux injonctions qui émanaient d’infimes mouvements.

De ses fesses, tandis que dans l’obscurité je repose sur le dos, de ses fesses dont elle imprime sur ma face le surabondant masque de chair et qu’elle écarte de ses deux mains, elle requiert que je tire la langue et la cherche, sans négliger quelques attouchement périphériques, jusqu’à la coïncidence exacte avec son trou du cul. Dès lors je prodigue d’assidues feuilles de rose. Ma langue pourlèche et darde dans l’anneau. Avec avidité il se dilate, offre à mon intrusion spasmodique ses fronces qui se dénouent et son rebord interne qui se développe pour recevoir son content de robustes suavités. Je ne peux ni ne dois savoir le temps que durera cet exercice, en tout cas assez pour me pénétrer de l’inébriante senteur de sauvagine, d’autant plus prenante qu’exhalée par un corps sain et soigné, dont la brume comble la raie de ses fesses – cette senteur même que recherchent les chiens les uns chez les autres et dont ils déchiffrent d’une narine palpitante les plus fines nuances. Ce fumet de profondeurs forestières torréfiées porte mon érection à l’extrême de sa tension. Tout est possible alors ; qu’elle se penche en avant pour me gober le gland après l’avoir baisoté dans les hésitations d’un feint dédain ou qu’elle se déplace en hâte pour venir me chevaucher et se le mette pour s’en réjouir, sans plus d’égards qu’elle n’en aurait à un meuble pratique ou à quelque instrument de ménage. Tout aussi bien peut-elle basculer pour s’ouvrir la vulve à la saillie de mon nez et offrir à ma langue l’écart de ses petites lèvres. Parfois me cingle un ordre bref : le doigt ! et je dois lui masser plus avant la corolle ointe de salive, ou : les mains ! et je m’empresse d’écarter aussi large que possible les bourrelets de ses grandes lèvres pour que s’exposent au vide de la nuit ses petites chairs intimes qui ruissellent et son bouton secret qui s’insurge. Et maintes autres combinaisons peuvent encore diversifier les péripéties de notre jeu ; chacun s’y engage avec une sincérité insolite et y découvre sans cesse des ressources d’imagination inattendues.

Parfois, quand j’étais en face d’Henriette à la table où nous prenions nos repas, je sursautais, effaré de ce prodige : chacun avait ouvert à l’autre la porte la plus secrète de son être, celle qui ne devait s’ouvrir à personne, et ce lieu alors renfermait autant de trésors qu’un coffre à jouets.

L’heureux temps qui a succédé au départ de Buster s’est étalé sur trois semaines environ et puis un soir Henriette est rentrée chez nous en retard. Ce jour-là, elle finissait assez tôt son service au lycée. J’espérais l’une de nos petite fêtes fiévreuses. Sinon, j’aurais dû la trouver penchée sur la correction des copies qu’elle étalait sur la grande table où nous partagions nos repas. Je n’ai pas eu à l’attendre longtemps. Elle est arrivée dans un état d’effervescence assez inhabituel. À peine m’a-t-elle effleuré les lèvres des siennes tant elle était pressée de parler :

— Figure-toi que je viens de voir Buster !

— Ah, et comment se porte-t-il ?

— Mieux que jamais. Au comble du bonheur, m’a-t-il semblé. Mais il vaut mieux que je te raconte les choses dans l’ordre ; c’est assez extraordinaire.

Accompagnée de Buster, notre amie Georgette avait fait à Henriette la surprise de venir l’attendre à la sortie du lycée. Toutes deux faisaient le même métier mais Georgette enseignait dans une institution privée. Il s’ensuivait entre elles de longues conversations qui prenaient parfois un ton aigre-doux quand elles en venaient à comparer leurs conditions d’exercice et, tacitement, leurs mérites respectifs. Ces petits grincements passagers n’empêchaient pas les deux femmes d’être sincèrement des amies intimes. Ce jour-là, Georgette a entraîné Henriette dans un café et, dès qu’elles se furent installées dans un recoin tranquille, elle a entrepris de lui narrer les brèves vacances qu’elle venait de prendre avec Edmond. Un hôtel fort accueillant et confortable, un service impeccable, une cuisine exquise, et puis la mer infiniment bleue, les palmiers, le cadre enchanteur, des excursions dans les criques voisines et même quelques contacts professionnels pour Edmond qui supporte difficilement la rupture complète avec son travail. Et tout cela grâce à nous, Henriette et moi, qui avions si gentiment accepté de prendre Buster en pension. Ce cher Buster ! Vraiment le plus gentil, le plus affectueux des animaux de compagnie, n’est-ce pas ?

À ce moment, au ton un peu vague et cependant très attentif, peut-être même sournoisement interrogatif des propos de son amie, Henriette a commencé de pressentir qu’on en venait au cœur du sujet. Mais enfin, ce n’était pas Buster qui avait pu se livrer à d’indiscrets bavardages. Comme je l’avais déclaré en souriant, on pouvait lui faire confiance. Georgette, cependant, poursuivait : pour être en si excellente condition sans doute avait-il été plus que bien soigné chez nous, choyé serait le mot approprié. Ici Georgette laisse un peu traîner la voix. On pouvait toutefois remarquer chez le bel animal un changement très subtil, presque insaisissable. On aurait pu dire que ses relations avec ses maîtres, avec elle, Georgette, en particulier, paraissaient maintenant un peu décalées. On notait chez lui désormais une sorte de familiarité, de bon ton, certes, une participation à la vie de ses maîtres plus intense, et pour ainsi dire, plus humaine. Henriette imaginait-elle qu’un chien pût vouloir modifier son statut d’animal domestique ? Revendiquer dans l’affection de ses maîtres une place plus importante que celle qui lui est faite, une sorte de privilège insolite ? Henriette ne savait que répondre, mais pour ne pas laisser épaissir un silence injustifiable – et pourquoi cette gêne ? Georgette ne pouvait rien savoir –, elle a répondu par la question la moins adéquate :

— Buster serait-il devenu agressif ?

— Pas du tout ! Bien au contraire... bien au contraire...

Et de nouveau s’est creusé un silence menaçant que Georgette s’est empressée de combler, apparemment :

— Et toi, tu n’as rien à me raconter ?

— Pas grand-chose. La routine quotidienne.

— La présence de Buster a bien dû, tout de même, perturber votre vie à tous les deux.

— Pas vraiment ; il est très bien dressé, peut-être même vaudrait-il mieux dire éduqué.

— Oui, oui, tout à fait. On peut parler d’éducation. Voilà ! Tout se passe comme si son séjour chez vous lui avait apporté un supplément d’éducation.

Sur ces mots qui ont plongé son interlocutrice dans un désarroi trop visible, Georgette a tendu la main à travers la table, pour couvrir affectueusement celle d’Henriette en lui saisissant le poignet.

— Vraiment ? Henriette, tout ça ne te dit rien ?

— Mais, non.

— Nous sommes amies tout de même ; de vraies amies !

— Bien sûr que nous sommes amies !

Après s’être recueillie un instant, Georgette s’est lancée dans la confidence et ce qui a effaré Henriette au fur et à mesure que son amie déroulait son récit, ce n’est pas tant que les faits relatés fussent, pour le moins, singuliers, mais qu’elle, Henriette, depuis le début de la conversation, ait attendu cette narration, ait espéré cette marque de confiance et ait deviné, même si elle ignorait encore bien des détails, de quoi était constituée la trame de l’histoire. C’était, dira-t-elle, inéluctable. Plus confondant encore, ce qui l’avait avertie à partir du moment où Georgette s’était aventurée sur une certaine pente, c’était un absurde, un térébrant, un flamboyant sentiment de jalousie.

Georgette et Edmond avaient repris leur chien. Georgette en toute candeur s’était émerveillée de la gentillesse de l’animal. Elle avait mis ses exubérantes démonstrations d’affection sur le compte de la séparation, il était très heureux de retrouver ses maîtres et il le montrait, peut-être pour les convaincre de ne plus jamais l’abandonner. Et puis, elle-même, absente depuis une quinzaine, avait peut-être un peu oublié le caractère très affectueux des individus de cette race. Elle insistait bien là-dessus ; il ne s’agissait que de démonstrations qui, pour débordantes qu’elles fussent, dans leur forme se situaient dans le cadre de la banalité, des demandes de caresses, plus insistantes et fréquentes que par le passé, une attente, rien d’autre et certainement pas de ces assiduités trop explicites et fort inopportunes, irrépressibles chez bien des chiens et auxquelles Buster, bien éduqué justement, n’eût jamais accepté de s’abaisser.

De là la bouleversante surprise de ce matin-là. Il y avait un trou dans l’emploi du temps de Georgette, elle n’avait pas à se précipiter sur son cartable pour courir par les rues afin d’être ponctuelle. Elle a paressé longuement dans son bain parfumé où se dissolvent les menus soucis d’une femme active. En sortant de la baignoire, elle s’est aperçue qu’elle avait laissé ses mules dans la chambre et, après s’être vigoureusement frictionné le corps, elle est passée dans cette pièce. Elle a vu tout de suite une mule à côté du lit, l’autre avait dû glisser dessous. Elle s’est agenouillée et même s’est inclinée très bas pour regarder sous le meuble.

Elle est toute nue. On ne saurait l’imaginer dans une posture plus exposée. Le chien – sur la moquette elle ne l’a pas entendu approcher – saute sur elle. Elle sent son ventre sur ses reins et déjà, sur la peau de ses cuisses et de ses fesses, le contact désordonné du nerf de l’animal. Son premier sentiment n’est pas de répugnance, non cela, elle n’aura jamais le temps de l’éprouver, mais d’une terreur qui la glace. Dans une hallucination panique, elle se voit déjà la nuque broyée entre les puissantes mâchoires du chien le plus doux qui se puisse rencontrer. En un éclair ayant évalué le danger, elle s’engage sous le lit jusqu’aux épaules mais, comme elle n’ose guère se débattre, elle ne progresse pas plus avant. Bien qu’il ne puisse assurer de prise sur son cou, Buster la tient bien et la lui met fermement. Comment ça ? Mais tout naturellement comme un chien baise une chienne ; sauf qu’en l’occurrence, c’est à une femme qu’il impose la saillie. Il impose, c’est le terme propre, dans l’intimité de sa chair, Georgette exprime une incroyable contradiction. Dans un réflexe de défense son vagin s’est resserré, mais – est-ce dû à la panique ou même seulement à ce surcroît de tonicité locale ? – en même temps, elle mouille d’abondance. Et c’est heureux. La pénétration, très lente, se fait sans dommage, sans douleur. Pour tout dire, c’est une révélation. Des sensations décuplées qui explosent.

— Par cela même que je refuse je suis comblée, murmure Georgette. Sans doute faut-il faire sa part à la mécanique dans le prodigieux plaisir qui excède toutes mes résistances. On connaît la formule : « C’était seulement physique. » Quelle connerie ! Je suis presque immédiatement envahie par la représentation de ma posture obscène, les épaules coincées par le matelas et le cul offert. « Tu es une fieffée salope », je répète en moi-même cette formule magique. En même temps, je sens, malgré la véhémence de ses assauts, toute l’affection sincère, l’ineffable tendresse de mon Buster dont je viens d’avoir si peur. Délivrée, je me livre avec délectation à un jeu abject. Je savoure sans vergogne la roide douceur de sa pine qui me pistonne, l’âpre douceur de son ventre qui frotte mes fesses, le rythme saccadé, haletant de ses coups de reins, et j’en passe. Toujours est-il que je me suis mise à jouir comme une folle, mouillant comme une fontaine, enchaînant orgasme sur orgasme, à demi étouffée de suffocation. Et lui qui jappe au-dessus de moi, qui gémit comme un chiot tandis que sa pine gonfle et me remplit au point de presque s’immobiliser. Je pense vaguement qu’il va avoir quelque difficulté à s’extraire de mon con. En même temps, bercée par le reflux de tant de petites vagues qui me délaissent en chatoyant dans le crépuscule, au milieu de toutes ces chatouilles subtiles, je me sens trop bien, trop merveilleusement dénouée pour me faire du souci. À vrai dire, je ne sais au juste ni quand ni comment Buster m’a lâchée. Il y a simplement un moment où le froid du monde ordinaire a remplacé sa chaude présence au fond de moi.

Avec prudence je suis sortie de mon abri. Il s’est affalé dans un coin de la chambre et, à grand bruit de babines baveuses, se lave le sexe et les génitoires. Non mais, tu te rends compte ! Comme si moi, je pouvais l’avoir souillé. En plus il faisait ce bruit flasque et mouillé qui suggère une sensualité lourde, complaisante dans l’obscénité. Il avait l’air affairé et indifférent. Innocent, en quelque sorte. J’ai eu envie de rire. Je me disais qu’au fond c’était lui qui avait raison. Je reprenais mes esprits. J’ai pu constater d’abord que mes craintes avaient été bien fondées ; au rebord du matelas, dans la couverture, le couvre-lit, je voyais, très distincte la marque profonde des crocs de Buster. J’aime autant te dire que j’ai passé tout ça à la machine sans traîner. Et puis j’ai fait une toilette. Tranquille. Pas du tout dégoûtée, sans la plus mince nuance de répulsion. C’est terrible.

En prononçant ce dernier mot, elle a souri. Sans doute exprimait-elle une certaine gêne. Henriette crut la réconforter en lui remontrant qu’il ne pouvait s’agir que d’un coup de folie passagère et que...

— Tu rigoles ! a aussitôt protesté Georgette. Mais c’est que j’y ai pris goût, moi ; je ne peux plus m’en passer. Chaque jour, je rentre chez moi avec une seule idée en tête, me faire foutre par mon chien.

Et d’expliquer par le menu qu’elle s’était équipée d’un gilet molletonné très ajusté et assez court pour lui laisser le cul bien disponible, gilet qu’elle avait recouvert à petits points d’une robuste toile écrue. Elle avait complété le vêtement d’un bourrelet en ajustant à son usage un de ces boudins qu’on met au bas des portes pour se garantir des courants d’air. Elle n’avait désormais plus rien à craindre et pouvait évoluer à quatre pattes et se rouler par terre et se livrer à toute sorte de fantaisies avec son chien. Par exemple, il lui plaisait de l’agacer par des dérobades ; de telle sorte qu’il dût la pourchasser et n’en était que plus ardent quand ensuite il s’acharnait sur elle. Georgette était certaine que Buster avait pris goût à de tels jeux, certaine de l’avoir vu sourire. À cette déclaration espiègle et enjouée, Henriette ne savait plus que répondre. Elle commençait à s’inquiéter des motifs qui poussaient son amie à de telles confidences. Et de nouveau s’est fait entre les deux femmes un silence assez dense.

Quand Georgette a repris la parole, c’était sur un tout autre ton, beaucoup plus calme, et insidieux quelque peu.

— Je dois te dire qu’en y réfléchissant, dans des moments moins fiévreux, le comportement de Buster m’a paru très étonnant. Nous en avons déjà parlé, Edmond l’a très bien dressé. Il est assez fier d’avoir un boxer qui ne bave pas, pour te donner un exemple. Sur l’autre plan, que nous évoquons en ce moment, Edmond a été extrêmement vigilant et il y avait beau temps que Buster n’avait pas montré la moindre velléité dans ce domaine. Rien ne laissait présager un tempérament particulièrement bouillant, et voilà que, tout à coup, il me saute dessus ! Tu me diras, les odeurs corporelles et autres émanations. Je veux bien mais je sortais de mon bain, c’est même pour ça que j’étais nue. Je sortais d’une eau saturée de parfum, tu te souviens, nous avions acheté ces sels de bain ensemble, ça nous avait même amusées de prendre la même senteur vanillée. Tu ne me diras pas que c’est là un remugle à réveiller les instincts génésiques d’un chien. Quand je vois les traces qu’il hume avec délectation pendant sa promenade, je peux t’assurer que je n’ai dans mes commissures secrètes rien de commun avec les recoins des portes cochères.

— Je n’en doute pas. Que veux-tu que je te dise ? Il y a des mystères dans la vie.

— Et puis une autre chose m’a étonnée : l’aisance de Buster dans une conduite tout à fait inusitée, un naturel confondant. Tout de même, je suis une femme ! Il demeure tout à fait étrange que la vision, dont on sait à quel point elle est imprécise chez les chiens en général, se soit mise à prévaloir chez celui-là au point d’annuler presque l’olfaction. Vois-tu, tout s’est passé comme si Buster avait fait un apprentissage dont ma posture, due au hasard des circonstances, avait réveillé les potentialités.

Depuis un moment Henriette se sentait traquée et même, maintenant, acculée par les déductions de Georgette. À l’évidence, il n’avait pas suffi que Buster ne pût parler pour que le scabreux secret demeurât enfoui. La conduite du chien à l’endroit d’une femme sagace et qui raisonnait trop bien avait dénoué le pacte du silence et quand de nouveau Georgette a étendu la main et l’a posée sur le bras de ma femme pour murmurer doucement, affectueusement, la même question : alors, tu n’as rien à me dire ? n’en pouvant plus, Henriette est passée aux aveux. Et Georgette a éclaté de rire.

— Ah ! je le savais, s’est-elle écriée triomphante, je le savais, j’en étais sûre, et je vais te dire pourquoi. Parce que, comme je te l’ai dit, j’ai éprouvé un sentiment qui m’a d’abord paru énigmatique et que je n’ai reconnu qu’avec un certain temps de retard : la jalousie. Il était manifeste que Buster, mon Buster, n’était plus vierge. Or, je ne pouvais soupçonner que toi. Je t’ai détestée. C’est seulement maintenant, en ce moment même, que je retrouve notre amitié dans toute sa vivacité. Je suis si heureuse de pouvoir parler librement de cette aventure. Dans la solitude, la conscience que j’en ai finit toujours par m’accabler. J’ai l’impression de me livrer irrésistiblement à un acte inhumain.

À partir de ce moment l’exaltation de la confidence l’a emporté sur toute rivalité et les deux femmes ont enfin pu entrer, chacune au profit de l’autre, dans le détail de ce qu’elles éprouvaient, peut-être pas tant au cours de ces coïts contre nature que dans le présent, en y resongeant ensemble. Georgette s’étonnait qu’Henriette eût privilégié la voie anale et cette dernière admettait qu’elle ne savait pas trop pourquoi, quoique, en reconsidérant le fait, elle aurait incliné à penser qu’elle avait été influencée par des souvenirs d’enfance. Le jeu du docteur l’avait fascinée avec les petits pinçons tenant lieu de piqûres et surtout la prise de température car alors il se passait quelque chose entre la fille qui jouait la patiente et laissait, dans un mélange de réticence, de confusion et de plaisir, une petite camarade lui mettre le doigt dans le cul. Henriette n’avait jamais assumé le rôle passif et, au fond, elle avait envié celles qui, tout en faisant des manières, qu’il fallait parfois un peu maîtriser – le jeu n’en était que plus intense –, finissaient par s’abandonner et, finalement, jouissaient de ce qu’elles donnaient. Avec Buster, en plus, elle n’avait pas eu à craindre l’expression d’un mépris rétrospectif. Cela étant, il fallait encore prendre en compte la pine du chien dont la forme était si étrangement adéquate à l’usage qu’elle se promettait d’en faire et admettre que la luisante tige rose était irrésistiblement suggestive.

Évidemment, ce soir-là, Henriette ne pouvait pas me rapporter, en une seule fois et encore sous le coup de l’émotion, tout ce qu’elle avait échangé avec son amie. Bien des précisions viendraient plus tard, quand des détails lui reviendraient en mémoire au fil de nos conversations. Il était un point toutefois sur lequel elle tenait à me consulter sans retard. Edmond n’était au courant de rien et, pour Georgette, au départ, la conversation en tête-à-tête dans ce coin de café, était un secret entre femmes. Quand elle avait appris comment les choses s’étaient passées chez nous et la part que j’avais prise dans le déroulement des événements, elle avait ouvert de grands yeux admiratifs – quel couple vous faites tous les deux ; quant à elle, elle avait été saisie avec une imparable soudaineté par cette irrépressible passion et jamais, au grand jamais, elle n’aurait pu évoquer ne fût-ce que l’ombre d’une telle éventualité avec son époux. Edmond était – et est encore – ingénieur. Il travaillait dans un bureau d’étude haut de gamme et, comme tous les techniciens, vivait avec les certitudes qui l’avaient forgé et continuait de cultiver une mentalité plutôt rigide. Pour la première fois de sa vie, Georgette en souffrait. Elle avait le pénible sentiment de tromper son bien-aimé avec leur chien. Impossible d’assimiler ses jeux avec l’animal à de bénignes petites séances de masturbation ; Buster était un partenaire. En plus, elle vivait dans la crainte d’être surprise et même si elle n’ignorait pas ce que la pression de l’angoisse apportait d’acuité au bonheur de ses coïts avec Buster, elle connaissait trop souvent des moments de vrai désespoir. Que deviendrait-elle privée de l’amour de son mari ? Il allait de soi que, si fort que leur chien la fît jouir lors de leurs étreintes, en rien cette jouissance ne se substituait à l’exaltation des relations conjugales. Les deux pratiques se situaient dans des champs distincts et n’avaient entre elles, pour ainsi dire, rien de commun. Henriette voyait son amie si douloureusement désemparée qu’elle avait pris le risque de lui faire une suggestion. Il fallait qu’au plus vite Edmond fût mis au fait et à cette fin le mieux était certainement de se laisser surprendre en pleine action.

Qu’est-ce que j’en pensais ? Cela revenait quasiment à me demander ce que je savais de la sensibilité des hommes en général sur un point où justement il n’y a pas de généralité, ou à tout le moins sur celle de Edmond avec qui j’étais loin d’être en termes aussi intimes qu’Henriette avec Georgette. Pris en lui-même, le conseil m’a paru plutôt bon encore qu’un peu vigoureux. Je n’oubliais pas que, dans mon cas, Henriette avait montré beaucoup d’adresse pour me faire admettre que la situation me faisait bander. On pouvait raisonnablement espérer que Edmond fût assez égoïste pour prendre plaisir ouvertement et sans scrupule à ce que sa femme allait lui révéler ; j’ai précisé qu’il fallait tout de même ajouter un peu de ruse dans la mise en œuvre d’un si beau projet. Georgette, à mon avis, ferait bien d’arranger les choses de telle sorte qu’elles parussent se produire pour la première fois.

Au cours des jours suivants, cette épineuse question a donné lieu à des conciliabules téléphoniques fréquents et abondants entre les deux amies. J’avais eu une voix consultative alors qu’Henriette avait besoin d’être rassurée ; j’eusse été importun dans le débat entre les deux femmes. Je me suis rabattu sur mon récit que je m’efforçais toujours de mettre à jour. Je me suis rendu compte qu’il n’est pas facile, par l’écriture, de relater ce que l’on vit. Tout compte fait, c’est affreusement long et fastidieux. Certes, il y a des événements, même menus et d’apparence futile, qu’il peut être plaisant de rapporter en se les remémorant, mais il y aussi des moments de bonace insipide fort pénibles à affronter, d’autant plus qu’on sait rarement quel détail prendra plus tard un poids déterminant et quel autre sera sans conséquence. J’ai beau me débattre comme un beau diable, je ne parviens pas à me débarrasser d’un certain souci de vérité. De quel droit fais-je un choix entre ce qui me paraît notable et ce que je juge accessoire ? Je peux bien faire silence sur ma vie professionnelle, ou sur celle d’Henriette, étant entendu que je ne consacre cet écrit qu’aux jeux du sexe. Or, même dans ce cas, si je me mettais à reprendre ce qui chaque nuit ou presque s’est noué entre elle et moi, les redites rendraient insipides les joies que nous nous procurons et en éteindraient toute la vivacité. L’entière vérité est impossible. Henriette avec ses manières directes aggrave encore mes incertitudes :

— Tu ne crois pas que tu perds ton temps ?

C’est bien possible. Pourtant, sans guère savoir pourquoi, je m’acharne.

Un beau soir enfin, Henriette m’accueille en arborant une mine fort réjouie. Georgette venait de lui téléphoner ; elle était tirée de son mauvais pas. Rassemblant tout son courage, elle a fini par suivre le conseil d’Henriette, ce qui n’allait pas sans risque car il fallait compter sur une synchronisation que rien ne garantissait. Par bonheur, Edmond est un homme d’habitudes. Le jour où elle s’est sentie assez forte pour affronter l’épreuve, Georgette, en fin d’après-midi, a pris un long bain parfumé – avec les fameux sels de bain –, après quoi elle a revêtu une jupe ample et épaisse sous laquelle elle était nue. Dans un coin de la pièce, Buster suit ses mouvements d’un œil attentif. Quand elle a entendu la clef de son époux tourner dans la serrure de l’entrée, elle s’est jetée à quatre pattes près d’un fauteuil du salon sous lequel elle a placé un crayon, prétexte de la manœuvre. Quand elle a entendu le pas de Edmond résonner sur le sol du vestibule, elle a rejeté sur ses épaules le bas de sa jupe pour exhiber son cul qui est blanc, moelleux et généreux. Buster lui a sauté dessus au moment même où Edmond entrait dans la pièce. Georgette aussitôt a fait mine de se débattre contre l’entreprise du chien, en évitant toutefois de le dissuader tout à fait. Elle appelle Edmond au secours. Il s’est précipité, puis a remarqué d’une voix rieuse :

— Ça alors ! Qui l’eût cru ! C’est trop drôle.

— Edmond, j’ai peur. Il va me faire mal

— Non, tant que je suis près de toi, tu ne risques rien. Laisse-toi faire un peu pour voir.

— Mais c’est dégoûtant. Et il va me mordre.

— Laisse-le faire pour voir.

Pour voir, c’est le maître mot d’Edmond, son credo ultime auquel ni spéculation ni rêverie ne sauraient opposer d’objection. Et dans ce moment, pour ce qui est de voir, il voit. Accroupi sur les talons, il a empoigné d’une main ferme l’épais collier de cuir de Buster et lui maintient la tête levée. Il est assez fin cependant pour compenser cette contrainte par des encouragement proférés d’une voix qui ronronne.

— Vas-y mon chien. C’est bien. Tu es un bon chien. Allez, tu vas faire jouir ta maîtresse. Gentil chien, bourre-la bien...

Il lui suffit de se pencher un peu sur le côté pour voir la pine du chien qui fourrage allègrement dans le con bien lubrifié de Georgette. Cette dernière ne se débat plus, elle s’offre au contraire sans réticence, avec complaisance même, aux incessants assauts de Buster. Edmond constate que contre toute attente le nerf de la bête s’ajuste parfaitement à la vulve de sa femme, peut-être même mieux qu’un sexe d’homme. Les deux forment ensemble une machine dont le fonctionnement est harmonieux. Une machine à jouir. Georgette, qu’il a fallu soumettre, croit Edmond, à une injonction impérative, pour mener à bien l’expérience proposée par une heureuse coïncidence, Georgette ne se plaint ni ne se débat plus. Elle est maintenant persuadée. Elle se tient immobile, cuisses tendues, seins écrasés contre le tapis, le cul, admirable de souplesse fondante, levé à la hauteur adéquate. Elle n’est qu’accueil. Tout mouvement vient des reins du chien, c’est à eux qu’obéit l’axe de l’échine, ressort remarquablement agencé qui anime le frénétique va-et-vient du piston. La beauté procède à la fois de la perfection mécanique et du contraste entre la chair moelleuse et pâle qui savoure son tourment et la musculature que sculpte l’effort sous la peau fauve et veloutée du chien dont rien désormais ne saurait empêcher l’élan. Efficace au demeurant, constate Edmond ; il a trouvé la meilleure position, pour la main qui tient le collier, contre la gorge du chien, de telle sorte que le poing fermé sous la mâchoire empêche la tête de l’animal de basculer vers l’avant et lui offre un vigoureux point d’appui. Cela permet à Edmond, en se tournant légèrement, d’observer le duo à son autre extrémité. Les yeux clos, la bouche entrouverte, Georgette est transformée par le prodrome de l’extase.

— J’aurais bien aimé affecter un air détaché, dira Georgette plus tard, mais me faire saillir comme une chienne sous les yeux de Edmond, c’était trop bon, irrésistible. Où aurais-je trouvé la force de me composer un visage ? Le plus étonnant est que Buster a dû sentir dans quel état il me mettait. Son instinct s’est affolé. Jamais ses coups de reins n’avaient été si vigoureux ni leur rythme si intense. J’ai bien cru que j’allais mourir de jouir.

À ces débordements extrêmes, Edmond assiste avec bonne humeur. C’est comme si toute une contrée de sa sensibilité, après un long hiver, recevait soudain une lumière vive et inespérée. Tandis que Buster s’est retiré à l’écart des humains pour procéder à sa toilette intime, toujours de la même manière méticuleuse, lui se penche sur Georgette répandue sur le sol, lui caresse doucement les tempes, les joues, le con et finalement laisse errer ses mains sur tout le corps exténué avec une délicate insistance. Georgette bientôt ne sait plus si les derniers échos de la décharge qui vient de la secouer dans tous ses membres s’éteignent doucement dans une harmonieuse conclusion ou si ses sens apaisés dans une torride effusion se réveillent sous une aube nouvelle. Or les intentions d’Edmond, peu à peu, se précisent. Tout en faisant mine de s’égarer au hasard, de plus en plus souvent ses mains reviennent aux fesses qu’elles patinent avec une hypocrite constance qui finit par articuler un aveu. Georgette, à plat ventre sur le tapis, sans en avoir d’abord une claire conscience, remarque peu à peu que son mari lui écarte la raie du cul afin qu’un doigt primesautier et délicat puisse à son aise lui titiller les fronces de l’anneau. Ce dernier se laisse apprivoiser assez pour qu’à la pulpe du doigt succède une langue espiègle qui lui dénoue les plis. Georgette n’en est plus seulement à s’abandonner, elle se sent engagée dans une participation active. Elle creuse les reins et projette son cul au-devant des exaspérantes et trop fugaces incursions de la langue d’Edmond. Insensiblement elle adopte une posture de prosternation qui de manière ostensible invite Edmond à la combler d’une pénétration inusitée.

— C’était très inhabituel de la part de Edmond, affirme-t-elle encore ; jusqu’à ces derniers temps, il avait semblé ne guère trouver d’attrait à cet accès. Quand je lui ai fait part de mon étonnement, il m’a avoué que l’idée de baigner son chibre dans du foutre de chien lui répugnait très fort sans pour autant désarmer l’ardent désir qui le poussait à m’embrocher. Tout cela n’était pas tout à fait prémédité et nos gestes se sont enchaînés un peu au hasard. Sans doute la main d’Edmond voguant ça et là sur ma peau étale dans son alanguissement était-elle obscurément en quête d’un accès tandis que mon trou du cul, par la timidité et les réticences qu’exprimait sa crispation, manifestait une attente qui, à partir des premiers attouchements, est devenue une provocation. Edmond ne s’attendait nullement à être le jouet d’une telle tentation qui se fit soudain irrésistible. Tout à coup, il voulait m’enculer. C’était comme s’il cherchait quelque chose dont il ignorait tout. « L’ombre la plus nocturne du Graal », se plaît-il à dire depuis lors.

À partir de cette première expérience, à en croire Georgette, s’instaure entre mari et femme un accord des désirs tel que le couple, pourtant déjà très uni, n’en soupçonnait pas jusqu’alors la richesse. Edmond ne se lasse pas de revenir à la sodomie dont rien ne lui a laissé pressentir en lui le penchant. Le charme de cette pratique reste une énigme qui le trouble fort et même le préoccupe. De quels secrets recoins de l’âme lui vient donc une telle prédilection ? Or, non seulement cette intrusion procure à Georgette des satisfactions croissantes, tout à fait comme si sa sensibilité anale et même rectale sortait d’un long hivernage, mais encore elle en développe l’épanouissement le jour où elle cède à une impulsion subite, alors que son époux est en train de lui égueuler le fondement d’un chibre particulièrement consistant, et, sans trop savoir ce qui la pousse ni ce qu’elle espère, elle glisse sous elle une de ses mains et se met, d’abord timidement puis de manière insistante, à se branler le clitoris. Elle éveille ainsi un écho inattendu entre son trou du cul et son petit bouton qui de concert développent de voluptueuses harmoniques et déchaînent un train ininterrompu d’orgasmes.

Henriette, dûment informée de cette découverte, s’est empressée de la mettre en pratique, ce qui m’amena moi-même, toujours serviable et dévoué, à l’enculer avec une grande application et une onction certaine ; elle en éprouvait des satisfactions acérées et faisait montre du caractère ensemble condescendant et mutin d’une femme parvenue à une réussite d’autant plus haletante qu’intime, voire secrète. Or il s’en fallait de beaucoup que notre quatuor aux statuts encore indécis, mû par la dynamique des conciliabules des épouses, vît ses pensées toutes absorbées par des spéculations fantasmatiques sur les appétits ou les attentes inavouables du trou du cul de l’une ou l’autre. Entre Edmond et moi les contacts étaient quasi inexistants et nous étions fort loin de toute confidence.

J’ai su plus tard qu’assez vite Edmond s’était forgé une autre passion dans laquelle il se reposait de son enquête toujours teintée d’anxiété et de doutes divers, sur la sodomie et ses ressorts. Demeuré fasciné par les performances et l’efficacité patente de Buster, il avait forgé peu à peu le projet de réaliser un chien mécanique. Pour ma part, il ne me fût pas venu à l’idée de considérer les choses de ce point de vue et il me semblait qu’Edmond cherchait à se rassurer en passant par des voies qui lui étaient familières. Or dès lors il ne se passait pas de semaine que je n’eusse de ses nouvelles par Henriette qui rencontrait fréquemment Georgette. D’abord il ne s’agissait que d’une idée, puis Edmond a fait l’achat d’un cahier sur lequel, pendant un temps assez bref, il a jeté des croquis hâtifs et, pour ainsi dire, impatients puisque très vite ils se sont assortis de notes de plus en plus abondantes. Des mots et des chiffres surgissaient du graphisme, des schémas sans solution de continuité. Brusquement il lui fallut une table à dessin et la chambre d’amis de l’appartement qu’il partageait avec Georgette a été transformée en bureau d’étude.

— Ça nous coûte assez cher, a remarqué Georgette ; il faut acheter beaucoup de papier, du calque et de grandes feuilles millimétrées qu’il faut ranger ensuite dans une armoire classeur. Nous pouvons nous le permettre, ce n’est pas la question. Reste qu’avec ses classeurs dont je me demande parfois à quoi ils servent quand je vois tous ces papiers qui traînent partout, l’espace de notre appartement est complètement chamboulé. Moi qui étais si fière de mon petit intérieur ! Il a perdu toute harmonie. En plus, il y a un écran qu’il a conçu lui-même. Il a fait encadrer une épaisse plaque de verre qu’il a quadrillée avec un feutre spécial. Il me photographie au travers quand Buster me couvre. Je comprends bien que le dispositif sert à analyser les mouvements, à situer les articulations et à mesurer les segments du corps. Il n’empêche que j’ai par moments l’impression d’être chez un radiologue.

Elle voulait dire par là qu’elle était surtout attentive à la modification du regard de son mari, devenu maintenant distant et froid, aiguisé par le seul souci de calculer.

— Heureusement qu’il redevient lui-même de temps à autre quand il m’encule. Mais ensuite, pense-t-il encore à moi ?

Manifestement il était attristant d’être scrutée par un œil glacé qui ne discernait plus dans les émois de la chair qu’une chaîne de mouvements mécaniques. D’un autre côté, toutefois, cette chair, en quelque sorte méprisée, gagnait une liberté inattendue ; elle n’avait plus charge d’âme et s’épanouissait dans un bonheur nouveau qui semblait s’étendre au-delà de la sphère humaine. Or cette folle effervescence sensuelle n’a eu qu’un temps. Était-ce Edmond qui s’aveuglait et se leurrait quant à ce qui se passait sous ses yeux ou Georgette qui trompait son mari avec leur chien ? Henriette s’en inquiétait.

— Elle parle d’amour, me disait-elle, elle affirme que Buster a maintenant dépassé les bornes de l’instinct et l’aime en retour. Figure-toi qu’il est jaloux et qu’elle doit le calmer à l’heure où elle doit regagner la couche conjugale. J’ai même l’impression qu’elle en est fière. Crois-tu qu’ils sont en train de devenir fous, tous les deux, ou même tous les trois ?

Que pouvais-je lui répondre ? Que de toute façon l’homme est un animal fou ? Elle aurait pris ça pour une boutade facile et un manque d’égard à son endroit. Et elle n’aurait même pas eu tout à fait tort. Au reste, elle s’est rassurée toute seule et s’est mise à penser qu’il ne pouvait s’agir, entre Georgette et Edmond, que d’une crise passagère. De mon côté, entre des acheteurs hésitants et vétilleux et des vendeurs aux prétentions exorbitantes, dans un climat de grande incertitude sur le marché de l’immobilier, j’avais trop de soucis professionnels pour m’occuper des affaires des autres. Je ne cherchais quelque sérénité que dans le bonheur de mon couple et vivais dans l’immédiat. Requis que j’étais parfois par des tâches plus ingrates, j’avais même délaissé le récit que j’avais entrepris au début de l’aventure. Quelques semaines ont passées et peu à peu le cours des choses est rentré dans son lit.

— J’ai l’impression que ça va mieux entre Georgette et Edmond. Elle commence à comprendre que les ambitions de son mari étaient, tout compte fait, assez réalistes. Elle a peut-être pris peur un peu trop vite. Edmond a fait usiner les pièces destinées au prototype. Ça leur a coûté les yeux de la tête. Mais maintenant que la machine commence à prendre forme, Georgette est convaincue que ce sera une grande réussite et qu’il s’agit d’ores et déjà d’une invention destinée à révolutionner l’industrie des jouets sexuels.

Cette déclaration d’Henriette m’a laissé tout éberlué.

— Je croyais qu’il ne s’agissait que d’une sorte de bricolage, un passe-temps quelconque. Edmond penserait à une exploitation industrielle !

— Edmond pense toujours en termes de rentabilité. Ça fait partie de sa personnalité. Tu le sais bien, voyons !

Sans doute s’agissait-il de ces choses que l’on sait de toujours et auxquelles on ne pense jamais vraiment. Je n’en revenais pas. Comme la reprise des affaires s’amorçait, sans précipitation, rassurante tout de même, mes soucis s’allégeaient et j’ai retrouvé quelques loisirs. J’ai pu revenir à mon manuscrit, mais j’ai eu de la peine à renouer le fil de mon récit. Les souvenirs ne faisaient pas défaut, je doutais des mots. Étrange sensation. C’était comme une répugnance. Pour franchir cet obstacle, la seule idée qui me vint fut de prendre de l’élan en revenant au commencement de mon manuscrit. J’entrepris une mise au propre des premières pages dans une écriture plus appliquée et mieux lisible que celle du premier jet. C’était une tâche de copiste assez ingrate. J’eus toutefois la surprise de constater que je retrouvais dans toute leur fraîcheur les sentiments qui m’animaient tandis que je traçais les premières lignes de ma narration et même, mieux encore, qu’une curiosité inespérée m’animait. Sans doute avais-je toujours une mémoire approximative des faits, mais les termes, les phrases dans lesquels ils avaient été formulés leur donnaient l’éclat de la nouveauté. Plus encore qu’à l’époque, j’étais émerveillé par l’événement initial et l’écriture me permettait de savourer une deuxième fois mes impressions premières, et, tout à loisir, de les approfondir par des rêveries qui relançaient le jeu et lui restituaient un avenir. Or je ne pus bientôt me retenir de remarquer qu’à partir du moment où Buster nous avait quittés et plus encore dès lors qu’Henriette s’était occupée de ce qui se passait chez les autres, les charmes de ma narration s’étaient ternis. Ce qui s’était passé depuis méritait-il d’être relaté ? Pour brillant qu’il pût paraître, le travail d’Edmond n’était pas matière à légende. Peut-être étais-je jaloux de son prestige qui était grand aux yeux d’Henriette. Ce fut dans un état d’esprit assez morose que j’ai accueilli les nouvelles dont un soir ma chère épouse m’a fait part.

— Tu pourrais te montrer un peu plus enthousiaste, tout de même ! Tu te rends compte ! Le prototype est au point et Georgette nous invite à une démonstration privée.

— Formidable !

Mon commentaire m’avait échappé sur un ton qui le démentait avec tant d’ostentation qu’Henriette s’est offusquée.

— Au moins pourrais-tu te réjouir, tu vas enfin pouvoir contempler tout à loisir le cul de Georgette. Je suis sûre que tu en rêves depuis toujours.

— Ne dis donc pas de bêtise ! Je ne me suis jamais soucié du cul de Georgette et tu penses bien qu’ils vont montrer la machine fonctionner à vide.

— Tu crois ? Ce n’est pas ce que j’ai cru comprendre.

— Réfléchis donc ! Comment veux-tu ?

— Peu importe. Es-tu d’accord pour répondre à cette invitation ? De toute façon, avec ou sans toi, je veux voir ça.

— Je t’accompagnerai.

Edmond nous a accueillis avec une cordialité trop démonstrative pour n’être pas anxieuse. Lui que nous avions toujours connu hirsute, vêtu de chandails informes et de pantalons croulants, était peigné et rasé de frais ; il arborait une chemise blanche immaculée et un pantalon sombre impeccable, même ses chaussures étaient cirées. Bigre ! L’heure était solennelle. Les meubles de la salle à manger avaient été redistribués à la périphérie de la pièce, pour faire place à quelque chose d’assez innommable. A priori on pouvait avoir affaire, tant l’utilité de l’engin était incertaine, à l’une de ces œuvres d’art absurdes, telles qu’on en voyait parfois, dans des galeries novatrices, mais tout aussi bien pouvait-il s’agir d’un petit appareil de levage, d’un lanceur de balles de tennis pour l’entraînement des joueurs ou de pigeons d’argile, et même, pourquoi pas ? d’une monstrueuse machine à coudre.

— Voilà la chose, s’est exclamé Edmond d’une voix sonore et aiguë.

On ne voyait que deux fauteuils placés en regard du monstre de métal et de cuir.

— Ça a l’air bizarre à première vue, en fait c’est très simple ; en attendant que Georgette nous rejoigne, je vais vous donner deux mots d’explication. Le chien mécanique – en fait, il est électrique, et même électronique – se compose de deux parties. De ce côté-ci, un matelas rembourré sur lequel s’installe l’opératrice, le ventre en appui sur la partie bombée. Les cuisses se disposent dans ces rigoles, les genoux s’inscrivent dans ces réceptacles, les aisselles sont soutenues par des étriers, les bras sont libres.

Au fil de la description, il me semblait qu’Edmond s’était tout simplement inspiré d’une selle de motocyclette inclinée de telle sorte que les épaules du conducteur fussent plus hautes que ses seins et ses genoux, à la hauteur de ses pectoraux.

— Sur cet axe, poursuivait Edmond, on trouve le tableau de commande avec son moniteur. Ce tableau qui pivote sur son bras peut être tourné de manière à se situer soit sous le visage de l’opératrice, soit en regard d’une autre personne, un observateur-régulateur en périphérie. Vous voyez que le dispositif est assez simple. Beaucoup plus délicate a été la conception de l’autre partie.

Cette autre partie, avec ses jambages incurvés fixés sur un socle, son bloc moteur, sa garniture centrale en fourrure et ses deux bras tendus dans le vide, était ce qui m’avait fait penser, au premier regard, à un petit appareil de levage domestique. Maintenant je voyais plutôt une structure anthropomorphe d’une expression pathétique comme celle d’une attente sans objet ni fin.

À l’instant où Edmond va poursuivre son exposé, apparaît Georgette, stupéfiante. Elle est nue et même plus que nue si l’on considère que les escarpins à très haut talon sur lesquels elle se déplace avec une aisance souveraine plus qu’ils ne la revêtent accentuent par contraste l’absence de tout voile. Elle nous adresse un éclatant sourire et ses yeux noisette pétillent d’espièglerie. Elle est déjà, comme dans une eau vive qui cambre les bourgeons de ses seins, entrée dans le plaisir. L’exaltation qui la porte est si franche que toute pudeur l’a quittée. Il me semble avoir déjà contemplé ce mouvement de jambes qui arpente le sol avec assurance, ce flottement des bras libres, ces inflexions des mains qui dispensent leurs caresses à l’air ambiant et ces torsions du buste dans sa flamme qui captent le regard. Ce sont ceux, en effet, de la partenaire d’un prestidigitateur sur une scène, mais point de maillot étoilé ici et le sourire n’est aucunement de commande. Il exprime sans retenue la joie pure. Georgette se révèle telle exactement qu’on la peut imaginer quand on la rencontre habillée, modelée dans une chair très blanche et opulente, les seins abondants et les fesses somptueuses, d’une tenue dense et ferme, les cuisses très pleines et les mollets très dessinés. Un petit corps tonique auquel ne manque pas même cette nuance ténue de fragilité qui rappelle sans la disgracier la précarité d’une si exquise beauté. L’étreindre ne se peut imaginer que dans un élan éperdu pour retenir et sauver une grâce menacée sans cesse, divinement pathétique, et pour répondre avec dévotion à l’appel de son sexe. Si je viens de dire qu’elle nous apparaît plus que nue, c’est que les confidences d’Henriette ont porté leur fruit. Son corps est exempt de toute pilosité et qu’elle offre à nos regards le volume souple d’une vulve glabre et dodue. Ainsi ses mouvements sont-ils d’une statue échappée de son socle, d’une enfant ignorante de ce que lui promet la vie et d’une femme mûre jouissant de son obscénité délicate et crue dans l’exhibition sans réserve de son triangle intime.

Peut-être pour rompre le charme qui nous rend muets, Henriette et moi, Edmond explique que cette dénudation est rendue nécessaire par le contrôle visuel de la mise au point de la machine et je devine que, pour déliées que paraissent ses évolutions, Georgette ne pourrait proférer un mot, le trouble qui lui fait battre le cœur lui clôt la bouche. Edmond parle et, sans doute, je l’entends, mais c’est à l’émoi panique de Georgette que je suis le plus attentif. Il m’a fallu bien des phrases pour la décrire ; son arrivée n’a duré qu’un moment très court. Elle n’a parcouru que quatre ou cinq pas pour arriver au matelas sur lequel elle a pris place et, tout de suite, elle est aux commandes.

Elle pianote sur diverses touches, ce qui modifie la disposition du support où elle repose. La garniture se creuse sous ses seins et s’exhausse sous son ventre pour lui mettre le cul en gloire. Semblablement s’accentue l’écart des rigoles où coulent ses cuisses. Son trou du cul est exposé et sa vulve bée. Tous ces fins réglages s’assortissent de grincements dont Edmond reconnaît avec modestie qu’il n’est pas parvenu à les réduire ; il y travaille. Il me semble, pour ma part, qu’un parfait silence serait proprement terrifiant et que ce frêle bruit fait partie intégrante du climat de l’opération. Tandis que me vient cette pensée, retentit un grondement de roulettes qui, malgré le tapis, font résonner le plancher. À cela il serait plus facile de remédier, affirme Edmond, ce que pas davantage je ne juge souhaitable. Ce bruit sourd et grave est en parfait accord avec l’aspect menaçant de la deuxième partie de la machine qui pivote sur une charnière pour venir dominer les reins de Georgette. Sur un déclic, un tube de verre cannelé, que j’ai pris jusqu’à présent pour une sorte de gros thermomètre, s’abaisse perpendiculairement au corps principal de l’engin, contre quoi il était plaqué, et ce dernier s’infléchit par-dessus le dos de Georgette tandis que les deux bras, comme se refermerait une gigantesque tenaille, viennent lui enserrer la taille. L’ensemble réalise assez bien la morphologie d’un chien sans tête. Au sommet des jambages métalliques figurant les pattes postérieures se loge le bloc moteur d’où surgit le tube de verre, puis la structure dessine un axe à l’autre extrémité duquel s’articulent les bras en place de membres antérieurs. Enfin au garrot repose un deuxième bloc moteur.

Edmond nous submerge de commentaires techniques. Il a hésité entre une suite de courts fragments articulés et reliés par des petits ressorts en boudins, et un assemblage de lames d’amortisseur. L’exposé se complique de considérations fumeuses sur les cardans, les rotules et autres cliquets alternatifs. Il serait bien simple de dire qu’il est particulièrement difficile de reconstituer une colonne vertébrale avec des bouts de ferraille. Je ne prête à tout ce déballage savant qu’une attention distante et discontinue. Il me semble, sur le moment, que par cet intarissable flot de propos qui étalent avec ostentation de remarquables compétences, Edmond ne désire que se mettre en valeur et que la vanité qui éclate dans son long monologue est passablement ridicule. Nous en voyons bien assez pour être impressionnés. Mais ne suis-je pas injuste ? Quand j’y resonge aujourd’hui, si je ne peux oublier la nuance triomphale qui imprègne tout commentaire d’un objet technique quel qu’il soit, j’aperçois cependant une autre source de la prolixité intempérante de notre ami. Il me paraît plus que probable qu’au moment de faire devant des tiers la démonstration de son talent, le sentiment de l’incongruité de la situation l’étreint.

Car enfin nous voici quatre assemblés dans un salon bourgeois pour ce qui pourrait bien être une très banale et fort cordiale réunion mondaine. Or l’une d’entre nous, l’épouse du maître de maison, et j’ai déjà dit combien elle est nue, s’est étendue sur un bizarre matelas qui lui surélève le cul et lui écartèle les cuisses de sorte qu’elle offre sans réserve aux yeux attentifs de ses invités les parties les plus secrètes de son anatomie sans en celer le plus petit détail. Et mieux encore, elle ne va pas se contenter d’une exhibition passive, elle est disposée telle que nous la voyons afin de subir sous nos regards convergents les assauts d’une machine à jouir dont elle entend régler elle-même l’animation. Nous ne pouvons prendre la mesure exacte des divers segments de l’engin que dans leur fonctionnement. Leur mise en branle s’annonce par de menus grincements et d’autres cliquètements métalliques. Ainsi apparaît-il que les jambes du chien de fer comportent depuis le plateau de base jusqu’au bloc central trois articulations qui mettent en place avec une confondante précision les segments successifs de telle sorte que le mandrin de verre trouve le juste alignement sur sa cible.

Une caméra transmet au moniteur sur lequel se penche le visage de Georgette l’image de sa vulve en attente et un rayon lumineux tel qu’en sont équipés certains fusils de précision pose sur ses chairs un point rouge qui lui permet de situer au mieux l’impact. L’axe vertébral de sa partie supérieure accentue sa courbure et le mandrin de verre enfin s’engage dans un moite fourreau. Du moment que son extrémité est tenue dans l’entrée du vagin, en pressant sur un bouton, Georgette fait sauter un cliquet et libère l’articulation. Georgette, dès lors, ne subit pas seulement une pénétration dont elle module la fréquence, en même temps que le volume du membre elle en éprouve le poids, fort sensible s’agissant d’un bloc de verre assez corpulent.

Faut-il croire qu’il lui tient à cœur de nous faire bénéficier d’une démonstration particulièrement explicite ou veut-elle nous faire connaître ses penchants les plus secrets ? Toujours est-il que dans un premier temps elle ne commande que d’assez courts va-et-vient de l’extrémité du membre. Avec une louable persévérance, elle se fait limer le seuil en variant la fréquence, d’abord très basse et, pour ainsi dire hésitante, puis de plus en plus précipitée jusqu’à ce qu’elle-même ne puisse plus retenir des soupirs d’impatience enfiévrée. Alors commence la pénétration profonde. Le nerf de verre, avec une lenteur majestueuse, s’enfonce dans le sexe dont il dilate continument l’entrée. Cette plongée glorieuse suscite une ambivalence du sentiment assez troublante dont j’espère bien qu’elle est partagée par tous et surtout par Georgette. À voir progresser ce membre qui la force pour la combler et l’affoler de sensations aiguës dans un étui de chair qui l’accueille avec gratitude, on ne peut être que subjugué d’abord par une impression de domination superbe, mais c’est pour se rendre compte tout aussitôt que cette suzeraineté rigide n’est exercée en fait que par une machine aveugle, une combinaison de rouages, de ressorts et de tiges dénués de toute sensibilité, a fortiori de conscience, qui accomplit un programme d’actions dont elle ne retire rien et dont tout le bénéfice revient à la patiente qui subit ses mouvements subtils et efficaces. Cette puissante verge de verre qui étincelle entre les lèvres mouillées de Georgette n’est qu’un piston dont l’onctueuse avancée est privée de finalité interne et se déploie d’une manière résolument absurde. Il est certain, puisqu’elle le confiera ensuite à Henriette, que l’ironie n’échappe pas à Georgette, elle contribue plutôt à une excitation de moment en moment plus exacerbée, comme si se réalisait l’un des plus inavouables fantasmes qui souvent l’a hantée au cours des étreintes charnelles : considérer un homme, dans le moment où il se croit au sommet de sa puissance, comme moins qu’une bête, un instrument dérisoire, aveugle à soi dans l’activation d’illusions préconçues et obéissant en fait aux infimes impulsions délivrées par les tressaillements des parois vaginales. Ce sentiment l’habite tandis qu’elle pianote sur le clavier de commande afin de moduler selon les courbes de son trouble intime le mouvement de la machine qui, après des variations fantaisistes de son rythme, atteint son ultime intensité. En dépit de mes très rigoureuses préventions à l’endroit de tout objet technique, force m’est de reconnaître dans l’appareil créé par Edmond, surtout quand il fonctionne dans son régime le plus régulier, une saisissante harmonie des pièces métalliques dont il est constitué et qui se meuvent avec douceur et aisance sous le partiel revêtement de cuir duveteux, tandis qu’elles foulent à un rythme précautionneux, dans sa vigoureuse insistance, un corps de femme d’une lumineuse souplesse, ces tiges et ces rotules brillantes qu’anime un ronronnement félin atteignent à une fascinante beauté. Et Georgette crie ! Des hoquets d’abord la secouent comme si les spasmes rassemblaient son souffle en bulles qui lui obstruent la poitrine. Puis c’est un feulement grave et prolongé qui la déchire dans sa bienheureuse délivrance. Elle tombe dans une poignante inertie.

D’abord Edmond est venu au tableau de commande pour tourner lentement une mollette, de telle sorte que l’axe de verre avec de derniers très doux frôlements se retire progressivement du corps pantelant de sa femme. Les bras qui lui enserraient la taille s’écartent, la machine se redresse et pivote sur son socle avant de s’immobiliser. Un instant Henriette et moi apercevons dans sa béance ruisselante le con de Georgette dont les petites lèvres enfin se joignent, crépuscule des fleurs closes. Nous sortons d’un rêve. Alors que s’alanguit encore la chair pulpeuse de Georgette, nous demeurons un moment silencieux et figés. Même Edmond, jusqu’à présent si disert, reste coi.

Georgette descend sans hâte du matelas qui l’a soutenue et tourne vers nous un visage apaisé et souriant.

— Alors, qu’en pensez-vous ?

Henriette est la première à soupirer quelques mots.

— Tu as été magnifique. Je me demande...

— Tu voudrais essayer ? Tu peux ; les ressources sont inépuisables.

— Non, pas dans l’immédiat, en tout cas. Que devient Buster dans tout ça ?

— Buster va nous rejoindre. Il valait mieux l’enfermer pendant la cérémonie. On ne sait pas si c’est le bruit qui l’énerve ; le fonctionnement de son double le met en rage, surtout quand j’en reçois la saillie. À croire qu’il comprend et qu’il est jaloux.

Ce disant elle alla ouvrir la porte de la cuisine et Buster parut, tout réjoui de venir à la rencontre d’une assemblée où il ne connaissait que des amis. Henriette fut la première sur qui il se précipita pour fourrer le museau entre ses cuisses. Elle l’écarta avec une ferme douceur et, sans en montrer le moindre regret, il se tourna vers Georgette et lui pourlécha le cul toujours nu. Elle fit mine de ne se rendre compte de rien et même, de temps à autre, quand la conversation battait son plein, elle n’hésitait pas à ployer sournoisement les jarrets pour se mieux disjoindre et offrir à la langue de son chien une part plus succulente de son corps. Edmond aurait pris plaisir à développer des considérations générales sur les bienfaits de la technique, mais sa femme lui a coupé la parole.

— Mon chéri, nul ne doute de tes compétences. La plus extraordinaire est, tout de même, que par ton talent tu sois parvenu à créer une si merveilleuse machine.

— Soit. Mais que peut-on en dire de plus ? Tout le monde ici t’a vue t’envoler vers l’extase.

— Pas plus intense pourtant que certaines que j’ai connues quand tu procédais aux ultimes réglages.

Après avoir d’un coup d’œil vérifié qu’Henriette et moi étions pendus à ses lèvres, elle a précisé :

— Ce soir, j’étais aux commandes. J’ai tenu à jouer un rôle actif dans cette première démonstration devant un public choisi. Toutefois...

— Une première démonstration, dis-tu ; est-ce à dire qu’il y en aura d’autres ?

— Forcément, Henriette, il faudra bien que je me produise devant les partenaires d’Edmond. Nous envisageons plusieurs séances devant des assemblées d’une quarantaine de personnes chaque fois, si on compte les techniciens qui prendront en charge la fabrication en série, d’une part, et, de l’autre, les cadres commerciaux qui auront à présenter le produit sur le marché.

— Vous en êtes déjà là, Edmond !

— Mais qu’est-ce que vous croyez, mon cher ? Que je m’amuse ? Je suis dans le réel, je n’en démords pas. Dès que j’ai eu déposé le brevet, j’ai commencé des démarches de prospection dans le secteur industriel approprié.

— Parce qu’il y a...

— Évidemment. Les Asiatiques sont très performants dans ce domaine. Vous voyez que pour les mois qui viennent au moins, Georgette sera bien occupée. Il y a toute la formation des démonstrateurs à prendre en charge. Avec son talent de pédagogue... À ce propos, Henriette, ça vous intéresserait de seconder Georgette, ponctuellement, dans ce genre de prestation ?

Bien que je fusse complètement éberlué par ce beau programme, ce qu’aurait pu répondre Henriette, qui en général, a plus de présence d’esprit que moi, m’aurait fort intéressé, mais Georgette ne lui laissa pas le loisir d’exprimer son sentiment

— Il faudrait, mon cher, que tu apportes quelques modifications à ta machine ; Henriette préfère qu’on l’encule.

Henriette allait-elle s’indigner d’entendre son amie intime faire ainsi étalage de ses confidences et laisser exploser une de ces colères qui, pour rares qu’elles soient, n’en sont que plus ravageuses quand elle se laisse emporter ? Pas du tout, c’est d’une voix très modérée qu’elle s’est expliquée.

— Eh bien, c’est exact, du moins dans le cas de relations... extra-conjugales, même si Jean participe au jeu.

Ce fut énoncé sans hâte ni forfanterie, avec un naturel, au contraire, qui un instant laissa muets nos interlocuteurs. Georgette, toutefois, que décidément un brin de malice inspirait, voulut insister et réclama des précisions.

— Je me suis sans doute laissée émouvoir par Buster qui est d’un tempérament aimable et que vous avez tous les deux bien éduqué. Néanmoins il m’a paru juste de ne lui offrir que l’entrée de service.

Et chacun entend fort bien qu’elle n’en dira pas plus. Pour ma part, j’aurais été peiné qu’elle fît état de ses souvenirs d’enfance. Edmond souhaitait-il faire diversion afin qu’un malencontreux silence ne s’instaurât ? Tandis que Georgette approchait de nous la table roulante avec les bouteilles et les verres, les olives et autres amuse-gueules, il a repris le train de ses considérations techniques et nous a expliqué à quel point étaient délicats et minutieux les réglages de sa machine. À moins qu’il ne fallût l’accuser lui-même d’être un perfectionniste vétilleux. Georgette qui se penchait sur la table basse pour servir chacun, à ce moment, offrit à mon regard son cul dans toute son opulente gloire avec une si généreuse ostentation que je me demandai ce qui me valait un tel privilège. Et j’entendais sa voix, sur le ton d’une impatience peut-être feinte, qui tançait son mari :

— Tu ne pourrais pas, au moins de temps en temps, te mettre à la portée du vulgaire et abréger un peu ? Ce que tu veux dire, en somme, c’est ceci : ce que tu as mis au point pour une pénétration vaginale ne conviendrait pas à la sodomie.

— En substance, oui.

Si j’ai pu me figurer que Georgette allait insister avec clarté, mes illusions ont fait long feu. Tout au contraire, elle s’est lancée dans des considérations commerciales inattendues qui nous ont entraînés tous les quatre dans des échanges débridés et des plus joyeux. En un mot comme en cent, si l’on concevait une machine adéquate à la sodomie, on pouvait trouver une clientèle prometteuse chez nos amis homosexuels. Dans ce cas, il fallait considérer que place devrait être faite, dans le matelas, au pénis et aux génitoires de l’enculé. Or, tant qu’à faire – la remarque est venue à Henriette –, pourquoi ne pas mettre en place au bon endroit une gaine... Ah, mais il fallait se garder d’oublier que le patient serait immobilisé. Certes, mais on pourrait s’inspirer des machines à traire les vaches... Mais non ! De tels engins existaient déjà... ou, alors en sous-traitance, etc., etc. C’est dans des éclats de rire que s’est achevée notre réunion. En nous raccompagnant jusqu’à la porte de l’appartement, Georgette, toujours nue, s’est attardée sur le seuil tant et si bien qu’un couple de voisins, sortant soudain de l’ascenseur, l’a enveloppée d’un regard de stupéfaction indignée. Comme nous cheminions dans la nuit obscure, j’ai cru pertinent d’observer que la diversité des penchants de Georgette n’était qu’apparente et qu’il me semblait bien que son plus constant plaisir, elle le trouvait à s’exhiber.

— Comme tu es naïf, s’est exclamée Henriette.

Or, quand je lui ai demandé de m’éclairer, elle m’a répondu que le moment n’était pas venu. Pour moi les événements s’étaient précipités et j’aurais aimé que pour me rassurer ma femme partageât quelque peu mon désarroi. Or, si réservée qu’eût été sa conduite au cours de cette soirée fort particulière, pour ne pas dire étrange, elle paraissait bien mieux que moi au fait de la situation. Je me sentais un peu abattu en arrivant dans le vestibule de notre immeuble.

Alors que notre habitude est de prendre l’ascenseur, je vois Henriette se diriger vers l’escalier. Je la suis et comme nous gravissons les premières marches, elle soupire :

— Soutiens-moi.

Je place ma main sous sa jupe. Ses fesses sont livrées, je lui mets dans le cul un doigt humecté de salive et j’ai tout loisir de sentir rouler ses fesses et tressaillir sa petite rondelle à chacune de ses enjambées. En arrivant au premier palier, comme si elle trébuchait, elle tombe à genoux et de nouveau murmure :

— Encule-moi ! Maintenant ! Vite ! Je n’en peux plus.

Je dépose en hâte sous ses genoux ma veste roulée sur elle-même. Elle a retroussé sa jupe et, prosternée, me présente un cul ouvert et suppliant. J’ai été tenté de céder à une impulsion brutale mais, sans doute pour le plaisir de me contrarier moi-même, j’ai préféré imposer à Henriette quelques très onctueuses feuilles de rose avant de la pénétrer avec une exaspérante lenteur. Ainsi était-ce à elle qu’il revenait de donner libre cours à sa frénésie, de reculer avec violence sur le pal qui la forçait, d’aller de l’avant avec prestesse pour revenir avec sauvagerie. À cette véhémence s’ajoutait la note tenue de l’exquise angoisse d’être surpris. Nous avons joui ensemble avec une soudaineté suffocante.

Un moment plus tard, dans notre appartement, la même étrange humeur me reprend. Une telle exigence d’excès me ressemble si peu que je crains qu’Henriette ne s’en offusque. Je laisse offerte l’éventualité qu’elle prenne pour une plaisanterie sans conséquence les mots que je profère d’une voix indignée :

— Quelles sont ces manières ? Sont-ce des façons de se faire enculer avec tant de précipitation au milieu de l’escalier et au risque de se laisser surprendre par quelque voisin égaré ?

Elle peut me remontrer sur le ton de la plaisanterie que j’ai eu ma part dans ces ébats inopinés. Elle peut tout autant se faire câline et consentante pour une nouvelle étreinte. À mon plus vif étonnement, je la vois baisser la tête avec un petit air contrit. D’une voix à peine audible, elle murmure :

— Il est vrai que je suis grandement coupable, plus que tu ne penses, et je mériterais bien d’être punie... si cela peut apaiser ton juste courroux...

Le jeu auquel elle me convie est si inattendu que je ne sais comment endosser le rôle qu’elle me propose si gentiment. Or elle précise :

— Faute de mieux, ta ceinture devrait convenir.

Et déjà elle s’empresse d’approcher de la table deux chaises l’une de l’autre assez distantes pour être contrainte, quand elle pose un genou sur chaque siège, de garder les cuisses largement écartées, puis elle se penche pour poser le front sur la table et, quand elle rejette sa jupe sur les reins, elle me présente dans son éclat le plus enchanteur et le plus désarmé son cul au mieux de son épanouissement, sa petite rosette brune et sa vulve qui s’entrouvre. Je tire ma ceinture de mon pantalon et, tantôt de gauche, tantôt de droite, lui en inflige quelques cinglons. Du cuir souple sur la chair montent des claquements allègres.

— Tu es une petite fille vicieuse. Tu es hantée de pensées perverses. Tu devrais avoir honte de ta conduite licencieuse. Qu’est-ce que c’est que ces manières d’aller cul nu sous ta jupe ! Ma parole, mais tu as le vice chevillé au corps ! Il va falloir que j’y mette bon ordre et te corrige sévèrement...

Je me rends compte qu’il n’est pas si facile de la fustiger avec des mots et, faute d’inspiration, je mets un terme au feint supplice avant d’en être réduit à ne plus proférer que des plates redites. Je n’ai pas été vraiment méchant. La cruauté n’est pas l’un de mes penchants privilégiés et les fesses d’Henriette sans dommages ont pris par places une tendre couleur rose. Or elle ne quitte pas sa position soumise. Elle creuse les reins en prenant appui sur les coudes pour joindre les mains devant son visage.

— Maintenant que j’ai été dûment punie, je peux bien t’avouer le pire. J’ai été fascinée par la conduite de Georgette et j’ai l’ardent désir sur bien des points de l’imiter.

— C’est-à-dire ?

— Je voudrais m’exhiber. Tu as remarqué comme elle jouissait, Georgette, d’être nue au milieu de nous ? Alors, il y a cette machine...

— Tu voudrais y passer !

— Seulement pour être enculée devant vous trois...

— Tu m’en diras tant !

— Il y a quelque chose que Georgette allait nous dire, et c’est moi, sotte que je suis, qui ai fait dévier la conversation, peut-être parce que j’avais déjà compris ce qu’elle avait en tête.

Pendant qu’Henriette parle, je lui caresse les fesses qu’elle a bien chaudes. Du revers de la main je constate qu’elle mouille. Je prolonge cet attouchement allusif si bien que sa voix tremble tandis qu’elle achève son propos.

— Ce que voulait nous dire Georgette au sujet de la machine, c’est qu’on peut, comme elle l’a fait devant nous, en tirer une grande satisfaction en contrôlant soi-même le fonctionnement, mais qu’il y a plus de surprises et un saisissement bien plus intense à rester complètement passive sous ses assauts. On se connaît trop bien soi-même et on ne peut se retenir de donner, sans même le chercher, une efficacité trop continue. Tandis que se savoir la proie d’une mécanique aveugle développant le programme qui enchaîne ses vains mouvements sans aucune intention promet une volupté plus aiguë. Je désire le vertige d’être livrée sous vos yeux dans l’aveu forcé d’un plaisir sans but. Ah, être au moins une fois dans ma vie tout à fait inhumaine dans une liberté ultime.

L’attente où m’a mis sa chair sur ma main est maintenant d’une exigence si urgente que je ne peux plus résister. Je me défais de mon vêtement et lui mets mon chibre dans le con. Je la pourfends avec une violence qui la comble. Elle gémit, hoquette et finalement pleure, submergée de la nostalgie de ce qui lui advient dans l’indicible présent. Quand nous nous dénouons, nous savons sans autre débat que la décision est prise.

Dans les jours qui suivirent, les deux femmes ont pris langue et de nouveau ce fut le temps des conciliabules. Les intéressées elles-mêmes étant demeurées incertaines sur ce point de détail : on ne pouvait savoir si Georgette s’était faite surtout l’interprète d’un projet initialement conçu par Edmond ou si elle s’était laissé fasciner par l’élan obscur mais tenace qui entraînait Henriette. Quoi qu’il en fût, il a été convenu entre elles qu’on procéderait en deux temps et que, lors d’une première séance, on solliciterait la participation de Buster.

Le premier rendez-vous a été fixé un vendredi soir, sans doute pour donner aux protagonistes le loisir de se remettre de leurs émotions. Henriette, ce jour-là, apparut dans un état d’impatience fiévreuse et somnambulique. Elle sent, dira-t-elle plus tard, son auditoire subjugué pendant les quelques heures de cours qu’elle doit assurer au lycée. Quant au contenu des exposés dont elle abreuve ses élèves, elle n’en gardera aucun souvenir. Je suis rentré assez tôt de l’agence pour l’assister dans ses derniers préparatifs. En fait, elle se contente de séjourner longuement dans la baignoire pleine d’une eau saturée des sels de bain dont le parfum est familier au chien. Dans ce délai, je ne fais rien. Je reste avachi dans mon fauteuil, hébété. Je ne reprends vie que pour frictionner Henriette au sortir de l’onde. Sur quoi, sans une hésitation, elle ouvre notre penderie pour y prendre son manteau, un vêtement d’hiver assez ample et vague qu’elle peut, en en superposant les pans, serrer autour de sa mince silhouette en nouant court la large ceinture. Le corps à chaque pas caressé par la doublure de soie, elle ira nue par les rues avec cette décente protection.

Georgette nous accueille dans le même appareil que la fois précédente.

— J’ai décidé, déclare-t-elle, que ce serait ma tenue de circonstance.

Elle aide Henriette à ôter le manteau et ses mains pâles s’attardent sur la peau dorée de ma femme, ensuite elle la revêt de l’équipement qu’elle a mis au point, gilet molletonné couvert d’une toile solide et bourrelet autour du cou. Puis elle lui fait prendre place sur le matelas, non plus surélevé par la machine mais stabilisé au sol, et dont les courbures ont été, me semble-t-il, quelque peu modifiées. Edmond, assis sur un tabouret surbaissé, se tient derrière son écran de verre quadrillé et règle son appareil photographique fixé à bonne hauteur sur son trépied. Il évalue la posture, tourne des manettes sous le matelas afin de faire descendre encore les épaules d’Henriette, déplace d’un angle infime le projecteur qui illumine le dispositif, lâche parfois une indication laconique – « plus répandus les bras » ou « un peu plus écartées les cuisses » – et, enfin, se déclare satisfait.

J’ai très tôt la conviction que ces minutieuses mises au point ne sont aucunement nécessaires. Le couple a probablement déjà bien étudié la mise en place de chaque élément. Selon toute vraisemblance, c’est Georgette, fort influencée par les comptes rendus d’Henriette, qui désire ardemment voir son amie livrée à l’étreinte du chien et il n’a pas dû lui être difficile de faire entrer dans son jeu un Edmond fasciné, comme toujours, par la perspective d’une nouvelle prouesse technique. Je ne reconnais pour ainsi dire pas ma femme. Elle qui a toujours montré un caractère entier, parfois même fort abrupt, m’apparaît maintenant désarmée et d’une docilité aussi poignante que troublante. La joue posée sur un mince coussin, elle tourne vers moi un visage vide de toute expression. Les yeux clos, elle attend.

Enfin, Georgette introduit Buster. La beauté de l’animal une fois de plus m’émerveille, et aussi son expression d’innocence enjouée et d’inaltérable bienveillance. Y a-t-il un seul être humain au monde dont on puisse espérer une si vigoureuse et constante vertu ? Il danse autour des hanches de Georgette, lui plaque avec bonne humeur quelques coups de langue judicieux dont elle rit. Preuve encore que le couple a prémédité les choses, Buster ne paraît nullement désorienté par le dispositif. Georgette le mène auprès d’Henriette dont il flaire brièvement l’entrejambe et, tout de suite, il bondit. Georgette, j’ai failli oublier de le mentionner, a soigneusement graissé le trou du cul d’Henriette, elle a même pris un plaisir manifeste, partagé sans doute, à lui mettre un doigt pour la masser avec grand soin.

— On joue au docteur, a-t-elle affirmé d’une voix faussement désinvolte, remarque à la cantonade autant qu’adresse à la patiente pour qui la satisfaction d’être traitée en petite fille ne peut être qu’amplifiée par la présence d’une assistance attentive.

Après quoi, cerclant du pouce et de l’index l’ultime relief du fourreau velu, elle dirige la pine rose de Buster vers le cœur de la cible. Le dard fraie son passage avec une suave aisance. Le ventre collé aux fesses d’Henriette, les reins fixes, Buster marque une très courte pause, son regard s’égare, méditatif, dans le vague puis il enfonce les crocs dans le bourrelet, pousse encore un peu comme pour s’assurer que le cul d’Henriette est bien obturé, enfin se lance dans la frénésie du va-et-vient. À intervalles réguliers, comme pour rythmer les halètements des deux protagonistes, Edmond déclenche son appareil photographique. Georgette scrute le visage d’Henriette et, dans un état second, se glisse une main entre les cuisses. Elle se caresse en douceur, avec toute l’apparence d’une indifférence machinale. Peut-être partage-t-elle mon sentiment.

Mon désir propre m’est maintenant lointain. Je bande, certes, et la vision d’Henriette que Buster bourre et lime avec vigueur agit sur mes nerfs, mais j’éprouve en même temps un calme sentiment d’accomplissement. Mon amour, je le saurai désormais, n’a jamais voulu se rassasier que de l’épanouissement du désir de l’autre et mon propre plaisir m’importe assez peu. Mon vice est l’inverse de celui de mes semblables. Je ne cherche la pure et exquise beauté que dans la contemplation enfiévrée d’une liberté sans frein ni borne, infinie. Je suis très seul et nul ne me ressemble. Henriette, dans l’implacable harcèlement du désir, dans sa constante et ardente incomplétude et le vertige de ses élans qui exigent de tout braver, trouve son bien noblement. Au fil des semaines elle découvre qu’elle n’a jamais renoncé à la vitalité des jeux de l’enfance, ses plus intimes secrets, et qu’elle ne cessera jamais de reprendre les jeux de vertige qui la font tomber dans l’éblouissement. Et pour franchir toute limite, il lui faut se montrer dans ses abandons obscènes et souverains. Par quel prodige une telle femme s’est-elle attachée à moi ? Peut-elle dans la prescience que je ne suis au fond, en face d’elle, qu’un vide offert dont elle suscite la scintillation, peut-elle enfin s’approprier la source lointaine de ses extases ?

Elle jouit dans un paroxysme de langueur que Buster prolonge d’un gauche piétinement, attendant que se relâche la densité dont il encombre le cul de celle qui cesse peu à peu d’être sa femelle. Enfin il se retire et, à son habitude, va s’affaler dans un angle de la pièce pour faire bruyamment sa toilette. Georgette aide Henriette à se redresser. Leurs corps restent joints peau à peau tandis qu’elle la conduit à moi qui lui ouvre les bras et la recueille sur mes genoux. Or bientôt elle me quitte pour passer à la ronde l’assiette de biscuits salés tandis que Georgette remplit les verres. L’une comme l’autre elles jouent à la maîtresse de maison avec aisance et naturel, gagnant en éclat par un effet de contraste entre la blonde Georgette, opulente et pulpeuse, et la brune longiligne, souple et ferme, Henriette qui rit de bon cœur quand la main d’Edmond vient folâtrer sur ses fesses rondes. Je ne me sens aucun allant pour me permettre de telles privautés à l’endroit de l’épouse de notre hôte quand, pourtant, cette dernière ne cesse de faire danser à hauteur de mes yeux un cul espiègle. À quoi joue-t-on ? Je me sens de plus en plus lointain et las, et finalement, la soirée tourne court et nous prenons congé.

L’air était très doux dans la jeune nuit où nous marchions Henriette et moi. Après quelques pas en silence, elle m’a dit soudain :

— Mais non, bêta, je ne t’en veux pas ! J’aurais pu me laisser aller, et puis quoi ? Nous serions tombés dans la pire banalité. Je suis sûre que dès demain ils trouveront que tu as bien fait de te retirer du jeu.

Sur ces mots, elle a dénoué son manteau et offert son corps nu aux caresses de l’air.

— Ce n’est pas la baise en soi qui m’intéresse, mais les jeux qui font battre nos cœurs à l’unisson.

Je me suis senti tout réconforté. Je l’ai embrassée avec fougue et l’ai serrée contre moi alors qu’un noctambule nous croisait sans se douter en passant si près de nous qu’Henriette pressait contre moi son ventre et ses seins sans défense. Il me paraîtrait fastidieux de reprendre par le menu les variantes de nos incessants bonheurs intimes. Nous vivions dans une certitude ardente mais sans hâte.

Moins d’une semaine a passé avant que Georgette nous invitât de nouveau. Il s’agissait cette fois d’expérimenter la machine et Henriette était toute disposée à être le cobaye de cette expérience.

Edmond parle beaucoup de l’axe du mandrin et de son angle d’incidence. Pour ma part, à première vue, je ne constate pas de différence notable avec le piston qui naguère a comblé Georgette. C’est le même cône effilé de verre cannelé à la pointe émoussée. En revanche, les appuis antérieurs ont été changés. Des étriers bien rembourrés vont soutenir le front, les aisselles et les poignets de la patiente. L’ensemble constitue une manière d’avant-poste relié au corps principal du matelas par un solide tube de métal surbaissé. Ainsi est ménagé un vide où vont pendre les seins. Henriette, qui s’est séparée en hâte de son manteau pour prendre place au plus tôt sur l’appareil, affirme que l’innovation est fort heureuse. Est-ce Georgette ou Edmond qui a décidé que ce serait moi qui enduirais l’olisbos de verre et le trou du cul de mon épouse. En tout cas, je suis assez ému de me voir confier cette tâche délicate, dernier contact de la petite rondelle avec un organe vivant ; elle accueille mon doigt avec une attentive gratitude. Edmond est penché sur le tableau de commande qu’il a fait pivoter vers lui. Georgette est désœuvrée dans sa nudité.

Alors que, sous l’œil intéressé de Georgette, je me complais dans un généreux graissage du petit conduit, je commence à percevoir un certain changement dans le dispositif et je suis sur le point de pousser une exclamation quand notre hôtesse me met un doigt en travers des lèvres. La courbure du matelas où pose le ventre d’Henriette a été accentuée en sorte que son bassin bascule davantage vers l’avant. Ses reins sont plus creux et son petit pertuis est offert à une pénétration verticale. Et en effet quand la partie active de la machine se met en place, ses membres inférieurs sont exhaussés par le développement de segments télescopiques, le ventre de l’appareil bascule et le membre de verre se place exactement à la verticale de l’œillet brun, les bras enserrent en douceur la taille d’Henriette. Commence un lent pilonnage.

Le chibre de verre n’a plus le même degré de liberté que lorsqu’il pénétrait la vulve de Georgette. Son mouvement descendant est celui d’un trépan forant un terrain prometteur. Edmond, avec une rigueur maligne, contrôle la vitesse qui est d’abord presque imperceptible. La surprise, qu’on aurait pu prévoir, est que ce mouvement descendant, avec des intermèdes de retrait, peut être couplé avec un pivotement, lui aussi de vitesse variable. Plutôt que d’évoquer un nombre infini de combinaisons, mieux vaut-il parler d’un continuum oscillatoire qui enchaîne des vagues dans une houle inépuisable.

Je m’assieds sur le sol auprès d’Henriette afin de voir son visage. Les yeux agrandis d’alarmes incessantes et la bouche ouverte pour happer l’air, elle offre une expression d’effarement extasié et de solitude ultime. La grande tenaille dans ses coussins de cuir lui enserre étroitement la taille en sorte qu’elle ne puisse que consentir. Cette prise contraignante et douce, par son contraste, donne à ses fesses une liberté affolée. Elles se gonflent de toute leur moelleuse densité, leur propre volume exalté les écarte et offre son anneau à une incoercible intrusion. La timidité du petit anneau se sublime en contentement et ses velléités de résistance lui sont une constante source de plaisir. Aucun organe vivant ne saurait mettre en œuvre la pernicieuse précision de ce chibre de verre dont les cannelures, en se vissant dans la chair, branlent l’élasticité de son obscène bordure. Dans ses avancées, le nerf inerte refoule dans la nuit des profondeurs les délicates fronces qui se dénouent pour épouser, éperdues, l’indifférent intrus.

Aux commandes, finalement, Edmond n’a cure de l’effet produit par ses manipulations subtiles. Il est tombé dans la fascination de sa propre invention et ne souhaite que d’en vérifier les plus fines performances. Le moniteur lui transmet la vision, d’une objectivité désincarnée, de son champ opératoire, la raie des fesses ouverte d’Henriette. Il combine la vitesse de la pénétration et la profondeur. Pendant un moment, la lenteur confine à l’immobilité et l’élargissement modéré du cône qui fore le trou du cul serait insensible si les cannelures ne marquaient un progrès par l’alternance de creux et de reliefs. Quand le passage du sphincter offre une élasticité sans réserve, Edmond ne se soucie plus guère du plaisir d’Henriette, il cherche manifestement une harmonie précise, idéale peut-être, des mouvements de sa machine. C’est à elle seule qu’il accorde tout son soin. Ainsi Henriette rencontre-t-elle pleinement l’épreuve espérée. Non seulement la machine est rigoureusement dépourvue de tout sentiment, mue strictement par un agencement mécanique dont elle est l’aveugle synthèse, mais, de surcroît, l’ingénieur n’a d’autre intention que de vérifier en l’expérimentant la finesse des performances de son engin. L’exquise et térébrante persuasion du massage anal, les modulations de son rythme qui peut aller de la timide insinuation à l’emportement fougueux ou les subtiles variations de diamètre de l’olisbos ne procèdent d’aucun désir. Il n’y a rien derrière l’absurde rendement qui fait panteler Henriette de tout son être. La vigilance avec laquelle je suis, et même absorbe, le moindre détail de ce qui se déroule devant mes yeux me met dans un état de stupeur figée. À la périphérie de mon regard, je perçois Georgette. Elle a posé un pied sur un barreau du socle du matelas pour écarter la cuisse qu’elle surélève ainsi. Penchée sur le cul d’Henriette, exorbitée, elle se branle avec rage. Les deux femmes gémissent de concert. Deux ou trois fois, comme le membre de verre atteint au plus profond dans sa course, comme de sa base il distend et comble le bienheureux trou du cul d’Henriette, Georgette lâche une exclamation sourde.

— Comme tu le prends bien, salope ! Ah, cette fois tu prends tout, tu es défoncée.

Il s’est tissé entre les deux femmes une connivence très intime ; dans ses saccades le souffle de l’une fait écho au souffle de l’autre, il s’y mêle le frais clapotis du con que tourmente Georgette et la chair de chacune en exulte.

Un dispositif d’autorégulation fait que, quelle que soit la fréquence des va-et-vient du piston, son élan en fin de course est amorti. Edmond se complaît à de subtils ajustements de rythme de l’action, s’appliquant, par exemple, à faire en sorte que le retrait du mandrin devienne un long et suave soulagement, du moins est-ce ainsi que manifestement l’éprouve Henriette qui lance autour d’elle des regards éperdus de nostalgie voluptueuse. Edmond, lui, cherche plutôt à atteindre une lenteur extrême, à la limite de la panne, puis progressivement, il se remet à l’étude des harmoniques en fréquence croissante. Georgette s’acharne si bien qu’un seul long cri d’extase s’échappe des deux bouches ; il fait tressaillir Edmond et l’ôte du rêve où il était pris. Les grincements mécaniques se taisent.

Georgette un moment s’abandonne au creux d’un fauteuil d’où se répandent ses membres las comme les branches d’une étoile navrée. J’aide Henriette à se déprendre de la machine. Chancelante, vidée de ses nerfs, elle s’appuie sur moi.

— J’ai la tête qui tourne, dit-elle d’une voix très lasse.

Et je la guide vers le canapé pour qu’elle s’y étende en reprenant ses esprits. Edmond tourne encore autour de sa machine, effleurant d’un doigt délicat l’une ou l’autre des articulations. Désœuvré, n’ayant plus à veiller à rien, je me demande vaguement comment on sort d’un tel paroxysme. Des moments qui sont venus clore cette soirée mes souvenirs sont restés très confus. Georgette, assez vite me semble-t-il, a repris pied dans le quotidien, arpentant le tapis entre nous en oscillant gaiement de la croupe. De temps à autre, elle se penche sur Henriette.

— Tu as tout pris ! C’était fabuleux.

Elle jette vers son mari des regards espiègles. Sans doute attend-elle un signe. Edmond a retrouvé son perpétuel monologue où inextricables se mêlent des considérations techniques avec des éléments de détail, par lesquels on pourrait encore diversifier les performances, et des spéculations économiques, car il espère gagner beaucoup d’argent. Et, contrairement à ce que me suggère mon mauvais esprit, il ne se trompe pas. Après tout, il arrive parfois qu’un projet bien planifié aboutisse. Henriette sort peu à peu de sa léthargie. Elle s’est redressée et boit à petites gorgées le verre que Georgette lui a mis en main. Avec une malice sournoise, elle relance les propos d’Edmond. Ne pourrait-on pas envisager un accroissement de diamètre au cours du fonctionnement ? Edmond hausse le sourcil ; changer le matériau constitutif ; après tout, le verre impropre à toute dilatation, même modérée, très modérée, n’est peut-être pas ce qui convient le mieux à la sodomie, facteurs secondaires que le poids ou le jeu du mandrin. Suis-je le seul à voir dans les yeux d’Henriette qu’elle s’amuse sous couvert d’un débat technique ? De son air le plus sérieux, elle expose, pour en mieux savourer l’obscénité dans les mots, les sensations qui l’ont troublée, et se joue cependant des intentions de Georgette qui l’enveloppe d’un regard suppliant. De fait, je ne comprends rien à la situation que je trouve plaisante sans du tout savoir pourquoi. Sans doute mon visage est-il celui d’un parfait benêt.

Plus tard seulement, tandis que nous marchions main dans la main à travers la nuit tiède, Henriette m’a dit à quoi elle avait joué.

— Je crois, ai-je avancé, que Georgette se fatigue des péroraisons de Edmond.

— Elle aurait grand tort, il est génial et il va faire fortune, j’en suis sûre.

— Tout de même ! Ce besoin de faire l’intéressant...

— Ah, mais tu n’as pas suivi ! Nous parlions de questions qui ont leur importance. Il est sans intérêt de donner au membre artificiel un degré de liberté ou un poids qui, dans la pénétration du trou du cul selon une course rectiligne, sont indifférents. En revanche, une pulsation variable et, pourquoi pas ? un frémissement subtil peuvent faire merveille dans cette voie.

En vain aurais-je voulu protester que ces mises au point avaient été quelque peu fastidieuses, même si leur ronronnement m’avait diverti. Je me demandais encore bien pourquoi.

— Quel innocent tu fais ! Tu n’as pas vu, ou pas voulu voir, que la discussion avait un autre enjeu ! Il fallait décevoir l’attente de Georgette. Et, au passage, j’espère que tu ne t’es pas imaginé que tu étais la cible de ses gracieux trémoussements de petite femelle en rut.

— Et puis quoi encore ? J’avais parfaitement compris qu’elle essayait désespérément d’attirer l’attention de son mari. Or Edmond...

— Mais non pas lui, moi.

— Georgette et toi !

— Ne va pas te figurer des choses. Ce soir, je l’ai bien senti, elle était troublée par le délicieux supplice que j’avais subi sous ses yeux. J’ai perçu ça dans son regard, un de ces regards qui soudain vous mettent nue...

— Nue, tu l’étais déjà !

— Justement, elle s’en prenait à ma peau. Elle pesait sur ma peau en m’enveloppant des émanations de son désir.

— Et toi...

— J’avais soif d’autre chose.

Un silence.

— De toi, peut-être, et en attendant, j’ai bavardé avec Edmond.

— Pauvre Georgette, elle a dû être déçue.

— Oh, ce ton de jubilation secrète ! Tu vois comme tu peux être pervers.

— Ai-je encore besoin que tu me le signales ?

Je l’ai caressée longuement sous les arbres de l’avenue. Elle me voulait très fort.

Quelques semaines ont passé sans hâte. Plus que jamais Henriette et moi nous aimions avec ardeur et avec ferveur nous étreignions. De temps à autre elle me donnait des nouvelles de nos amis. Edmond s’affairait à négocier son invention chez divers exploitants. Il nourrissait toujours de grands espoirs. Georgette, prudente, restait à son poste.

Et puis, un soir, j’ai trouvé Henriette songeuse. L’après-midi même, elle avait rencontré Georgette qui lui avait fait une alléchante proposition. Voulait-elle accompagner leur couple ? Ils partaient pour un voyage assez long en Extrême-Orient. Edmond espérait bien signer des contrats avantageux. La machine et ses divers accessoires était déjà expédiés et ils feraient sur place des démonstrations décisives. Il était évident que la participation d’Henriette aurait été plus que bienvenue.

— Je n’irai pas, m’a dit Henriette.

Et j’ai pu lâcher le souffle que j’avais tenu bloqué dans ma poitrine et tout aussitôt me suis reproché d’avoir seulement imaginé infléchir une décision qui n’appartenait qu’à elle.

— Tu as fait un choix et tu as l’air de le regretter.

— En aucune façon. Je m’accorde seulement le plaisir d’imaginer de la manière la plus vive les circonstances dans lesquelles elle va se trouver engagée. Elle surgira au milieu d’un aréopage d’auditeurs attentifs, déjà nue, elle prendra place sur ce matelas conçu pour exhiber son sexe et son cul. Deux bras artificiels la tiendront à la taille, sans dérobade possible. Au vu de tous ces étrangers, elle sera bourrée par le nerf mécanique. Elle jouira, elle jouira très fort d’être au foyer de tant de regards convergents. J’ai le sentiment qu’il n’y aura place que pour elle dans cette situation destinée à se réitérer et qu’elle se sentira mieux d’être unique dans cet emploi. La proposition est tentante, mais je n’ai pas vraiment le désir de me donner en spectacle dans ces conditions.

Elle tâtonne dans les rideaux mouvants de sa propre pensée :

— Vois-tu, je suis allée très loin dans le plaisir, ce soir-là, mais comment dire ? Cette machine est trop efficace pour me séduire tout à fait. La mise au point achevée, il y aurait pour moi une perte sensible, le creusement d’une distance dans la réitération systématique de l’expérience. Il me faut les accidents de la vie.

Quant à la vie dans son plus hasardeux frémissement, Henriette, à court terme, va être comblée. Edmond et Georgette ont fait leurs bagages en vue de leur lointain séjour et, comme il va de soi, avant même la date de l’embarquement, ils nous confient Buster. Henriette aussitôt a repris avec lui les jeux auxquels elle ne peut résister et dont le chien se montre un protagoniste enthousiaste.

Des nouvelles que nous recevions alors de nos amis ne ressortait que de l’incertitude. Pendant un certain temps, ils n’ont pu savoir si Edmond n’allait être qu’un consultant à distance, requis de temps à autre pour de brefs voyages vers le site de fabrication, ou si un poste fixe, et beaucoup plus lucratif, allait lui être offert sur place. Et dans ce dernier cas, que deviendrait Buster dont Georgette ne soufflait mot dans ses lettres ?

D’une telle indécision découlait pour Henriette une angoisse sourde dont elle ne disait rien d’explicite et que je ne percevais que dans certaines tournures dissonantes de ses propos ou même de sa conduite, comme si elle était hantée d’un souci beaucoup trop poignant pour être seulement évoqué.

En tout cas, à cette époque, nos relations avec Buster atteignent une nouvelle intensité. Le coït anal, qui garde leur préférence, est le clou de leurs échanges ou leur conclusion. Généralement précédé d’ébats fougueux qui les mettent tous les deux en joie. Il n’est pas rare qu’en rentrant du travail je les trouve en train de se rouler sur le tapis en des simulacres de combat comme en pratiquent les jeunes chiots. Dans ces échauffourées, ils sont autant l’un que l’autre de l’obscénité la plus gracieuse. Chacun, le buste appliqué au sol et le cul haut levé, guette l’autre dans le moment d’une pause haletante avant qu’un même élan les jette en avant parce que l’impatience enfin l’emporte sur la prudence. Alors ils s’étreignent en grondant à pleine gorge et même font mine de se mordre. Ils tournoient sur le tapis en bousculant les fauteuils et se tortillent tant qu’ils se retrouvent tête-bêche. Buster plonge le museau entre les cuisses d’Henriette et lui lèche la moule avec avidité. Bien loin de se défendre, elle s’ouvre tout en caressant de la joue le nerf de la bête et en palpant avec douceur les sphères duveteuses de ses génitoires. Et peu à peu la longue fleur rose de la pine sort de sa gaine de fourrure. Parfois Henriette s’amuse à la branler un peu, mais très brièvement. Le plus souvent, d’une détente soudaine, elle se libère de ce corps à corps, s’échappe et la turbulence de leurs jeux reprend de plus belle. Le tapis en est tout froissé, une chaise est renversée à grand fracas. Ils s’excitent, c’est perceptible, et de plus en plus souvent le chien essaie de chevaucher la femme. Elle ne lui cède que s’il vient à la supplier par des gémissements. Comme souvent ils se livrent à de semblables ébats, Buster en fait l’apprentissage et de plus en plus tôt exprime une supplication douloureuse. Henriette est partagée. Elle aime faire durer le plaisir, ou plutôt la montée du désir que ma présence intensifie puisque les évolutions désordonnées avec le chien offrent mille occasions de s’exhiber en des postures obscènes, vulve qui s’écarquille sur des chairs mouillées, cul qui se lève et se tend afin que les fesses s’écartent pour mettre en lumière un œillet mutin, mais, en même temps, elle s’apitoie sur les sanglots étouffés de Buster dont il m’est arrivé même de me demander s’ils ne constituent pas aussi une assez puissante sollicitation érotique. Je n’exige jamais de confidences de la part d’Henriette, je préfère attendre les aveux qui lui échappent quand je soigne ses écorchures, qui sont, en général, bénignes.

— J’aime trop le contact de sa peau sur la mienne pour pouvoir m’en passer. Ça m’électrise. Et son ventre contre ma joue, cette douceur folle ! Cette infime fragilité de bête sauvage. Un jour, je ne pourrai pas me retenir. Je le ferai même si...

— Quoi ?

— Prendre sa pine entre mes lèvres. C’est une idée qui me dégoûte mais c’est plus fort qu’un désir ; un ordre, sous hypnose.

Peut-être l’a-t-elle fait, elle ne m’en a jamais rien dit, à ce jour.

Il m’arrive, en relevant les faits, de les mettre à distance, comme si les mots étaient froids, et de m’étonner de ma propre conduite comme si c’était celle d’un étranger. Ainsi, je n’ai jamais été jaloux de Buster ni n’ai, à aucun moment, éprouvé le sentiment qu’Henriette accordait à l’animal des faveurs qui ne revenaient qu’à moi. Nulle trahison. Pendant toute cette période, elle consacre beaucoup de temps et d’attention à Buster, au point même de négliger un peu son travail et, par exemple, elle, si ponctuelle, laisse s’accumuler du retard dans la correction des copies de ses élèves. Elle a gagné dans cette aventure une sorte de confiance en elle qui lui permet d’improviser ses cours avec brio, dans un état second, et de faire face ainsi à toute situation. Quand elle rentre du travail, elle n’a rien de plus pressé que de s’occuper de Buster, elle l’emmène promener et, dès le retour chez nous, commence la frénésie de leurs jeux de chien. Le plus souvent, je suis présent quand il lui saute sur les reins. Imperceptiblement, l’étreinte s’est transformée et ce n’est qu’avec un certain retard que j’en prends conscience en constatant, alors que je la soigne, que la peau d’Henriette présente moins d’éraflures et bien moins marquées que dans un passé récent. Après leurs bousculades, quand, encore un peu essoufflée, Henriette offre son cul, Buster n’hésite ni ne tâtonne. Il se juche en souplesse, ses pattes antérieures trouvent leur juste prise à la taille de sa partenaire, sans que se produisent ces déséquilibres ou ces dérapages qui donnaient lieu naguère à de sévères coups de griffes. De même n’est-il plus nécessaire qu’elle guide un nerf affolé. Elle peut enfin être aussi passive et abandonnée qu’elle le souhaite. Buster trouve sa voie avec un naturel bien acquis. Dès le premier essai, la pointe de son dard atteint le cœur de l’étoile ombrée entre les fesses qui s’écartent, vagues de chair lumineuses sous le rostre qui s’enfonce et dilate l’étroit passage d’un élan rectiligne, impérieux et rigide comme une certitude inéluctable. Henriette accueille l’intrusion avec un long soupir qui mêle à parts égales la paix de l’accomplissement et l’attente de son au-delà. De même, cependant qu’il l’encule, puis-je maintenant discerner des phases d’emportement vigoureux et véhément, et des phases de complaisance languide où s’exacerbe l’impatience. Ils jouissent toujours ensemble. Henriette pousse les premiers cris dans le déchirement du plaisir et très vite Buster s’en émeut. Le chibre toujours bloqué dans le cul de sa partenaire, il bombe davantage encore l’axe de l’échine pour lui lécher les épaules et le dos avec une vraie tendresse qui ne se relâche même pas quand enfin il se détourne. Au contraire, il s’empresse de lui prodiguer encore ses attentions en de très doux et suaves coups de langue au petit trou tant tourmenté qui reprend peu à peu sa forme resserrée sous ce très pointilleux massage.

Je ne prétends pas trouver dans le comportement de Buster le moindre ressort intentionnel. Je suis sûr, soudain, qu’il s’agit d’une puissance autrement profonde et très obscure. Deux corps vivants, en trouvant leur harmonie ultime, suscitent et font émerger à la faveur de leurs conjonctions leur âme.

Quand Edmond et Georgette sont rentrés de leur séjour lointain, nous les avons invités à dîner pour les entendre raconter leur équipée. Nous les avons trouvés joyeux et très en verve. On leur avait réservé là-bas le meilleur accueil ; pendant trois semaines ils avaient vécu dans un luxe qui allait bien au-delà de tout ce qu’ils avaient espéré et dont ils auraient eu bien de la peine à se passer désormais. C’était d’ailleurs pourquoi Edmond, quand on lui avait proposé un poste à très haute responsabilité technique au centre de fabrication des chiens électroniques, avait accepté sans l’ombre d’une hésitation. Nous ayant fourni ces dernières précisions, fidèle à lui-même, il s’est lancé dans un assez lourd et enthousiaste exposé sur le dynamisme qui animait tout un chacun dans ces contrées lointaines, où l’on avait gardé, selon ses propres termes, le sens des réalités, alors que sous nos climats, on avait l’impression que le monde avait perdu tout ressort, et, pour ainsi dire, tout sentiment de l’avenir. Il se montrait si farouche dans ses convictions qu’on ne voyait guère quelle objection aurait pu lui être opposée. Au reste, il n’en attendait aucune et se contentait fort bien de parler seul. Il lui fallait cependant, de temps à autre, reprendre son souffle. Henriette a profité de l’une de ces brèves accalmies pour demander à Georgette ce qu’elle allait faire. Et nous avons ainsi appris que Georgette, elle aussi, avait trouvé une belle situation. Elle allait être responsable de la formation d’un personnel qualifié. À ces mots, Henriette, interloquée, l’a regardée en haussant les sourcils. Georgette a donc précisé que l’entreprise allait déployer ses antennes de par le monde et qu’il faudrait dans chaque succursale des filles et des garçons – on attendait beaucoup d’une clientèle masculine – capables de prendre place sur le matelas et de pianoter sur le clavier de commande pour subir au mieux et dans toute leur diversité les assauts de la machine.

— Je sens que je vais bien m’amuser, a-t-elle conclu avec des yeux qui pétillaient.

Puis, reprenant son sérieux, elle a observé qu’il ne leur restait à régler qu’une petite difficulté : qu’allaient-ils faire de Buster qui ne pouvait les accompagner ? À peine la question posée,  ainsi qu’ils l’attendaient, Henriette a protesté que nous étions tout disposés à adopter l’animal.

— Je lui suis tout de même très attachée, a affirmé Georgette ; j’aimerais le garder jusqu’à notre départ.

— Tu parles ! s’est écriée Henriette dès qu’ils nous eurent quittés en emmenant Buster. Comme s’il n’était pas beaucoup plus simple de nous le laisser pendant qu’ils règlent les dernières formalités ! Ce n’est pas un objet qu’on peut trimballer de droite et de gauche au gré de son caprice. Cette salope compte bien se faire tringler jusqu’à plus soif par Buster. C’est bien beau, une machine, et tellement efficace qu’on n’en attend plus aucun accident, mais, justement, avec un être vivant...

Comme je me gardais de faire aucun commentaire, elle s’est emportée :

— Eh bien, oui, là, je suis jalouse et alors ? C’est bien mon droit, à la fin.

Or les choses ne se sont pas passées comme il avait été prévu. La veille du jour où Buster devait nous être rendu, Georgette a téléphoné à Henriette. Edmond, encore lui, avait eu le désir de revoir la côte avant leur long exil. Ils étaient donc partis pour la plage avec Buster. C’était par un de ces beaux jours de l’arrière-saison que le soleil illumine dans la douceur de l’automne. Georgette et Edmond dès qu’ils eurent franchi le cordon des dunes, ont détaché Buster pour qu’il pût s’ébattre librement pendant qu’ils arpentaient la grève en devisant. Les oiseaux qui allaient à pas comptés le long de la laisse de mer ont excité le chien qui ne se lassait pas de les charger avec ardeur. Il n’espérait certainement pas en attraper un ; il trouvait un plaisir immédiat à leur affolement et au fracas d’ailes et de plumes de leur envol. Comme déjà l’après-midi se recourbait vers le soir, Georgette a commencé à appeler Buster qu’elle voyait en pleine course en direction d’un large parterre de goélands. Il était tout à sa joie et nullement disposé à se laisser entraver. Georgette est allée vers lui. Elle pensait qu’il s’arrêterait ainsi qu’elle l’avait vu tant de fois, fièrement campé sur ses pattes tendues dans le froissement de l’essor. Il n’est pas parvenu jusqu’aux oiseaux. Il a trébuché, a boulé sur lui-même et s’est affalé dans une immobilité soudaine. Arrivés près de lui, Georgette et Edmond n’ont pu que se rendre à l’évidence. Buster était mort. Cette cruelle description s’assortissait de considérations oiseuses sur la fragilité cardiaque connue des chiens de cette race.

Certes Edmond et Georgette furent affectés par cette perte, toutefois leur départ était imminent et la disparition de Buster, au milieu des derniers préparatifs, est passée parmi les nombreuses ruptures dont ils avaient déjà pris leur parti. Pour Henriette ce fut un véritable deuil et je l’ai vue en quelques heures se transformer en fantôme. Un fantôme très actif. Si elle avait négligé son métier ces derniers temps, maintenant elle s’y adonnait avec la frénésie d’une forcenée. Elle passait presque tout son temps sur des paquets de copies dont elle évaluait chaque feuille avec une minutie maniaque. Elle n’en sortait que pour élaborer des cours qu’elle nourrissait de lectures nouvelles et si savantes que bientôt son érudition dépassa de très haut le niveau des élèves à qui elle s’adressait. En vain lui remontrais-je qu’elle était en train de se faire semblable à ces enseignants traqués par l’angoisse de répondre avec une érudite pertinence aux questions les plus saugrenues. S’en était-elle assez moquée naguère. Avec une impatience hautaine et cruelle, elle me répondait de m’occuper de ma petite personne et se replongeait en toute hâte dans ce travail intensif que je jugeais vain.

Sa présence s’inscrivait en creux dans notre vie de couple. Je ne savais comment la retrouver et renonçai à la solliciter car je ne voulais pas provoquer des éclats de mauvaise humeur qui auraient davantage encore dégradé nos relations. Dans cet état de délaissement, je me suis tourné vers le récit de notre aventure dont j’avais abandonné la narration en désœuvre depuis quelques semaines et j’avançais peu à peu dans une mise au propre des événements qui en vint finalement à me captiver dans son exercice même. Il me semblait que l’étrange moment que nous avions traversé sans retour ne s’effaçait pas dans un passé auquel n’aurait plus répondu qu’une flasque nostalgie mais qu’une part encore actuelle échappait à la dissolution. Quoique je n’en fisse pas une description minutieuse dans son détail, le souvenir de Buster s’inscrivait en filigrane dans le texte qui devenait l’espace privilégié où se gravaient les traces de son passage, comme s’il courait toujours avec bonne humeur vers un horizon d’effervescence que je ne pouvais qu’entrevoir dans des brumes. L’émotion qui m’habitait fut bientôt si prenante qu’à mon tour je m’absorbais dans la révision de mon manuscrit au point de répondre sans l’avoir prémédité à l’absence d’Henriette par une absence non moins profonde. De cette attitude de retrait que je n’avais adoptée que par désarroi, mais avec bonheur, j’arpentais le bord extrême d’une spirale de ténèbres qui tout aussi bien aurait pu engloutir notre couple.

Loin de mettre en évidence une rupture jusqu’alors latente, mon éloignement a trouvé chez Henriette un écho que n’eût pas su éveiller une déclaration alarmée. J’incline à penser que d’un sursaut elle a voulu me sauver d’un pas aventureux.

Par une fin d’après-midi assez sombre, elle décrète que nous devons sortir. Ce n’est pas sans répugnance que je quitte ma table, mes papiers et la tiédeur de notre intérieur pour aller vaguer sous la pluie. Henriette insiste ; hantée d’on ne sait quelle exigence, soudain, elle veut revoir le parc, parcourir de nouveau les allées où nous avons vu gambader Buster. Elle a déjà revêtu son manteau imperméable qui, parce qu’il est confortable, la nimbe d’une aura pathétique devant qui tombent toutes les objections que je suis tenté de lui opposer. Elle piétine d’impatience tandis qu’à mon tour je passe mon manteau et noue mon écharpe. Dans la rue, elle va d’un pas vif et, comme mon allure est trop modérée à son gré, elle me prend par la main pour m’entraîner. Elle m’impose un élan et cependant la main qui se réfugie dans la mienne est infiniment fragile et tendre. Voici le parc, presque désert sous le précoce crépuscule, avec ses pelouses détrempées, ses grands arbres ruisselants et ses allées vides, barrées de flaques grises. Henriette n’en a cure. Elle va d’un pas têtu. Bientôt nous sommes aux abords du jardin botanique. Elle s’arrête pour contempler en silence l’arbre auquel elle s’est appuyée pour offrir à Buster son cul à lécher. Je la vois errant dans des pensées muettes et suis sur le point de lui remontrer que la rumination de tels souvenirs ne peut lui faire que du mal. Elle tourne vers moi un visage dont la pâleur éteint toute parole. De nouveau elle me prend la main, me tire à sa suite vers la galerie du musée d’entomologie.

— Là ! murmure-t-elle en désignant les marches resplendissantes de pluie.

Tandis que nous faisons quelques pas dans cette direction, d’une main fiévreuse elle écarte les pans de mon manteau, ouvre ma braguette, cherche mon sexe. Je doute, non sans une pointe de désespoir, d’être en mesure de répondre à son attente et constate, ses doigts se refermant sur mon nerf, qu’en dépit de mon humeur morose je suis fort bien disposé.

— Baise-moi ! Baise-moi là ! souffle-t-elle en s’agenouillant sur les durs degrés.

D’un geste brusque elle retrousse son manteau sur ses reins. Elle ne porte pas de culotte ni le collant que laissait présager le mauvais temps, seulement des bas de laine retenus à mi-cuisse par des jarretières. Son cul surgit dans sa splendide lumière.

— Vite, mets-moi, très fort !

Nous sommes ensemble dans cette merveilleuse lumière qui nous fait insensibles à la pluie qui nous inonde, au froid qui nous cerne, au ciel livide. Je ne connais que cette chaleur qui étreint mon membre dans une source inépuisable où je m’agite avec violence en quête du soleil des profondeurs. J’ai débouclé ma ceinture, mon pantalon me tombe sur les cuisses et j’entends claquer les fesses d’Henriette sous les gifles de mon ventre. Je perçois soudain parmi ce chant de joie le gravier qui grince sous la semelle d’une chaussure. Un pas se suspend. Je tourne la tête. Un homme s’est approché. Il est immobile, vigilant sous l’arbre où nous nous sommes arrêtés un moment plus tôt

— Il y a quelqu’un ? souffle Henriette.

— Un homme.

— Qu’est-ce qu’il fait ?

— Il regarde.

— Montre-lui. Va doucement.

Je m’applique, m’écarte un peu, d’une faible torsion des reins, afin que l’inconnu puisse voir mon chibre coulisser dans le con d’Henriette que l’indécence outrée de la situation excite. De ténébreux frissons m’avertissent que pour elle le haut moment approche. Sa chair m’appelle et me somme de me rendre. Entre deux hoquets, elle parvient à articuler :

— Retiens-toi, surtout retiens-toi ! Ne viens pas avec moi, je t’en supplie...

Et les mots sont noyés dans un cri d’agonie émerveillée. Puis, dans un râle, une supplique pressante :

— Maintenant... maintenant encule-moi... bien profond... dans... les... lointains...

Buster est mort. La joie d’Henriette inonde mon dard. Je lui écarte les fesses. Je bande si fort que mon gland de lui-même épouse le trou de son cul, en élargit les fronces avec prudence et d’une coulée roide et ininterrompue bascule dans la nuit nuageuse qui le happe.

— Ah, lentement, lentement maintenant, lentement, laisse-moi écouter le tambour grave de la forêt, laisse-moi sentir combien tu m’encombres.

Je ne sais combien de temps mon va-et-vient la berce dans son brûlant dénouement. Puis je me surprends dans une impatience rugueuse et de nouveau mon ventre claque les fesses d’Henriette. J’explose en grognant, Henriette m’expulse, s’affaisse et demeure demi-nue exposée à la pluie. Tandis que je rajuste mon pantalon, j’entends derrière moi une fois encore le gravier qui crisse. L’inconnu passe à pas comptés pour contempler tout à loisir le cul et les cuisses d’Henriette, et s’éloigne. Henriette est assise sur la dalle fraîche. Elle lève vers moi un visage souriant et, en toute candeur, demande :

— Tu crois qu’il m’a vue ?

— Il t’a contemplée tout à son aise et grand bien lui fasse.

— Tu sais, il me semble qu’à un certain moment je l’ai entendu applaudir.

— Je crois que c’était plutôt l’écho de la joie de tes fesses.

Nous prenons en riant le chemin du retour.

Ce soir-là, j’ai commencé à lire à Henriette mon manuscrit. J’osais ainsi prendre le risque de la ramener dans une tristesse. Il apparut bientôt que la relation de notre aventure dont ma voix reconstituait, autant que faire se pouvait, les moments les plus vifs était un baume sur la plaie de son deuil. Il y avait pour moi un bonheur intense à l’entendre exprimer les sentiments que j’avais éprouvés à écrire et nos étreintes en étaient irriguées comme d’un secret resplendissant et chaud tout entier partagé.

— C’est un rêve, remarqua-t-elle, un rêve bienveillant et chaleureux, dont rien ne se perd.

— Un rêve où nous nous retrouvons...

— Pour découvrir que nous n’avons jamais cessé de nous rejoindre.

Plus tard – nous étions presque à la fin de cette lecture –, je voulus lui faire observer que de la joie de nos échanges nous étions redevables à la parole.

— La parole, songe-t-elle, c’est elle qui a toujours scellé notre union. Ce qu’on donne à l’autre on l’acquiert vraiment.

— Je parle seulement de notre couple. Mon récit s’achève, il ne me reste plus qu’à lui trouver un éditeur.

— Tu es fou ! Tu n’y penses pas ?

A débuté ainsi une discussion assez âpre dans laquelle Henriette n’a renoncé que peu à peu au ton de vitupération indignée sur lequel elle a ouvert le débat tandis que la pensée, que, d’argument en argument, je voyais émerger, m’emplissait d’une sérénité sans précédent. En relatant les épisodes scabreux que nous connaissions bien, j’ai pu me figurer pendant un temps que je notais nos souvenirs pour les protéger de l’oubli. Or, au fur et à mesure que progressait mon récit, cette belle histoire s’est mise à exister en elle-même, pour ainsi dire indépendamment de ses protagonistes et même de son auteur. Elle est devenue un organisme qui n’avait de cesse d’exister pour son compte propre, une sorte d’être vivant que je me sens tenu de libérer de ma tutelle. Pour faire face à son destin, ce livre doit être publié.

— Tu en parles comme d’un enfant que tu aurais conçu et que tu verrais sortir de l’adolescence.

— Un enfant, l’analogie est outrée. À choisir entre un jeune humain et une liasse de papiers, si frémissante soit-elle des mots qui la parcourent, qui hésiterait ? Disons qu’il s’agirait plutôt de l’équivalent d’un jeune chien qui pourra être pris en charge ou en pension, par ses lecteurs. Et, qui sait ? Peut-être quelques-uns de ces derniers noueront-ils avec cet animal de mots des relations fort semblables à celles que nous avons entretenues avec notre Buster.